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Descontento de los regantes

Las ayudas que propone la Consejería de Agricultura no se ajustan a la realidad

Las compensaciones para los regantes 
del Acuífero 23 son “irrisorias”

Los agricultores no están dispuestos a aceptar el programa de la Junta

Las comunidades de regan
tes y las organizaciones 
agrarias coinciden en los 
mismos califícativos a la 
hora de dar su opinión 
sobre el Programa de Com
pensación de rentas para los 
regantes de la zona del 
Acuífero 23: irrisorio, ridí
culo e inadmisible

El programa de compensa
ciones de rentas no se ajusta 
a la realidad, según la pre
sidenta de la Comunidad 
General de Regantes, “por lo 
que tendremos que pelear 
para que se oigan nuestras 
peticiones; además las alter
nativas que proponemos redu
cirán los riegos un 60%, pero 
necesitamos unas compensa
ciones mayores”. (Pág. 5)

María Blázquez recorrió todas las dependencias del Hospital de Manzanares.
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Los regantes quieren saber qué va a pasar con las inversiones que hicieron.

María Blázquez informará 
al ministro de Sanidad 

sobre nuestros hospitales
La consejera de Sanidad de 

la Junta de Castilla-La Mancha, 
María Blázquez, acompañada 
del presidente regional, José 
Bono, informarán al ministro de 
Sanidad sobre la situación de 
los hospitales de la región, 
según afirmó la consejera 
durante la visita que realizó a 
los centros sanitarios de Val
depeñas y Manzanares. Sobre 

este hospital, insistió en que no 
va a ser cerrado, y añadió que 
los que hubieran hecho esta 
afirmación estaban movidos por 
motivaciones políticas. La con
sejera y los responsables del 
IÑSALUD que la acompañaron 
en la visita reconocieron las 
dificultades para atraer a pro
fesionales a los hospitales 
comarcales. (Págs. 13 y 15)

I

Luis Arroyo, rector de la UCLM.

Cada campus 
debe pedir entre 
4 y 6 nuevas 
titulaciones, 
según el rector

Luis Arroyo, afirmó en la 
reunión de la Junta de Gobier
no que cada campus debe pedir 
entre 4 y 6 nuevas titulaciones, 
de las apróximadamente veinte 
que va a solicitar la Universidad 
regional. También dijo que 
había que ser muy cuidadosos 
a la hora de planificar el reparto 
de las nuevas titulaciones.

(Pág. 7)

■Hi Y además ■
Corcuera 
confirma la 
desbandada de 
etarras hacia 
Hispanoamérica

(Pág. 19)

PP y Borrell se 
acusan de 
“ladrar” durante 
una sesión de 
control

(Pág. 20)

Según la directora del Complejo Hospitalario
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El aumento del trabajo 
provoca las protestas del 

personal sanitario
La decisión de trasladar los 

litios de los recién nacidos en 
Hospital del Carmen a la pri- 

>iera planta ha causado males-
«■^ ^r entre gran parte del per- 
—■ ®nal, ya que las habitaciones 

’o reúnen las condiciones nece-
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^pas para una correcta aten- 
^n a los bebés, según denun- 
'•ó CCOO. La directora-geren- 
^ del Complejo Hospitalario, 
Matilde Cortés, atribuye el 
Malestar al aumento de trabajo 
I'*e ha supuesto el traslado para 
personal.

La enfermera que 
denunció las malas 
condiciones en las 
que se encontraban 
los recién nacidos, 
Agustina Gijón, 
podría haber sido 
trasladada al Hospital 
de Alarcos

ANGEL CAMBRONERO ARROYO

grúas 
Cambronero
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Cuevas asegura 
que la huelga de 
mayo es un 
ataque al 
Gobierno y al 
Parlamento (Pág. 21)

De la Quadra: 
“El informe del 
Consejo Fiscal no 
era procedente” 

(Pág. 22)

BONOLOTO 
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Complementario: 14
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Firma invitada

La sentencia de la colza
ANTOMIO PAPELL
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Director

l Tribunal Supremo ha enmendado 
considerablemente la plana a la 
Audiencia Nacional en el llamado 

“caso de la colza”, elevando en mucho las 
penas a los condenados y ampliando el censo 
de afectados.

Aquella ampliación de penas satisface las 
exigencias sociales, dado que la comunidad 
vió con perplejidad cómo quienes se enri
quecieron con la salud ajena, causando cen- 

, tenares de muertos, salían en libertad tras 
cumplir breves períodos de prisión.

El alto Tribunal, con buen sentido, ha cam
biado la calificación penal de los delitos; en 
lugar de imprudencia temeraria con resultado 
de muerte, se considera que el precepto 
infringido es el castigo con penas de reclusión 
menor —de 12 a 20 años— a quienes causaran 
la muerte de alguien con productos alimen
ticios nocivos.

Lo inexplicable es que la Audiencia Nacio
nal hiciera otra cosa. El gravísimo asunto 
no quedará zanjado hasta que prospere y 
llegue a la vista oral el llamado “sumario 
de los altos cargos”, que podría desembocar 
en la responsabilidad subsidiaria del Estado, 
lo que le obligaría a pagar las pertinentes 
indemnizaciones a los afectados (más de 
25.000).

Ello todavía alargará varios años este pro
blema jurídico.

Las lecciones que cabe obtener de todo 
este asunto son varias, y he aquí unas cuantas.

En primer lugar, la justicia española ha 
dado una vez más muestras de su incapacidad 
procedimental al haber transcurrido once 
años entre el envenenamiento y la sentencia 
definitiva, que determina que fue el aceite

reparaciones económicas que las víctimas y 
sus familiares puedan recibir en el futuro 
no cumplirán el fin idóneo que debieron.

En segundo lugar, el cambio de calificación 
del Tribunal Supremo demuestra que la legis
lación que castiga estos fraudes alimenticios 
es confusa e inadecuada.

Sería hora de que el Parlamento, a ins
tancias del Gobierno, redactara una ley espe
cífica, o, cuando menos, reformara el Código 
Penal en el sentido adecuado.

En tercer lugar, cabe preguntarse con preo
cupación si en la actualidad sería o no posible 
un suceso dramático como aquél.

Cuando la palabra “corrupción” circula 
profusamente en ámbitos políticos —con razón 
o sin ella, que ésta no es ahora la cuestión-, 
podría parecer que asimismo la corrupción 
está presente —sigue estándolo- en el con
sumo alimenticio.

Estamos asistiendo a otros hechos -el del 
ganado engordado con hormonas, por ejem
plo- que tienen forzosamente que recordar 
aquellos remotos episodios, y que demuestran 
que los controles preventivos no son aún los 
que debieran.

No hace falta enfatizar la incidencia que 
estax cuestiones tienen sobre el bienestar y 
la calidad de vida.

La inseguridad en materia alimenticia es 
propia del subdesarrollo, y los países más 
adelantados se caracterizan por todo lo 
contrario.

No es extraño que España esté todavía 
en el puesto 23 en el índice de Desarrollo 
Humano del PNUD, con tendencia a bajar.

Porque lo grave de todo este asunto es 
que nadie podría hoy asegurar que la macabra

Manuel López Camarena 
Redactora jefe 
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de colza el agente causal. Es claro que las historia no puede repetirse.
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Arcalaus ei encantador ■
orija. Obispo de Ciudad Real, ya se ha pro
nunciado acerca de la fiesta de mañana vier
nes, “que venga cada año el primero de mayo 

a despertar nuestra conciencia y a recordamos los 
deberes de solidaridad que a todos nos incumben”. 
Don Carlos Solchaga, en viaje newyorquino, ha hecho 
un pronunciamiento similar, “que nadie va a modi
ficar el decreto gubernamental”. Y los empresarios 
se quejan de pagar su hipotética equidistancia el 
día veintiocho de mayo, primer aviso. No se requiere 
una inteligencia ateniense, que diría Quincey, para 
anzalizar, a nivel de la calle, lo que pasa en el 
país. Pasa que siempre pagan los débiles. Pasa que 
existe el agravio comparativo entre el decreto y las 
alegrías del pelotazo duro. Pasa que estas filosofías 
han sido bien vistas por un partido de tradición 
obrera y sindical, partido que se entiende mucho 
mejor con el empresariado y la gran finanza que 
con un albañil. Pasa que cuando hubo bonanza —que 
la hubo— no existió reparto y que cuando adviene 
la crisis el recorte planea, por decreto, sobre los 
que menos tienen, esos que se sienten llamados 
por don José Bono y su discurso, discurso vertical. 
“Hay quién piensa que ya no es actual hablar del

Primero de mayo
RAMON BELLO SERRANO

Antes del 82 el socialismo 
participaba en la manifestación del 
primero de mayo, pero hoy-sólo 
patean las calles comunistas y 
centrales sindicales

mundo y obreros, de reivindicaciones sociales, cuan
do la realidad es terca. Ahí está ese sector amplio 
de población dependiente de un salario, muchas 
veces escaso, con contratos muy precarios, y el núme
ro de parados, muchos de los cuales ni siquiera 
logran encontrar su primer puesto de trabajo, y ese 
considerable número de personas que desarrollan 
su actividad laboral en la llamada economía sumer

gida, sin contrato ni seguridad social”, agrega Torija, 
agrega la Iglesia del doctrinismo social, siempre pres
ta para comentar este cotarro. Antes del 82 el socia
lismo participaba en la manifestación del primero 
de mayo, pero hoy sólo patean las calles comunistas 
y centrales sindicales, quizá algún demócrata radical, 
al tiempo que las moquetas precisas de los despachos 
financieros estudian, con lupa, la macroencuesta de 
El Mundo para él futuro día -que llegará, obvia
mente- en que viren completamente y se entreguen 
a otras seguridades y otras mayorías. Los empre
sarios, tras el ridículo habido por Cuevas al des
gañitarse frente a Jiménez Losantos, no sólo creen 
desproporcionada la huelga, al igual que el Gobierno, 
también se duelen de sufriría, aunque cierto canon 
de peaje llevan al haber considerado a sus iguales 
al Poder, hoy socialista.

El primero de mayo se desfasaba en los tiempos 
de la transición y hoy ha quedado reducido al muy 
honesto empuje sindical. El día veintiocho Bono 
dirá lo mismo que cuando el 14-D, que Nicolás 
se equivocó “y que es hora de que rueden cabezas" 
Por algo es el presidente, junto a Pujol, mejor con
siderado de España.

La Tribuna
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Mayos y cruces^ cruces y mayos

Ciudad Real, penalizada 
en el AVE

Y visité la estación de Ciudad Real a la 
hora del paso del tren. No me defraudó 
el magnífico edificio ni el AVE posándose 
en sus ramas. Me sumo a los piropos cono
cidos porque no tengo inventiva para otros 
mejores

M
añana entrará mayo 
“florido y hermoso” 
-como dice la copla 
popular y se llenarán de cruces 

nuestros pueblos marianos; en 
cada casa una Cruz gloriosa 
hecha con mejorana y flores del 
campo que huelen a cielo jubi
loso por la Resurrección. Y la 
costumbre del homenaje de 
mayo es cantar a coro; “Ya 
estamos a treinta/ del abril 
cumplido;/ mañana entra mayo/ 
hermoso y florido.../ Y al final 
del cante, se echa el “ramo” 
en la pared de la casa donde 
habita la dama, para recordarle 
que aquí cantó el enamorado. 
Y esta ceremonia de recibir al 
mes de mayo es común en toda 
nuestra geografía provinciana; 
la lírica popular no ha cesado 
de crear para estrenar el “ma
yo” a coro y hasta se han ins
titucionalizado concursos con 
caracter nacional, como el de 
la villa de Pedro Muñoz, que 
otorga premios muy notables y 
que se celebra en el redondel 
de su plaza de toros convertido 
en escenario.

Mañana entra mayo con un 
grito en la boca reivindicativo, 
de mundo d?l trabajo. Se rom
perán gargantas de tanto pedir 
solidaridad a los políticos que 
tienen que decidir sobre el “de- 
cretazo”, una palabra que hace 
temblar al pobre parado al que 
los hijos piden pan y no hay 
que darles, mientras que sin 
rubor alguno se suben los suel
dos quienes tienen la suerte de 
ostentar el poder gracias a la 
caricia de los votos. Pero, 
mañana entra mayo con toda 
la belleza floral a sus espaldas; 
con la alegría de un mes resu
citado y con la esperanza de 
que los caminos no se cieguen 
para vivir en paz en esta tierra 
de María Santísima.

Y lo más grande de esta 
entrada triunfal del mes florido 
es, que en este mes no hay 
ceniza que huela a muerte, sino 
vida: vida en el campo; trajín 
en la ciudad; música de ángeles 

los templos; paz en cada 
huerto y amor en cada casa 
y sólo falta que los gritos de 
los hombres que reivindican

JOSE GONZALEZ LARA

Mañana entra mayo 
con un grito en la 
boca reivindicativo, de 
mundo del trabajo. Se 
romperán gargantas de 
tanto pedir solidaridad 
a los políticos que 
tienen que decidir 
sobre el “decretazo”

mejoras en su trabajo, lo alcan
cen por justicia y solidaridad. 
Yo creo que aquí la paz empie
za siempre porque nadie olvida 
a nadie y hay una voluntad 
generosa de ensayar conductas 
que logren ese equilibrio social 
al que ponemos el acento en 
este mes de mayo.

Y nada más empezar a vivir 
intensamente los días, los pue
blos se nos llenan de cruces, 
pero de cruces desnudas, por
que ya el Cristo ha resucitado. 
¿Hay. en cada casa una cruz?. 
Muchas hay en Piedrabuena y 
en Porzuna; y en Infantes y en 
la última aldea del campo de 
Montiel o de Calatrava. ¿Es 
que ha llovido cruces?. No, ha 
nevado amor en el corazón de 
cada pueblo y ¡claro! la nevada 
se ha convertido en río cau
daloso los arroyos que servían 
al pueblo de nervadura poética. 
Pero el pueblo ha respondido 
levantando cruces desnudas 
porque el Cristo ha resucitado. 
Y hay que señalar, que toda 
la flora del monte se ha traído 
al pueblo para engalanar la 
cruz. Y las calles huelen a tem
plo por el incienso y a lirios 
salvajes traídos de la Serna o 
de la colina de Pedro Alonso. 
Y ya, reunida la familia, los 
amigos y los vecinos, cantarán 
las flores, que es un “rosario“ 
popular con muchas letanías y 
misterios gloriosos.

Siempre en nuestros pueblos, 
las gentes se reúnen para can
tar. El “Bell Canto” es una 
bella terapia para el dolor 

humano. Para mitigar la fatiga 
de la “araura” el labrador can
ta; para evitar el sofoco de la 
desesperanza, el hombre canta; 
para curar el dolor de los amo
res no correspondidos, el mozo 
canta. Por eso, en esta “asam
blea costumbrista” de rezar las 
“Flores a María”, las gentes 
sencillas cantan por amor y por 
dolor; cantan los salmos nuevos 
y las coplas viejas. Y todo por
que el pueblo necesita crear su 
propia canción a Santa María 
que no para de favorecer a 
quienes la aman.

Es distinto el pueblo a la ciu
dad. En la ciudad es más fre
cuente oir los gritos de soberbia 
porque se aspira a más, hasta 
incluso a presumir de ser dor
mitorio de Madrid por esto de 
la velocidad del AVE, mientras 
que en el pueblo los gritos se 
transforman en cantos maria
nos en el Rosario de la aurora 
que ha hecho levantar a medio 
pueblo, porque hay que ben
decir los campos. Es distinto 
el pueblo a la ciudad; hasta el 
amor tiene un color más dis
creto. En la ciudad los ena
morados se comen y se besan, 
mientras que en el pueblo se 
adoran, aún con excepciones. 
Quizá porque uno es de pueblo 
no vea los pecados gordos que 
también tiene, pero ya, su pro
pia renuncia a la comodidad 
ciudadana, disciplina los bue
nos propósitos de vivir en paz.

Mayos y cruces, cruces y 
mayos, marcan un tiempo gene
roso de bendiciones. Nuestra 
sociedad tiene que aprovechar 
este gozo y responder, como 
Dios manda, al reto del siglo 
nuevo que ya puntea en la albo
rada. Es mucho el faenario pre
visto, y muchas también las cru
ces que se nos presentan. Pero 
todo habrá que superarlo por
que nuestra propia dignidad 
nacional nos hará estar en lugar 
privilegiado a la hora de con- 
fecionar una nueva Europa con 
sus luces y sus sombras, pero 
haciendo buen uso de nuestra 
soberanía.

Y
a hace tiempo que el 
AVE anda rodando.
No por la vía, porque 

eso es de ahora, sino por las 
líneas de la prensa, por las 
ondas de la radio, y por las 
pantallas de televisión.

Pero, de poco a esta parte, 
el AVE se ha convertido en 
la niña bonita, de quien todos 
hablan y a quien todos piro
pean. Primero, el balbuceo de 
sus pruebas; luego, paseando a 
las autoridades y a los profe
sionales de los medios de comu
nicación; y finalmente, con sus 
primeros servicios regulares, 
utilizados hasta por la misma 
familia real.

Hojead la prensa de los últi
mos días y veréis. Elogios, 
admiración, ponderaciones, 
esperanzas... Es un avión que 
vuela bajo, en palabras del 
ministro Borrell. Y puede ser 
que lleve razón, porque, si 
sumanos el tiempo y las moles
tias, que supone desplazarse de 
la ciudad al aeropuerto, al que 
emplea el avión en el trayecto 
Madrid-Sevilla, seguro que 
resulta más rápido y cómodo 
el viaje en el AVE. Aunque 
la cosa es indiscutible para un 
viajero de Ciudad Real, sobre 
todo si el AVE le gasta la bro
ma de no abrirle sus puertas 
y le obliga a continuar hasta 
Madrid como ya ha sucedido, 
para traerlo luego a la ciudad 
en taxi. (Me pregunto si hubie
ran hecho lo mismo de tratarse 
de cualquier viajero en lugar 
de autoridades).

Sigamos con los elogios. Es 
una suerte para nuestra comu
nidad autónoma de Castilla-La 
Mancha ser herida y atravesada 
por esa dulce y rápida lanza 
manejada por manos encanta
das, sin que pueda impedirlo 
la mano, paralizada por fortuna, 
de Don Óuijote. Nuestras auto
ridades autonómicas y munici
pales sueñan con futuras próxi

1

mas prosperidades, que nos 
traerá el AVE, sin esfuerzo ni 
fatiga de nuestra parte. Amén: 
así sea.

El canto “encantador” de una 
famosa Avemaría se ha conver
tido en poderoso reclamo tele
viso, que insiste en que “vo
lemos” en el AVE.

¿Cómo resistirse a tanta invi
tación? Hace unos días quise 
comprobar con mis propios ojos 
toda esa maravilla, desde cerca, 
pero desde fuera. Y visité la 
estación de Ciudad Real a la 
hora del paso del tren. No me 
defraudó el magnífico edificio 
ni el AVE posándose en sus 
ramas. Me sumo a los piropos 
conocidos porque no tengo 
inventiva para otros mejores.

Pero pienso que tengo dere
cho también a poner mis repa
ros, que creo que los suscribirán 
muchos. Al llegar a la estación, 
pedí el horario y me lo dieron 
amablemente. Lo guardé sin 
mirarlo y así evité, sin preten
derlo, la molestia que me hubie
ra deducido el gozo del paso 
majestuoso del AVE.

¿Por qué molestia? Porque 
Ciudad Real resulta penalizada 
en el uso del AVE. Para viajar 
a Sevilla, no hay más remedio 
que subir al tren más caro, al 
tren punta, porque los otros dos 
tipos no paran en la provincia. 
Y para Madrid, de los seis que 
pasan, sólo uno es para nosotros 
tren valle, el más barato.

Me pregunto: ¿Estamos tan 
desarrollados económicamente 
en la provincia que sólo se nos 
permite subir al tren más caro? 
¿dónde está la tan cacareada 
igualdad de oportunidades? 
¿No podrían nuestros ediles tra
tar de eliminar esta discrimi
nación? Les invito a ello. Sería 
un buen gesto, y completaría 
un éxito en lograr el paro del 
AVE en la provincia.

(*) José Jimeno es académico 
correspondiente a la Real Aca
demia de la Historia
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E
l 1 de mayo, Fiesta Inter
nacional del Trabajo, 
cobra este año un espe

cial carácter reivindicativo para 
los Sindicatos de Clase, UGT 
y CC.OO.

La UGT, creada hace más 
de 100 años por Pablo Iglesias, 
que también fundó el P^OE, 
centra ,í;us exigencias a los 
Gobiernos Central y Regional, 
en el derecho al trabajo de 
todos los ciudadanos, la demo
cratización en las empresas,' la 
lucha por las libertades indivi
duales y colectivas y, en defi
nitiva, por la consecución de 
una sociedad más justa e igua
litaria.

Un 1 de mayo para recordar 
que en las luchas sindicales 
muchos compañeros se queda
ron en el camino y otros sufrie
ron persecuciones y cárcel, 
como Nicolás Redondo, duran
te el franquismo, por su mili
tancia activa en UGT.

El i de mayo cumple 14 años 
desde que fue legalizadó tras 
la Guerra Civil, 44 años en los 
que los Sindicatos de Clase 
hemos desempeñado un papel 
significativo en el afianzamiento 
del Estado Democrático.

Como así lo reconocen, entre 
otros prestigiosos profesionales 
de la información, Joaquín 
Estefanía, Mariano Guindal y 
Rodolfo Serrano, en su libro 
“La otra transición” dedicado 
a Nicolás Redondo y el Sin
dicalismo Socialista de UGT, 
“la transición democrática en 
nuestro país fue el resultado de 
un esfuerzo colectivo. Quienes 
más se sacrificaron fueron los 
representantes de los trabaja
dores. Porque es evidente que, 
si desde 1976 ha habido una 
renovación dé las estructuras 
políticas, las del poder econó
mico permanecen casi intactas”. 
0 lo que es lo mismo, el esfuer
zo de los trabajadores por ini
ciar y estabilizar el proceso 
democrático, no se le está 
haciendo justicia ni desde el 
Gobierno que preside Felipe 
González, ni tampoco desde el 
PSOE, que él mismo dirige.

Está claro que el conjunto 
del país, Castilla-La Mancha y 
la provincia de Ciudad Real 
necesitan urgentemente un

Un 1 de mayo para exigir ai 
Gobierno políticas sociales y 

progresistas

Un 1 de mayo para 
recordar que en las 
luchas sindicales 
muchos compañeros 
se quedaron en el 
camino y otros 
sufrieron 
persecuciones y 
cárcel, como Nicolás 
Redondo, durante el 
franquismo, por su 
militancia activa en 
UGT

cambio de rumbo, una política 
económica y social moderna y 
progresista. De ahí que UGT 
esté exigiendo a los Gobiernos 
Central y Regional una mayor 
sensibilización con la. Clase Tra
bajadora, ya que con la actual 
política economicista y sin con
tenido social, la única que se 
siente a gusto es la patronal 
CEOE, porque el Gobierno 
actúa con sentido paternalista 
equivocado y permite que sólo 
ellos se suban en el carro, los 
trabajadores tiremos de él, y los 
parados, jornaleros, regiones y 
comarcas más desfavorecidas 
estén como otras veces a los 
pies de los caballos.

El gobierno se equivoca así no 
es posible

El clima de crispación social 
que vive el país y que en Cas
tilla-La Mancha tuvo su fiel 
reflejo el día 24 en Toledo, con 
la concentración de UGT y

(*) JUAN ANTONIO MARIN

CC.OO. que reunió a más de 
5.000 delegados y delegadas, 
para demandar al Gobierno 
Regional que preside José Bono 
el compromiso político que 
haga posible una política indus
trial y solidaria con los caste= 
llano-manchegos más desfavo
recidos, así como respuestas del 
PSOE a las agresiones que 
como el mal llamado Plan de 
Convergencia, UGT lo califica 
de ajuste puro’y duro, el “De- 
cretazo” o el Proyecto de Ley 
de Huelga, vienen a dar la razón 
a UGT a la hora de promover 
la continuidad de las moviliza
ciones que ya han llevado a la 
Huelga General a millones de 
ciudadanos en los últimos 
meses, por la falta de perspec
tiva social e industrial y la des
trucción masiva de empleos.

El Gobierno se equivoca. No 
podemos consentir que agreda 
de esta forma a los trabajado
res, las libertades democráticas 
y los derechos constitucionales.

Felipe González y José Bono 
han olvidado que los sociales 
se deben a la Clase Trabaja
dora. Pero la realidad es que 
están faltos de ideas. La ima
ginación la tienen en Huelga 
General los Gobiernos Central 
y Regional desde hace tiempo. 
Una Huelga que no es secun
dada por UGT, porque no nos 
hemos olvidado del histórico 
14-D, como les pasa a Felipe, 
Bono, Solchaga, Guerra, Borrel, 
etc.

UGT sigue reclamando el 
“Giro Social” en sus políticas, 
porque no podemos asumir que 
este país siga abatiendo recors 
de paro, precariedad en el 
empleo y economía sumergida, 
mientras que el poder econó
mico sigue ostentando más del 
50 por ciento de la riqueza 
nacional.

Por la cohesión económica y 
social con Europa

Este es sin duda un 1 de mayo 
para volver a exigir de 105 
Gobiernos Central y Regional 
que una parte de los beneficioj 
empresariales reviertan en |j 
creación de empleo estable, q^^ 
se persiga el fraude en las con. 
trataciones que se posibilite una 
fiscalidad más justa, que se exija 
mayor ética en los comporta, 
mientos de los cargos públicos^ 
que se propicie, en definitiva, 
una Convergencia con Europa 
basada en la cohesión econó. 
mica y social.

Es un l de mayo para recor. 
dar, junto a Amnistía Interna- 
cional, que los españoles div 
tamos mucho del activismo 1 
la solidaridad de los comuni. J 
tarios, ya que en este país sf, 
multiplican las violaciones 4 
los Derechos Humanos.

Un l de mayo en el que UGl 
y CC.OO. llamamos conjunta 
mente a todos los trabajadora 
jornaleros, parados, jubiladthi 
jóvenes, fuerzas sociales y po#. 
ticas progresistas de nuestn 
provincia, para que se manifiev 
ten con nosotros, y para qu 
secunden las movilizaciones qu 
ambos sindicatos estamos pre 
parando para responder a b 
agresiones del Gobierno 
denunciar una vez más el abat 
dono de Castilla-La Mancha 
el injusto proceso de reconvei 
sión y privatización que sufre 
las comarcas y empresas públ 
cas que dan trabajo y sustenl 
a miles de ciudadanos en nuo 
tra provincia.

Estamos sin duda ante un 
de mayo cargado ’de acción si: 
dical, frente a la política ant 
social, y también antisindicé 
del Gobierno del PSOE.

Una acción sindical que r 
obedece a imperativos polítia 
ni electoralistas, pero que : 
combatida con estas y otr 
.medidas que el patrón Soichat 
tiene preparadas, con el ben: 
plácito del Gobierno y d 
PSOE y que supondrán nuevi 
recortes en las normas y pi 
vatización de servicios en k 
empresas públicas, e incluso: 
posibilidad de que se le concec 
a al CEOE una de sus m 
ansiadas aspiraciones el despie 
libre.

(*) Juan Antonio Marín ( 
secretario general U.P. U.G.I

E
l l de mayo del 92 debe ser un día de reflexión 
para todos los trabajadores asalariados, profe
sionales y autónomos, constantemente agredidos 

por decisiones en las que no participan en absoluto. 
Dentro de pocos meses, los españoles nos conver

tiremos en trabajadores comunitarios, es decir, tendremos 
todas las ventajas que conlleva ingresar en un mercado 
único de 300 millones de europeos y los inconvenientes 
de ser un socio nuevo y necesitado entre ricos.

La meta de Europa, sin embargo, no debe distraemos 
de nuestra realidad española, donde cada día se hace 
más necesario imponer el sentido común, otros lo llaman 
sentido europeo, en las relaciones laborales entre patro
nos y trabajadores. Administración y empleados públicos.

Porque los empresarios y los viejos sindicatos no nego
cian; se soportan. Durante doce meses se miran con 
recelo como diciéndose “en el convenio te espero”. Y 
cuando llega la hora de negociar, las respectivas pla
taformas están tan distantes como el polo norte del 
polo sur. Una de las partes, entonces, rompe lo que 
eufemísticamente llama “negociaciones”. El resultado ya 
se conoce de antemano; se convoca una huelga a la 
espera de la “verdadera” negociación. ¿Por qué no empe
zar negociando de verdad?.

Por otra parte, la Administración no consensúa los 
sueldos con los empleados públicos, sino que los impone 
por medio de los Presupuestos Generales del Estado. 
El abanico salarial, entonces, se dispara hacia arriba 
y se achica por abajo sin importantes lo más mínimo 
la Justicia Social., El resultado es que los sueldos de 
los empleados públicos disminuyen en capacidad adqui
sitiva, mientras, en cambio, las retribuciones comple
mentarias y la productividad de los altos cargos dan 
para gastos suntuarios, creándose unas diferencias mani
fiestamente injustas.

Y luego exigen a los empleados públicos entusiasmo

Un l de mayo 
europeo

(*) JOSE LUIS ALEMANY

en su trabajo y sacrificios en su vida privada. Las más 
de doscientas medidas que propone el ministro de Admi
nistraciones Públicas para “agilizar” la burocracia admi
nistrativa se podrían resumir en dos, si de verdad qui
sieran modernizar la Administración; buenos gestores 
y sueldos dignos.

Y por si esto fuese poco, el ministro Solchaga fracasa 
en su intento de frenar la inflación, altar al que tantos 
sacrificios hemos hecho los trabajadores: el IPC sube 
en los tres primeros meses de 1992 el 2,6 por ciento 
(el 6,9 interanual), con la consiguiente merma para los 
pequeños sueldos de pensionistas o jubilados; la con
vivencia ciudadana se ve alterada por las numerosas 
huelgas en los servicios públicos esenciales; persisten 
las colas de espera en los centros sanitarios, y el Gobierno 
reduCe los subsidios de los parados con la excusa de 
“evitar fraudes”, cuando la verdadera razón es ahorrarse 
gastos, porque los fraudes han existido, existen y evitarlos 
no se consigue con supuestas medidas sino con orga
nización, inspección y coordinación.

Por otra parte, el Gobierno está demostrando una 
incapacidad para el ejercicio del poder, ya que todo 
lo que debe consensuar con las fuerzas sociales lo impone 
por decreto, y lo que debe realizar directamente, porque 
constitucionalmente tiene el deber de hacerlo, lo intenta 
consensuár. El Gobierno nos está enseñando en la prác
tica que para que se resuelvan los problemas deben 
convertirse en cuestiones de orden público y, claro, la 

sociedad, que ha aprendido la lección, se moviliza a 
ese sentido.

¿Y qué hacemos mientras tanto los Sindicatos?. La 
“viejos” siguen empeñados, erre que rre, en emular: 
los partidos políticos radicales pre-democráticos, ob? 
dándose de que un sindicato no está para hacer políW 
sino sindicalismo, y los sindicatos independientes cor- 
tinuamos divididos, lo que nos hace ser débiles.

Si los independientes estuviésemos unidos, respetár’ 
donos nuestra propia identidad, pero amparados y fof 
talecidos en una misma confederación, nosotros desá 
CSI-CSIF lo repetimos hasta la saciedad, seríamos más 
que ellos; desunidos, en cambio, estamos en las maiw> 
de las centrales políticas, caemos en su estrategia * 
huelgas continuadas porque, eso sí, los “viejos sindicatos 
son muy eficaces a la hora de la confrontación y escí, 
samente útiles a la hora de la negociación,

Y mientras tanto el Mercado Común (la Europa * 
los mercaderes) está esperándonos con los brazos' abi®' 
tos, o más bien con la boca abierta para engulliro:^ 
ante tantas facilidades que les estamos dando con nuc^ 
falta de competitividad, con nuestra “falta de educación 
laboral y con nuestra cerrazón ante el reto europio

Hora es ya de imponer el sentido común en las rilo- 
clones laborales. En primer lugár, urge que el Parlamento 
(único depositario de la soberanía popular) regule oí 
derecho de huelga (no la huelga en sí, que no les corroí’ 
ponde), porque ningún sindicato puede pretender tenot 
el monopolio de la regulación del derecho de huelgo' 
especialmente en los servicios públicos. 1

Y en segundo lugar, iniciemos sin esperar más tiempo! 
el camino de convergencia hacia Europa, donde ya 
existen ni los “viejos empresarios” que no saben lo 
es competir ni conocen lo que es la justicia social j 
los “viejos sindicatos“ que sólo desean hacer poim^W 
a costa de los intereses de los trabajadores. J

(*) José Luis Alemany es presidente de CSI-LM
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¿Ayudas para ¡os regantes?
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Los agricultores necesitan más ayudas económicas Los regantes necesitan bastante más dinero del que les ofrece la Consejería por dejar de regar

La presidenta de la Comunidad General de 
Regantes del Acuífero 23, Araceli Olmedo señaló 
ayer que el programa de compensación de rentas 
para los agricultores de regadío de la zona del 
Acuífero 23 establece unas ayudas bajísimas y

que no están dispuestos a aceptar porque “son 
una barbaridad” y no se ajustan a la realidad. 
Por su parte, el secretario regional de ASAJA, 
José María Fresneda, señaló que las cantidades 
que establece el programa son “irrisorias” máxi

mo cuando no saben los criterios que ha utilizado 
la Consejería de Agricultura para sacar adelante 
el programa, que no ha dado a conocer a las 
organizaciones agrarias ni a los regantes como 
había prometido.

Esta es la opinión de la Comunidad General de Regantes de la zona, ASAJA y la Asociación Provincial de Remolacheros

Las compensaciones para los regantes del Acuífero
23 son “irrisorias” y no se ajustan a la realidad

Las alternativas de ¡os agricultores reducirían más ¡os riegos, un 60%, pero necesitan más ayudas económicas

Marisa GARCIA

El Programa de Compensa
ción de rentas para los agri
cultores de regadío del Acuífero 
23 es una “ridiculez“ para los 
regantes de la zona, que con
sideran que las ayudas de 26.000 
pesetas por hectárea y año por 
la reducción del coñsumo de 
agua al 50 por ciento; 43.000 
por la reducción de 75 por cien
to y 60.000 si la disminución 
es del cien por cien, no se ajus- 

^tan a la realidad, por lo que 
“tendremos que pelear para que 
se oigan nuestras peticiones y 
no dejar que el consejero de 
Agricultura nos tome el pelo”, 
señaló Araceli Olmedo.

José María Fresneda señaló 
las compensaciones son “irriso
rias”, ya que deben plantear 
algo mejor para los regantes, 
aunque debe ser Bruselas la que 
de “luz verde“ a esta propuesta. 
Manifestó también que le extra
ña que Fernando López Carras
co no les avisase de este pro
grama y hayan tenido que ente
rarse por la prensa, porque era 
un compromiso que había con
traído con las organizaciones 
agrarias y los regantes, y entien
de debe haber algo más en la 

^“letra peceña”.de este progra¿, 
rna. Para rresneda, el consejero, 
de Agricultüra está intentando, 
con esta medida, recuperar la 
confianza de los agricultores 
con “golpes de imagen”, des
pués de las recientes moviliza
ciones agrarias, pero los agri
cultores no perciben ya estos 
golpes de efecto, y además la 
última palabra la tienen las 
organizaciones agrarias y las 
comunidades de regantes y el 
dinero lo tiene Bruselas. El 
secretario regional de ASAJA 
señaló que una de las princi

pales preocupaciones es la con
tinuidad del dinero y saber qué 
es lo que va a pasar con las 
inversiones y el endeudamiento 
del sector, ya que está cuestión 
no se puede quedar obviada y 
lucharán por ello. '

El presidente de la Asocia
ción Provincial de Remolache
ros , Domingo Triguero, señaló 
que el programa de compen
sación de rentas a los regantes 
propuesto por la Consejería de 
Agri8cultura es inadmisible, 
porque cada hectárea de rega
dío que se deje de regar nece
sita al menos una subvención 
de 100.000 pesetas para hacer 
frente alos compromisos adqui
ridos por los agricultores y a 
los endeudamientos por la 
inversión creada. Triguero 
manifestó también que el con
sejero de Agricultura debe “de
jarse de historias, sean cuales-

Un productor en los CRDO
José María Fresneda, 

secretario régional de ASA
JA, dijo ayer que, a pesar de 
que dentro de los cuatro cen
sos que Componen las ele^y 
ciones a los Consejos Regu
ladores -que tendrán lugar el 
próximo 28 de junio-, el B 
corresponde a las organiza
ciones profesionales agrarias, 
desde ASAJA se intentará 
influenciar al resto de los cen
sos para que el presidente de 
cada uno de los CRDO (Al
mansa, Méntrida, Valdepe
ñas, La Mancha y Queso 
Manchego) sea un productor. 
Para ello, esta organización 
agraria ya está manteniendo

“Los agricultores 
vamos a pelear y no 
dejaremos que López 
Carrasco nos tome el 
pelo”, señaló Araceli 
Olmedo 

quiera los procedimientos de 
subvención que propone”. El 
diputado popular lleva hoy a 
debate a las Cortes de Toledo 
el tema de los efectos de la 
sequía' en Castilla-La Mancha 
y la manera de compensarlos; 
también será debatida la com

contactos con las cooperativas 
y las queserías artesanales.

Por otro lado, Fresneda 
manifestó, no entender Ias 
razones sobre la premura de 
estas elecci(mfes cuando, iras 
las movilizaciones celebradas 
los pasados días 9, 10 y 11 
de abril, el Ministerio de 
Agricultura ha recordó en un 
documento entregado a. las 
OPAS todos los puntos “de 
nuestra tabla reivindicativa, y 
entre ellos una tabla de inter
profesiones situado en estre
cha relación con lo que son 
la composición de los Con
sejos Reguladores”. Según 
Fresneda, el consejero de 

pensación para los regantes de 
los acuíferos y la situación de 
los regantes del pantano del 
Vicario.

Alternativas de las 
Comunidades de Regantes

La alternativa de las Comu
nidades de Regantes de este 
acuífero al problema del agua 
en La Mancha Occidental, que 
según señaló Araceli Olmedo, 
iban á entregar ayer al conse
jero de Agricultura en su visita 
a Tomelloso, pero que al final 
no hicieron porque éste no 
pudo acudir, es de abandono 
voluntario con indemnizaciones 
anuales de 50.000 pesetas por 
hectárea y año durante el tiem
po que reste de la concesión 
de agua, es decir, 43 años, más 
el incremento anual del IPC; 
75.000 pesetas durante 15 años

Agricultura no quiere eso y 
sigue utilizando a los Con
sejos Reguladores para hacer 
su política que, de cara a la 
PAC, es obsoleta. Tampoco* 
-dijoentendemos por qué des
de el Ministerio de Agricul
tura no se convoca oficial
mente a las personas escin
didas de ASAJA y el con
sejero en Castilla-La Mancha 
los llama constantemente e, 
incluso están sentados en la 
Junta Electoral Regional. 
Esto nos puede llevar a pre
sentar una querella ya que se 
puede incurrir en prevarica
ción.

con el incremento anual de IPC 
o de 100.000 pesetas durante 
10 años, también con el incre
mento del IPC; ya que si con
siguieran disrninuir un 20 por 
ciento por cada una de estas 
alternativas, la superficie de rie
go, ^un total del 60 por ciento 
de las 130.000 hectáreas actua
les, se quedarían en una super
ficie regable de 50.000 hectá
reas. Esto supondría que a un 
consumo medio de 6.000 metros 
cúbicos por hectárea y año de 
cada regante, se reduciría el 
caudal en 480 hectómetros cúbi
cos cada año, una cantidad 
superior a la que recomienda 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana, que quería redu
cirlo en 300 hectómetros cúbi
cos. La segunda alternativa de 
abandono voluntario definitivo 
es de indemnizaciones desde 
400.000 pesetas por hectárea a 
800.000 pesetas, con arreglo al 
tipo de instalación de cada soli
citante. Se propone esta alter
nativa como posible solución al 
problema social, ya que el agri
cultor solicitante, al disponer de 
la cantidad de una sola vez, 
podrá optar por la creación de 
empresas de otros sectores más 
rentables.

Los regantes esperan que la 
Administraftipn reconsidete su 
propuesta y lleguen a un acuer
do más cerca de la realidad del 
propuesto para resolver los pro
blemas del agua en La Mancha 
Occidental. Además, las=.propo- 
siciones hechas por los regantes, 
según señaló Araceli Olmedo, 
recuperarán el Acuífero 23, ase
gurarán el abastecimiento de las 
poblaciones y crearán una 
expectativa económica a los 
agricultores, manteniendo los 
puestos de trabajo y salvaguar
dando las Tablas y otros hume
dales de la zona.
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La directora del Complejo Hospitalario explica las razones del traslado de planta de los recién nacidos

Matilde Cortés: EI aumento de trabajo 
provoca las protestas sanitarias

La Junta aún no 
ha respondido a 
la Cámara sobre 
el parque 
tecnológico

Agustina Gijón, enfermera que denunció ei caso, podría haber sido trasladada de centro C.M.L.

Como informamos ayer, la decisión de trasladar los 
nidos de los niños recién nacidos en el hospital del 
Carmen a la primera planta. Junto al servicio de Gine
cología y Obstetricia, ha causado malestar entre gran 
parte del personal de esa planta, ya que, según denuncias 
de Comisiones Obreras, las habitaciones donde se han

colocado las cunas no reúnen las condiciones necesarias 
para una óptima atención a los bebés. Sin embargo, 
la directora-gerente del Complejo Hospitalario, Matilde 
Cortés, atribuye el malestar al aumento de trabajo que 
ha supuesto el traslado para el personal y recuerda

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Agustina Gijón, la enferme
ra que denunció las malas con
diciones en que se encuentran 
los niños recién nacidos en el 
hospital Nuestra Señora del 
Carmen tras el traslado de los 
nidos a la planta de Gineco
logía, podría haber sido tras
ladada al hospital de Alarcos. 
Aunque sin confirmación ofi
cial, la decisión podría haber 
sido tomada ayer mismo, coin
cidiendo con la publicación de 
las denuncias hechas por esta 
profesional en torno al tras
lado de los recién nacidos.

Por su parte, la directo
ra-gerente del complejo hos
pitalario de Ciudad Real, 
Matilde Cortés, atribuyó el 
malestar del personal del ser
vicio de Ginecología y Obs
tetricia por la instalación en 
el mismo de la Unidad de 
Transición de los recién naci
dos, ubicada anteriormente en 

' otra planta, al aumento de tra
bajo que ha supuesto el tras
lado para ellos.

A su juicio, la nueva orga- 
nizapión, implantada la sema
na pasada, lo único que ha 
hecho ha sido equiparar el ser
vicio a los existentes en todos 
los hospitales, ya que “lo nor
mal es que los recién nacidos 
estén cerca de sus madres, y 
no separados por varias plan
tas”, Este ha sido uno de los 
criterios seguidos para trasla
dar los nidos hasta la primera 
planta. Otros fueron apunta
dos por el subdirector de 
Enfermería del Complejo, 
Javier Fernández, y el super
visor de área, Antonio Espi
nar, quienes explicaron que, 
antes de tomarse esta medida, 
los recién nacidos permane
cían junto a los niños prema
turos y patológicos. Javier Fer
nández advirtió de los riesgos 
que esta situación podría 
provocar.

Respecto a la nueva situa
ción, Matilde Cortés subrayó 
que con ella se ha conseguido 
tener a los bebés en el mismo 
servicio donde están ingresa
das sus madres, con lo que 
éstas pueden tenerlos inme
diatamente junto a ellas.

La reordenación del servi
cio ha supuesto la habilitación 
de dos habitaciones, una don
de permanecen los niños 
durante sus primeras doce 
horas fuera del seno materno 
y otra a la que son trasladados 
los niños que, habiendo supe^ 
rado este tiempo sin proble
mas, no pueden ser llevados 
junto a sus madres por estar 
éstas ingresadas fuera de este 
servicio a causa de la falta 
de camas en él.

En la unidad de transición.

es provisional.que, en cualquier caso, la medida

Los niños se apiñan en espera de poder llevarlos con sus madres. HERRERA PIÑA

t

«

La Consejería de Industria i 
y Turismo de la Junta de | 
Comunidades de Castilla-La \ 
Mancha no ha respondido \ 
todavía a la petición hecha por | 
la Cámara de Comercio de 9 
Ciudad Real para que sea * 
construido en nuestra provin- 1 
cia un parque tecnológico. ■

Según informaron fuentes w 
de la Cámara, la petición se 1 
realizó el pasado verano tras 9 
un acuerdo de la Corporación 9 
comercial, y recordaron que la il 
creación de un parque tecno- 
lógico era uno de los puntos 9 
del programa socialista en las fl 
pasadas elecciones autonómi- 
cas del 26 de mayo de 1991. 1 
En la campaña electoral, el « 
PSOE prometió la creación de ■ 
este parque en algún punto I 
de Castilla-La Mancha, pro- I 
mesa que la Cámara de n 
Comercio de Ciudad Real 
aprovechó para solicitar que 
su ubicación sea nuestra pro
vincia.

El parque tecnológico sería 
un polígono industrial dedica-' 
do a empresas de alta tec- 
nología.

según señalaron Fernández y 
Espinar, nunca hay más de 
seis niños, al igual que en la 
reservada para los niños con 
madres en otras plantas. *"En 
la primera, la dotación de 
medios es superior a la segun
da, ya que las doce primeras 
horas del bebé requieren 
mayor atención. A pesar de 
lo reducido de ambas estan
cias, Antonio Espinar aseguró 
que, incluso con seis niños en 
cada una de ellas, se cumplen 
los mínimos establecidos, ya 
que éstos están fijados en 1,8 
metros cuadrados por cuna y 
en las dos habitaciones habi
litadas hay 2,3 metros cuadra
dos por cuna.

En cualquier caso, Matilde 
Cortés recordó que la medida 
adoptada es provisional, ya 
que todo el servicio de gine
cología será trasladado al hos
pital de Alarcos tan pronto 
finalicen las obras de acon
dicionamiento. La directo
ra-gerente cree que el traslado 
será un hecho ya en el mes 
de mayo. A pesar de esta pro
visionalidad, Javier Fernández 
considera acertada una reor
ganización que será efectiva 
unas pocas semanas, ya que, 
ante todo, señaló que era 
necesario evitar la cercanía de 
los recién nacidos con los 
patológicos. Como se recor
dará, el sector sanitario del 
sindicato Comisiones Obreras 
denunció el pasado martes la 
situación creada en el hospital 
Nuestra Señora del Carmen 
a raíz de esta reorganización, 
ya que, según manifestaron 
fuentes de esta central, las 
habitaciones habilitadas no 
reúnen las condiciones nece
sarias para la atención de los 
bebés.

Unidad de Transición; abajo, Matilde Cortés.

Mercadona tiene 
intención de 
abrir varios 
centros en 
Ciudad Real y 
provincia

Pelayo MARTIN

La empresa valenciana Mer- 
cadona, que ya cuenta con dos 
supermercados en la provincia, 
uno en Ciudad Real y otro en 
Puertollano, tiene intención de 
abrir nuevos centros en Ciudad 
Real y provincia, según seña
laron fuentes de la sociedad a 
este diario.

Mercadon

e

Los supermercados que tiene 
intención de abrir Mercadon 
serían- en las localidades de Ciu
dad Real, Puertollano, Manza
nares y Daimiel. Estos proyec
tos de expansión son unos más 
de los que se están llevando 
a cabo en Ciudad Real y pro
vincia durante los últimos 
meses, con la apertura reciente 
de los hipermercados Eroski y 
Pan de Azúcar.

Fuentes de Mercadona indi
caron que todavía no está ulti
mada la fecha de apertura, “de
bido a que todavía, en alguna 
de estas poblaciones, se están 
viendo locales para una futura 
implantación”.

Cabe reseñar que LA TR^ 
BUNA ya anticipó la ubicación 
de un supermercado Mercado
na en Puertollano en un antiguo 
aparcamiento, hace breves 
fechas, y ya se había comuni
cado a los que alquilaban i®^ 
plazas para que no renovasen 
sus contratos.

r2022
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Según dijo el rector de la Universidad, en la reunión de la Junta de Gobierno

Cada campus debe pedir entre 
4 y 6 nuevas titulaciones

Añadió que hay que pensar en el mercado laboral del entorno

El rector de la UCLM, Luis Arroyo, afirmó en la reunión 
de la Junta de Gobierno que cada campus debe pedir 
entre 4 y 6 nuevas titulaciones.

LT

En esta reunión de la Junta 
de Gobierno de la Universidad 
regional, celebrada el pasado 
martes en Almagro, Luis Arro
yo habló sobre el crecimiento 
previsto para los próximos años, 
y estimó que hablar de 
40-50.000 alumnos no es una 
cifra optimista, sino conserva
dora.

El rector también destacó 
que para atender esa demanda 
hay que pensar en un diseño 
lógico de nuevas titulaciones, 
que serían entre 15 y 20. Sugirió 
también a la Junta de Gobierno 
que “seamos muy cuidadosos a 
la hora de planificar el reparto 
de las nuevas titulaciones”, y 
explicó detalladamente el cami
no que hay que recorrer hasta 
conseguirías.

Luis Arroyo invitó a los res
ponsables de facultades y cen
tros a elaborar sus propuestas 
de forma coherente, pensando 
en un proyecto global de Uni
versidad. Para ello, destacó que 
había que tener muy en cuenta 
la correlación entre las ense
ñanzas de ciclo corto y las de 
ciclo largo, así como pensar en 
el mercado laboral de nuestro 
entorno a la hora de diseñar 
las nuevas carreras.

Concluyó el rector el debate 
de este punto del orden del día 
señalando que cada campus 
debe pedir entre 4 y 6 nuevas 
titulaciones.

En esta reunión, el vicerrec
tor de Planes de Estudios, Gus
tavo de las Heras, informó del 
trabajo ímprobo que se ha 
hecho de cara a satisfacer aque
llas necesidades que se consi
deran fundamentales para nues
tros campus. Gustavo de las 
Heras afirmó en este sentido 
que la comisión de Nuevos Pla
nes de Estudios conoció todas 
las peticiones y dio su visto 
bueno.

En este punto hubo muchas 
intervenciones, y se llegó a la 
conclusión de dar por aproba
dos todos los planes, menos los 
de Magisterio, que se tratarán 
en la próxima Junta de Gobier
no.

En otro momento de la reu
nión de la Junta de Gobierno, 
el rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, hizo un repaso general del 
plan de inversiones para el futu
ro inmediato. También informó 
de los convenios firmados con 
empresas y entidades públicas 
y privadas.

En el punto 4 del orden del 
día, el gerente de la Univer
sidad habló de las posibles solu
ciones al problema de la escasez 
de plantilla, para lo cual ha sido 
creado una comisión destinada 
a estudiar las necesidades rea
les. Por otra parte, el vicerrector 
de Extensión Cultural, Pedro 
Cerrillo, informó sobre los cur
sos de verano que ha preparado 
para este verano la Universidad 
regional, que serán 16. También

destacó la importancia de las 
jornadas académicas sobre Tea
tro clásico, que se celebrarán 
en Almagro durante el mes de 
julio. Señaló igualmente que el 
éxito de los cursos es tal que 
este año ya se celebran en los

X . ***

Sube a i.o mas alto, .a i.a alta velocidad, sube al ave.
SUBE AL PROYECTO TECNOLOGICO .MAS AVANZADO DEL MUNDO.
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EL AVE ECHA .A VOLAR. SUBE.
INFORMACION AVE EN EL (91) 514 0.5 05 O EN AGENCIAS DE VIAJE.

ALTA VELOCIDAD ESPAÑOLA

m

cuatro campus. Finalmente, la 
vicerrectora de Alumnos, Cle
mentina Díez de Baldeón, dijo 
que se prevé un crecimiento 
muy fuerte para el próximo cur
so. Esta valoración la avala el 
hecho de que existen más de 
9.000 jóvenes estudiando COU, 
y hay que considerar que al 
menos el 60 por ciento pasarán 
a la Universidad.

I

Luis Arroyo afirma que hay que ser cuidadosos al planificar el reparto de titulaciones.
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^H Los escolares y la seguridad vial ^^^^^^m

ti'

En las imágenes dos de los primeros premios otorgados por el jurado caiiñcador. herrera piña.

En esta convocatoria han sido presentados por primera vez vídeos relacionados con el tráfico

Fallados los premios del XXVI concurso de Dibujo 
Infantil y Juvenil sobre circulación

Este año la calidad de los trabajos fue inferior, así como la participación

En el XXVI concurso de Dibujo Infantil y Juvenil sobre 
circulación vial, organizado por la Dirección General de 
Tráfico, la calidad de los trabajos presentados fue inferior 
a la de años anteriores. En esta convocatoria han sido 
presentados por primera vez vídeos sobre la circulación.

Pilar MUÑOZ

Los premios correspondien
tes al octavo concúrso nacional 
de Educación Vial y al vigé- 
simosexto concurso de Dibujo 
Infantil y Juvenil sobre circu
lación vial, fueron fallados en 
la mañana de ayer en la Jefa
tura Provincial de Tráfico de 
Ciudad Real.

Este año el nivel de calidad 
de los trabajos fue inferior a 
la de años anteriores, y los 
dibujos presentados por los 
escolares de preescolar han 
sido los que más llamaron la 
atención del jurado por el colo
rido y la fantasía de los mismos.

Se da la circunstancia, al 
igual que en años anteriores, 
que el colegio El Coso de 
Socuéllamos ha obtenido varios 
premios en las diferentes cate
gorías, debido a la calidad de 
sus trabajos. En esta convoca
toria han sido presentados por 
primera vez vídeos sobre la cir
culación vial.

El jurado estuvo compuesto 
por Enrique Rocafort Lorenzo, 
jefe provincial de Tráfico, Alva
ro Rodríguez San Martín, ins
pector del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, Antonio 
Pérez López, pintor y profesor 
de E.G.B., Angel Vera Murcia, 
animador de educación vial de 
la Jefatura Provincial de Trá
fico, Gregorio Jiménez Pérez, 
redactor de Lanza y un redactor 
de LA TRIBUNA.

El resultado de la votación 
fue el siguiente: En la categoría 
de Preescolar el primer premio 
lo obtuvo Francisco Javier 
Alvárez Asensio, del Colegio 
almagreño C.P. Diego de 
Almagro.

En la segunda categoría, en 
la que han participado alumnos 
de 1® y 2® de E.G.B., el primero 
recayó en el Colegio Paseo Vie

jo de la Florida, de Almagro, 
por el trabajo presentado por 
Sonia García.

En la tercera categoría el 
jurado otorgó el primer premio 
a Patricia Collazo Valverde, del 
Colegio Sagrado Corazón de 
Jesús de Infantes.

En la cuarta categoría, el pri
mer premio fue para Juan Este
ban Pachecos, del Colegio 
Sagrado Corazón de Jesús de 
Infantes.

En la quinta categoría, el 
jurado otorgó el primer premio 
a Ana Agustina Barba, del 
Colegio San José de Ciudad 
Real.

En cuanto a los trabajos 
sobre Educación Vial, presen
tados por los colegios que han 
participado en esta edición, el 
primer premio de ciclo medio 
recayó en el trabajo “Don Qui
jote, el caballero que nos ense
ñó a andar”, realizado por los 
alumnos de 5® E.G.B., dirigidos 
por la profesora, Carmiña Gon
zálvez Suárez, del Colegio 
Nuestra Señora del Carmen, de 
Socuéllamos. Este trabajo reco
ge pasajes de El Quijote rela
cionados con las señales de 
tráfico.

En el ciclo superior, el pri
mer premio lo obtuvo un grupo 
de alumnos, dirigidos por 
María José Bañón, del colegio 
El Coso de Socuéllamos, por 
su trabajo “A través del tiem
po”.

El segundo premio de esta 
categoría fue para el Colegio 
Sagrado Corazón de Villanueva 
de los Infantes. Los alumnos 
de 8® de E.G.B., de este centro, 
presentaron un vídeo titulado 
“Don Quijote vial”.

La entrega de estos premios 
tendrá lugar en el salón de 
actos de la Jefatura Provincial 
de Tráfico, probablemente a 
finales del mes de mayo.

La compañía de teatro “Carlos Borsani y el Gad”, en Ciudad Real,

La obra ¡Viva Quevedo!, hoy 
en el Teatro Quijano

LT

La representación de la obra 
de teatro ¡Viva Quevedo!, un 
trabajo de la compañía de Car
los Borsani y el Gad, tendrá 
lugar hoy jueves, a las ocho y 
media de la noche, en el Teatro 
Quijano. Esta obra se encuadra 
dentro de la programación pre
vista por la Concejalía de 
Juventud e Infancia que ges
tiona Rosa María Moreno para 
las actividades de la Feria del 
Libro 1992.

La puesta en escena de ¡Viva 
Quevedo! se complementa con 
una original campaña divulga
tiva llevada a cabo por los mis
mos integrantes del grupo en 
los centros docentes de la ciu
dad. Se trata fundamentalmente 

de acercar el teatro a los esco
lares y motivar a los alumnos, 
a través de los propios perso
najes creados por el gran autor 
español.

A lo largo de esta semana 
los actores e intérpretes de la 
compañía han recorrido diver
sos colegios y centros escolares 
de la ciudad para presentar, de 
esta manera original y atractiva, 
la obra que representarán 
mañana jueves y que gira en 
torno a la vida y obra de 
Quevedo.

El guión teatral del espec
táculo es obra de Carlos Bor
sani y Tizi Cifredo con textos 
y letras de canciones de Fran
cisco Quevedo. La música es 
de Joe Borsani y la interpre
tación corre a cargo de Carlos

Borsani, Tizi Cifredo, Charo 
Gabella, ’ Ramón Sanz y Luis 
José Ventín.

Concurso de Marcapáginas

Por otra parte, el pasado 28 
de abril, reunido el jurado cali
ficador, quedó fallado el I Con
curso de Marcapáginas convo
cado por las Concejalías de Cul
tura, Juventud e Infancia corno 
una actividad más dentro de las 
programadas para la celebra
ción de la Feria del Libro en 
la preseiite edición. Los cha
vales debían presentar una obra 
o composición pictórica con el 
lema “Me gusta leer”, que sir
viese para señalar las páginas 
de los libros que los pequeños 
comienzan a leer.
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Firmado el 
contrato de 
compra-venta 
del Palacio de 
Valdeparaíso

LT

Ciudad Real es la única provincia que organiza este curso sin la Universidad

Entrega de diplomas a los 
ATS del curso de empresa

Ha tenido una duración de 200 horas durante 3 meses

Gil Ortega 
pregunta por la 
importación de 
energía eléctrica 
de Francia

LT

El contrato de compra-venta 
de los inmuebles de la Casa 
del Conde de Valdeparaíso, en 
Almagro, y la Casa de los Mar
queses de Casa Pacheco, en 
Almodóvar del Campo, fue fir
mado el pasado martes por el 
presidente de la Diputación, 
Francisco Ureña, y por el direc
tor general de la Caja de 
Ahorros de Cuenca y Ciudad 
Real, ante el notario de la capi
tal, Alfonso Gómez Pvtorán.

En el acto de la firma, que 
se desarrolló en el Pajacio Pro
vincial, estuvieron presentes 
además el presidente de la enti
dad de ahorro, Angél Alvaro 
Pérez, y los directores de la 
Obra Social, Cipriano Martínez 
Lanas, y de la Zona de Ciudad 
Real de la Caja de Ahorros de 
Cuenca y Ciudad Real, Perfecto 
Alvarez, así como el vicesecre
tario de la Diputación Provin
cial, Francisco Palomares.

La adquisición de estos 
inmuebles, propiedades de la 
Caja de Ahorros de Cuenca y 
Ciudad Real, por parte de la 
Diputación Provincial, fue acor
dada en el Pleno de la cor
poración celebrado en el mes 
de marzo pasado. El valor de 
la compra de ambos quedó esta
blecido en 88,5 millones de 
pesetas aproximadamente, de 
los que 52 millones correspon
den al Palacio del Conde de 
Valdeparaíso, en Almagro, y 
36,5 a la Casa de los Marqueses 
de Casa Pacheco, de Almo
dóvar.

Un curso de 
preparación al 
matrimonio 
comenzará el 
próximo lunes

LT

Un ciclo de encuentros de 
reflexión y diálogo para la pre
paración al matrimonio, orga
nizado por el Consejo de Pas
toral Familiar, comenzará el 
próximo lunes 4 de mayo, a las 
ocho y media de la tarde, en 
la Casa de Apostolado Seglar 
“Nuestra Señora del Prado”.

En estos encuentros serán 
tratados temas del máximo inte
rés y actualidad, presentados 
por matrimonios y sacerdotes.

El Consejo de Pastoral Fami
liar invita a todas las parejas 
de novios y matrimonios jóve
nes que lo deseen a participar 
en estas sesiones de preparación 
para este sacramento, “para 
reflexionar y profundizar en 
todo cuanto deben conocer las 
parejas para su felicidad con
yugal y sobre el sacramento del 
matrimonio”.

La inscripción para la asis
tencia a este cursillo puede 
hacerse en las parroquias de 
Ciudad Real o en la Casa de 
Apostolado Seglar, situada en 
el número 9 de la calle Caba
lleros de la capital.

Los diplomas del curso 
para enfermeros y ATS de 
Empresa de Ciudad Real 
fueron entregados ayer 
por Félix Arce y Francisco 
Garrido a los treinta pro
fesionales que han parti
cipado en el curso durante 
los tres meses de duración 
del mismo.

Marisa GARCIA

Los treinta ATS y diplo
mados en Enfermería que 
participaron en el curso i de 
Empresa que se estaba 
desarrollando desde el 18¡de 
noviembre del pasado ano, 
recibieron ayer sus diplorhas 
de manos del director pro
vincial del INSALUD, Félix 
Arce y del director del gabi
nete de Higiene y Seguridad, 
Francisco Garrido Bernabeu. 
Estos profesionales han reci
bido el curso durante doscien
tas horas, en las que fueron 
tratados temas como salud 
pública, atención primaria, 
epidemología, atención pri
meria, Seguridad Social, dere
cho laboral, servicios de salud 
laboral de la empresa, segu- 
ridadd e higiene en el trabajo 
y rehabilitación y readapta
ción laboral, entre otros.

Francisco Garrido destacó 
que después del esfuerzo de 
asistencia y estudio por parte 
de los alumnos, el curso ha 
resultado satisfactorio porque 
todos los participantes en el 
mismo han superado las prue
bas realizadas, lo que significa

Sc celebrará en la capital, el día 6 de Mayo

La asociación contra el cáncer
prepara su cuestación

LT

La reunión anual de las 
señoras que componen la Jun
ta de Damas de la Asociación 
Española Contra el Cáncer se. 
celebró el pasado lunes, con 
la presidencia de Lucía Recas 
de Gascón.

En esta reunión trataron 
temas relacionados con la 
cuestación que se celebrará en 
la capital el día 6 de mayo, 
entre otros, la composición e 
instalación de las mesas, desig
nación de las señoras que se 
encargarán de ellas, y normas 
en general relacionadas con la 
cuestación.

Salvo alguna pequeña varia
ción, serán instaladas las mis
mas mesas que en el año 1991, 
y será anunciada con antela
ción la ubicación de cada una 
de ellas, para qde todo el 
vecindario tenga la oportuni:^ 
dad de depositar sus donativos 
con la mayor comodidad.

Los asistentes al curso H.PIÑA

una garantía para que puedan 
desarrollar su labor.de una 
forma eficaz. Este curso ha 
sido desarrollado con dos 
objetivos, dar a conocer los 
avances a nivel legislativo, 
que afectarán a nuestro país 
de manera importante y nos 
ayudarán a avanzar si con
tamos con profesionales com
petentes en el tema; y por 
otro lado, conseguir mayor 
grado de sensibilización, tanto 
de los agentes sociales como 
de los trabajadores, ya que 
España registra altas cotas de 
siniestrabilidad.

Con la información que 
estos profesionales han reci

La cuestación será el día 6

Suprimidas las invitaciones 
personales

Un año ínás, y ante la expe
riencia de otros anteriores, 
han sido suprimidas delibera
damente las invitaciones per
sonales para la cuestación y 
asistencia a la mesa. 

bido a lo largo del curso, 
Garrido confía en que puedan 
hacerse cargo de ese papel 
activo en el tema de los ries- 
go.s y aportar algo para mejo
rar las condiciones de trabajo.

Félix Arce destacó el hecho 
de que Ciudad Real es la úni- 
caprovincia que se ha atrevido 
a organizar un curso de estas 
características sin contar con 
la infraestructura de la Uni
versidad, y espera que los 30 
beneficiados deh mismo ten
gan algo que sacar de él y 
les sean útiles los diplomas 
entregados por el Ministerio 
de Sanidad y Consumo como 
prueba de su responsabilidad 
y aprovechamiento del curso.

También dejarán libertad 
de acción y elección de las 
mesas a las señoras que habi
tualmente colaboran, para que 
acudan a la mesa que deseen. 
Con ello se evitan gastos de 
correspondencia y errores o 
duplicidades en la misma.

Por tanto, la señora o seño
ras que se designen para for
mar la mesa deberán invitar 
de forma personal y expresa 
a cuantas personas deseen 
apoyar y ayudar a la cuesta
ción en su mesa.

Por último, fue acordado 
que un grupo de señoras, 
debidamente identificadas, 
visitara el comercio y las 
industrias de Ciudad Real, 
para solicitar un donativo para 
esta campaña contra el cáncer, 
que finalizará el día 6 con la 
cuestación en la calle.

La Asociación Española 
Contra el Cáncer solicita que 
sean bien acogidas estas seño
ras, y pide la colaboración 
general en esta cuestación.

El senador del PP por Ciudad 
Real, Francisco Gil-Ortega Rin. 
cón, solicitó del ministro de 
Industria y Energía, en la sesión 
plenaria celebrada el pasado 
martes, que le respondiera si las 
empresas españolas que lo 
deseen podrán acceder á la elec
tricidad de Francia, más barata 
que la de nuestro país.

El ministro, Claudio Aranza
di, respondió que efect^amente 
se importará energía de Francia, 
y lo hará la Red Eléctrica que 
figurará como una empresa 
española más.

El senador por Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, manifestó 
no estar de acuerdo con la res
puesta, ya que “no pensamos 
que sea una razón sólida la dada 
en el Senado por Pérez Simarro, 
cuando dijo que habría que 
importar energía de Francia por
que ello minimiza las inversiones 
a realizar en el sector eléctrico 
que se encuentra en malas con
diciones”.

Añadió además que esta ener
gía importada no contamina.

Gil-Ortega añadió que tam
poco estaban de acuerdo en que 
sea la Administración la que 
importe, toda vez que es una 
empresa pública, “experta en 
pérdidas, que no es competitiva 
y que todo lo arregla con con
tratos programa”.

El senador popular agregó 
que la Administración no deja 
a las empresas privadas, que tie
nen que luchar día a día por 
su supervivencia y competitivi
dad en un mundo cada día máí 
difícil, importar por su cuenta.

Esta pregunta estuvo motiva
da por la reciente aprobación, 
por parte de la Comisión Euro
pea, entre otras medidas libe- 
ralizadoras del mercado eléctri
co, la posibilidad de que grandes 
consumidores de electricidad 
(más de 100 gigawatios) puedan 
elegir la compañía- europea que 
les proporcione el suministro, 
comenzando así a hacer posible 
el acceso de terceros a la red.

Esta medida, que será colec
tiva a partir del 1 de enero de 
1993, ha hecho que los empre
sarios privados hayan comenza
do a plantearse la posibilidad 
de contratar el suministro eléc
trico con compañías no espa
ñolas.

En en el presente en España, 
ciertas tarifas industriales son te 
más caras de Europa, si excep
tuamos Portugal, con la corres
pondiente repercusión en to^ 
costes y en la falta de compC' 
titividad industrial.

Gil Ortega en su turno de 
réplica dijo que pese a que $« 
le diga que el grupo popul3f 
se contradice en el Congreso)’ 
en el Senado, por una parte "es
tamos diciendo que no hay q**^ 
importar energía francesa, que 
habría que produciría en España 
ya que eso no crearía depen
dencia y, por otra parte, creana 
puestos de trabajo y, ahora deci
mos que si hay que importé 
energía francesa ¿por qué ’ 
importa la empresa pública, la 
administración que es una 
empresa que sabemos cómo fuñ í 
ciona, que no es competitiva 
que lo arregla todo con coíl 
tratos-programa?”. 1
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La manifestación, convocada por UGTy CC.OO., saldrá de la Glorieta Virgen de Gracia

El Primero de Mayo, por la generación 
de tejido industrial de Puertollano

^*No quisiéramos olvidar el défícit industrial que padece nuestra provincia y región^’

El próximo viernes tendrá lugar en Puertollano una 
manifestación, convocada por los sindicatos UGT y 
Comisiones Obreras, que partirá a las doce de la maña
na de la Glorieta Virgen de Gracia, para solicitar, 
entre otras cuestiones, la revitalización del tejido indus
trial de Puertollano.

LT

Como en otros puntos de 
la provincia, el próximo vier
nes 1 de mayo, Puertollano 
será escenario de una mani
festación convocada por los 
sindicatos Comisiones Obre
ras y UGT, bajo el lema de 
“¡Se equivocan! ¡Así no es 
posible!

La manifestación saldrá de 
la Glorieta Virgen de Gracia, 
a partir de las doce de la 
mañana, para reivindicar los 
derechos de los trabajadores 
por parte de los sindicatos y 
viene marcada este año por 
la necesidad de revitalización 
del tejido industrial de Puer
tollano. En este sentido, las 
centrales sindicales advierten 
que “es necesario recordar en 
esta fecha tan señalada, el 
déficit industrial que padece 
nuestra provincia y nuestra 
región”. Por otro lado, señalan 

que “por ser nuestra ciudad 
uno de los escasos focos indus
triales, hacemos un llama
miento a las distintas admi
nistraciones para la búsqueda 
de soluciones para la empresa 
ENFERSA así como medidas 
eficaces para la generación de 
tejido industrial”.

Pero el tema estrella en las 
manifestaciones de cualquier 
punto de España, será sin 
duda, el ya popularmente 
denominado “decretazo”, que 
para UGT y Comisiones 
Obreras “atenta contra el 
colectivo más desfavorecido 
de los trabajadores, los para
dos y los contratados tempo
rales”. Pero también habrá 
protesta contra la proyectada 
Ley de Huelga, que “coarta, 
tal y como se recoge en el 
actual borrador, el legítimo 
derecho constitucional de 
huelga, arma irrenunciable de 
los sindicatos y de los traba-

Los sindicatos piden una revitalización del tejido industrial de Puertollano.

jadores para la defensa de sus 
reivindicaciones”.

Por último, los menciona
dos sindicatos hacen un lla
mamiento a trabajadores y a 
otros sectores sociales, a par
ticipar activamente en el Pri
mero de Mayo, “para conver
tirlo en un momento álgido 

en el proceso de movilización 
que conduzca a una respuesta 
contundente, unitaria y soste
nida contras las medidas anti
sociales y la política econó
mica restrictiva que aplica el 
Gobierno, con el apoyo de los 
grandes sectores empresaria
les”.

El Pleno 
solicitará ayudas 
a la Junta para 
el centro 
cultural

A.B.

A las diez de esta mañana 
comienza el Pleno ordinario 
con 23 puntos en el orden del 
día, entre ellos se encuentra 
solicitar una subvención a la 
Consejería de Educación y Cul
tura para la financiación parcial 
del centro cultural. Además se 
solicitará ayuda económica a la 
Consejería de Agricultura para 
la adecuación del matadero 
comarcal a las normas comu
nitarias. Otros puntos del orden 
del día se refieren a los expe
dientes del Plan de Actuación 
Urbanística números 1 y 2 de 
la ciudad, propuesta para soli
citar la renovación de convenios 
con la Consejería de Sanidad 
sobre el programa Ciudades 
Saludables a la modificación 
parcial de la ordenanza de taxis 
y la propuesta de revisión de 
las tarifas de aparcamiento 
municipal del Bosque en el 
Paseo de San Gregorio.

Por último, el Pleno debatirá 
dos mociones presentadas por 
la coalición Izquierda Unida: 
una en la que solicitan la com
parecencia del concejal de 
Urbanismo para que informe, 
sobre un expediente de infrac
ción urbanística y la segunda 
moción para pedir al Gobierno 
que retire el Real Decreto sobre 
empleo.

ÓURSOS 
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA
CURSO

PERFECCIONAMIENTO 
DE VENDEDORES 

PROGRAMA
Dotar de conocimientos técnicos y nuevas fórmulas 
a los profesionales de la venta.

PROFESOR DEL CURSO
F. CAMPIN BUENO

CAWAAA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 
C/ Lanza, 2. Teléfonos: 22 25 31 y 221149

FECHA HORARIO LUGAR
11 al 15 
Mayo

7a9 
Noche CIUDAD REAL

INFORMACION E Ih SCRIPCIONES:

ORGANIZA: PATROCINA:

CAMARA OFICIAL DE 
COMERCIO E INDUSTRIA

Ciudad Real

Calseco de 
M I Industria y turismo

Castilla-La Mancha

JUNTA DE COMUNIDADES - CAMARA DE COMERCIO E 
DE CASTILLA-LA MANCHA INDUSTRIA DE CIUDAD REAL

MEJOR PARA USTED
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Rafael Montealegre, secretario comarcal de CCOO.Angel Ramos, secretario comarcal de UGT de Alcázar.

B Sindicatos

El secretario de Comisiones Obreras de Alcázar puso de .manifiesto la inconstitucionalidad del proyecto de ley de huelga

UGT y CCOO asistirán conjuntamente a la 
manifestación comarcal del 1- de Mayo

EJ secretario de UGT de Alcázar pidió a sus compañeros de partido que se comporten como socialistas

Los sindicatos UGT y CCOO asistirán conjuntamente a 
la manifestación que se celebrará con carácter comarcal 
en Alcázar el 1- de Mayo, como viene siendo habitual, 
según han confirmado los secretarios comarcales Angel 
Ramos de UGT y Rafael Montealegre de CCOO.

Domin VILLAREJO

Arribos responsables sindica
les entienden que este es un 
1® de Mayo especial y más rei
vindicativo que los anteriores, 
debido a las medidas adoptadas 
por el Gobierno como conse
cuencia del Plan de Convergen
cia, y que “están pisoteando los 
derechos de los trabajadores”.

UGT y CCOO esperan la 
asistencia masiva a esta mani
festación, que partirá a las 12 
del mediodía de la Plaza de 
España, con el fin, dijo Angel 
Ramos, 
corral”, 
decreto 
recorta

de “devolver el toro al 
como denominó al 
o “decretazo” 'que 
las prestacions por 

desempleo que, a su juicio hará 
“que muchos trabajadores no 
tengan ni siquiera el sustento 
diario”.

Al tiempo que los sindicatos 
piden el apoyo de los traba
jadores para el 1® de Mayo, tam
bién lo hacen para la huelga 
general prevista para el 28 del 
mismo mes, alegando que “las 
cosas son mucho más graves de 
lo que parecen”, ya que al 
decretazo se unen la ley Cor- 
cuera, la Ley de Huelga y la 
necesidad de reiqdustrializar 
algunas zonas e industrializar 
otras, como es el caso de Cas
tilla-La Mancha.

El secretario comarcal uge
tista dijo que “es mentira que 
los contratos de trabajo vayan 
a durar un año, como contra
partida a los recortes por 
desempleo”, y agregó que de 
las 16 modalidades de contra
tación que existen tan sólo una 
permite esta duración. En este 
sentido, argumentó por un lado 
que “sabemos que la patronal 
de este país es una de las más 
cerriles y duras, pero también 

sabemos que por parte de la 
Administración se están hacien
do contratos en precario y en 
fraude de ley”.

Angel Ramos pidió a sus 
compañeros de partido “que de 
verdad se comporten como 
socialistas, en lugar de dejar 
gobernar a los que perdieron 
el congreso, como ocurre con 
Solchaga”. Agregó que es “ver
gonzoso que los socialistas 
digan que el 14-D no sirvió de 
nada, cuando antes de aquella 
huelga general el PSOE tenía 
186 escaños, y en las últimas 
elecciones consiguieron una 
mayoría relativa rebuscando de 
una forma poco clara”. Por su 
parte, Rafael Montealegre, de 
CCOO, con respecto a las 
declaraciones del ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, en 
las que asegura que el decreto 
no cambiará sustancialmente, 
dijo no preocuparle lo que diga 
el ministro porque “tiene poca 
credibilidad”, aunque sí el apo
yo que le presta el grupo par
lamentario socialista. Montea
legre criticó las palabras del 
ministro de Trabajo, Martínez 
Noval, en las que dice que no 
se puede permitir que sea más 
rentable cobrar el paro que tra
bajar y, aunque el sindicalista 
reconoce el fraude que existe, 
asegura que este es mínimo y 
podría corregirse si se cediera 
la gestión a los sindicatos, “algo 
a lo que el Gobierno no está 
dispuesto, mientras mete la 
espada por el sector de pobla
ción más débil”. Respecto a las 
declaraciones del obispo de 
Ciudad Real, Rafael Torija, en 
las que recuerda la necesidad 
de apoyar a las asociaciones que 
velan por los intereses de los 
trabajadores más desprotegidos, 
Rafael Montealegre manifestó ■ 
estar sorprendido por las mis-

Los dos dirigentes sindicales valoran positivamente las declaraciones del obispo, Rafael Torija.

Los dos dirigentes sindicales valoraron posi
tivamente las declaraciones del obispo, Rafael 
Torija, que recordó la necesidad de apoyar 
a los que velan por los trabajadores más 
desprotegidos

1- de Mayo 
especial

mas y las valoró positivas, ya 
que el apoyo a los sindicatos 
“son acertados vengan de donde 
vengan”. Al tiempo recordó el 
informe que ya en su día ela
boró Cáritas, en el que se cifra
ba en 8 millones el número de 
pobres en nuestro país. La mis
ma opinión tiene el ugetista 
Ramos sobre las declaraciones 
del obispo, aunque le preocupa 
“que tengan un trasfondo dis
tinto”. Por último, el respon
sable de CCOO puso de mani
fiesto la inconstitucionalidad 
del p.oyecto de ley de huelga, 
ya que de aprobarse, dijo, no

Í
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se producirá ninguna en nuestro 
país por las medidas tan duras 
que se prevén para quienes 
incurran en algún tipo de ile
galidad y que pueden llegar al 
embargo de los bienes de quie
nes las organicen, lo que Mon
tealegre calificó de “chulería”. 
Al término de la manifestación 
del 1® de Mayo, los sindicatos 
darán lectura a un manifiesto 
conjunto. Previamente ese mis
mo día harán una ofrenda de 
flores en el cementerio de Alcá
zar de San Juan, en memoria 
de aquellas personas que “die
ron su vida por la libertad”.

Los sindicatos vienen 
repitiendo en los últimos 
días que este año la fes
tividad de los trabajado
res tiene un carácter 
especial, por las especia
les circunstancias por las 
que atraviesa España. En 
este sentido, destacan por 
encima de todo el polé
mico “decretazo”, aunque 
no olvidan la amenaza 
que ellos consideran que 

. es la futura ley de huelga.
Con respecto a la 

comarca de Alcázar, los 
problemas que destacan 
los sindicatos se centran 
en el progresivo desman
telamiento del nudo 
ferroviario de Alcázar de 
San Juan.
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La consejera de Sanidad visitó ayer el Hospital comarcal “Gutiérrez Ortega” de Valdepeñas

Bono y M- Blázquez transmitirán al ministro de 
Sanidad, la situación hospitalaria en la región

Las obras de mejora del centro hospitalario podrían iniciarse a principios de 1993

El presidente del ejecutivo autónomo, José 
Bono, y la consejera de Sanidad, María Bláz
quez, se entrevistarán próximamente con el 
ministro de Sanidad, José Antonio Griñán, 
para transmitirle la situación hospitalaria

Elisa LADERAS

que existe en la región, según afírmó ayer 
Blázquez durante su visita al Hospital “Gu
tiérrez Ortega” de Valdepeñas. Por otro lado, 
las obras de mejora del hospital podrían ini
ciarse a principios de 1993.

La ampliación de este Hos
pital, según indicó la consejera 
después de conocer sus insta
laciones, será uno de los pro
yectos que elevarán al ministro 
a intentar la agilización del mis
mo y poder iniciar cuanto antes 
las obras necesarias para cubrir 
la demanda de los 100.000 usua
rios que se atienden en el mis
mo. En el proyecto de amplia
ción, según indicó el director 
del centro hospitalario Javier 
Lozano, se contemplan no sólo 
las necesidades reales que exis
ten en la actualidad sino tam
bién las de un futuro próximo 
en base a la demanda que existe 
entre los 25 municipios que 
conforman la cobertura que 
atiende este hospital.

Entre los aspectos más 
importantes que se han incluido 
en el proyecto -el segundo que 
se ha elaborado-, cabe destacar 
la comodidad hospitalario, 
aspecto éste al que tiende la 
sanidad pública, opinión que 

fue compartida por el director 
territorial del Insalud en Cas
tilla-La Mancha, Rafael Peñal
ver que dijo que uno de los 
objetivos que se ha planteado, 
no sólo el Ministerio sino tam
bién el Gobierno, es la libre 
elección dentro del área de los 
ciudadanos, por lo que este hos
pital, cuando cambie sustancial
mente será mucho más atrac
tivo. Para Peñalver es necesaria 
la libre elección y libertad de 
movimiento para que el ciuda
dano se dirija donde crea que 
va a ser mejor atendido, política 
sanitaria, que cuenta con la 
aprobación de todos los par
tidos políticos.

Con respecto a las mejoras 
que se contemplan en el pro
yecto de ampliación del hospital 
de Valdepeñas, cuyas obras 
podrían inicarse a principios del 
93 y para las que el Ayunta
miento ha cedido 20.000 metros 
cuadrados, caben destacar la 
reforma del servicio de urgen
cias, la unificación del labora
torio que en la actualidad está 

fraccionado, la dotación de un 
nuevo quirófano y el cuarto con 
el que contaría este hospital.

Aunque las zonas de consulta 
externas no experimentarán 
ningún cambio, sí serán dotadas 
de ascensor y se creará además 
una reducida unidad de cuida
dos intensivos post-operatorios, 
y presumiblemente un servicio 
de rehabilitación que podría ser 
compartido con la asistencia 
primaria, aunque según afirmó 
Lozano, lo más importante es 
la ampliación de los servicios 
de Pediatría, Medicina Interna, 
Traumatología y Cirugía.

En opinión de la consejera 
de Sanidad, aunque la comu
nidad no tenga competencias 
sanitarias, la preocupación por
que la asistencia sanitaria en 
general alcance las cotas que 
debe tener, es una proposición 
del Gobierno regional, motivo 
por el que están conociendo la 
infraestructura hospitalaria de 
la región que transmitirán al 
ministro Griñán en la reunión 
que mantendrán próximamente.

I
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El ministro de Sanidad, J. A. Griñán, recibirá próximamente a Bono y M* Blázquez.

MOBILIARIO DE OFICINAS
Y ESTANTERIAS:

OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
TIfno: 926/61 10 69
Fax: 926/61 4018
13200 MANZANARES (C. REAL)

ANUNCIO
LEON TRIVIÑO, S.L.
Para conocimiento del público en 
general, se informa que en Junta 
General Universal celebrada el día 
5 de Marzo de 1992, se acordó 
por unanimidad transformar la 
Sociedad en Sociedad Anónima, 
con la denominación de Construc
ciones LEON TRIVIÑO, S.A., y 
cambiar el domicilio a la Plaza 
Puerta de Alarcos número 1, 2“ 
B, de Ciudad Real.
Ciudad Real, 23 de Abril de 1992

Fdo. El Administrador.

HERMANOS JIMENEZ 
VILLALTA, S.A.

La Junta General Extraordina
ria Universal celebrada el día 
29 de abril de 1992, acordó 
por unanimidad transformar la 
Sociedad Anónima Hermanos 
Jiménez Villalta, S.A. en Socie
dad Limitada, pasando a deno
minarse HERMANOS JIMENEZ 
VILLALTA, S.L.
Membrilla, 29 de abril de 1992 

El Administrador

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

HIPOTECARIOS

Cáie Ciruela, 4 -1‘ B. 13001 Ciudad Real 
Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

MAQUINAS DE COSER DOMESTICAS 
E INDUSTRIALES REPUESTOS Y 

ACCESORIOS
OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
TIfno: 926/61 10 69
Fax: 926/61 4018
13200 MANZANARES (C. REAL)

ENSERVI, S.A.
La Junta General Extraordi
naria Universal, celebrada el 
día 29 de abril de 1992, acor
dó por unanimidad transfor
mar la Sociedad Anónima 
Enservi, S.A. en Sociedad 
Limitada, pasando a deno
minarse ENSERVI, S.L.
Ciudad Real, 29 de abril 1992

El Administrador.

COMERCIAL 
CAMARENA, S.A.

La Junta General Extraordinaria 
Universal, celebrada el día 29 
de abril de 1992, acordó por 
unanimidad transformar la 
Sociedad Anónima Comercial 
Camarena, S.A. en Sociedad 
Limitada, pasando a denominar
se COMERCIAL CAMARENA, 
S.L.
Manzanares, 29 de abril de 1992 

Sr. Administrador

VENTA Y 
ALQUILER

* Locales comerciales
* Distintas zonas de la 

capital 
TELEFONOS: 
2218 58-62

^^
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Fernando López Carrasco asistió al entierro del delegado de Agricultura de Albacete.

En las III Jornadas sobre Cultivo y Comercialización del Melón 

Debate sobre cooperativas y 
asociaciones agrarias

El consejero de Agricultura no pudo asistir a la mesa redonda

La mesa redonda de las jornadas sobre cultivo y comer
cialización del melón, en la que estaba previsto debatir 
el tema de la comercialización, se centró fundamentalmente 
en las relaciones entre cooperativas y asociaciones agrarias.
Antes, José García Jiménez 
con el título “El colapso o 

Araceli OLMEDO

Uno de los aspectos desta
cables fue la ausencia del con
sejero de Agricultura, Fernando

pronuncio una conferencia 
muerte súbita del melón”.
López Carrasco, que tuvo que 
asistir al entierro del delegado 
de Agricultura de Albacete, y 
de la organización ASAJA. Sí 
estuvieron sin embargo Valen

Sortea 15 ENTRADAS para la actuación que
se celebrará AUDITORIUM MUNICIPAL

DIA: 8 de Mayo (Viernes)- HORA: 10,30 Noche
EN CONCIERTO

1¡̂

1® El concurso consiste en el sorteo de 15 entradas entre 
los lectores de LA TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el 
cupón respuesta debidamente cumplimentado.
2® Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
Plaza del Pilar, n® 7, enviando un cupón por sobre y figurando 
en el mismo “CONCIERTO STATUS 0U0” •

PUNTOS DE VENTA AUTORIZADOS

DAIMIEL: Centro de Información Juvenil (Casa de Cultura) 
- Pub Glass - Recreo Bar - Disco Bar Paraguas - Disco 
Bar Chagüite - Disco Bar Acuario - Bolera Donald, Morote 
y Yo, La Gruta.
C. REAL: Gala’s Discos - (Nuevo Centro)
PUERTOLI^NO: Morales Discos - Pub Bangkok 
VALDEPEÑAS: Cass Musical - Video Mix-Lennon 
VILLARRUBIA: Disco Bar Vértice
BOLAÑOS: Disco Chevi
ALCAZAR DE SAN JUAN: Imansoni

3® El sorteo se realizará el día 5 de Mayo
4® Los nombres de los premiados se publicarán el día 6 de Mayo 
en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
5® Los premiados podrán recoger sus entradas en taquilla, acre- 
ditados con el D.N.I. ,•!

F

¡¡VENTE DE 
C0NC¡ERT0!!

DAIMIEL EN CONCIERTO 

La Tribuna 
------------------de Ciudad Real--------------------

En colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Daimiel

BASES DEL CONCURSO

tín Ramírez (CERESCO), Jesús 
Iborra (técnico nacional de 
COAG), José Luis Rojas 
(UCAMAN), Femado Morale
da (secretario nacional de 
UPA), Agustín Apio (presiden
te de la Comunidad de Regan
tes de Tomelloso), Antonio 
Castellanos (secretario nacional 
del CNJA), y Emilio Navarro 
(presidente de la SAT “Santia
go Apóstol”, organizadora de 
estas jornadas). Actuó como 
coordinador del debate Angel 
Bernao, jefe del SEA de Tome
lloso. Excusó su asistencia el 
presidente nacional de ASAJA, 
Pedro Barato.

Inició el debate el represen
tante de CERESCO, Valentín 
Ramírez, que destacó la falta 
de colaboración y de conver
gencia entre asociaciones pro
fesionales agrarias y coopera
tivas en Castilla-La Mancha; 
añadió que los acuerdos eran 
muy esporádicos. En este sen
tido, dijo que hoy más que nun
ca hace falta que el sector agra
rio luche con unos criterios cla
ros y un fin muy claro y 
concreto.

Por su parte, Iborra, repre
sentante de la organización 
COAG, se refirió a la distri
bución de la producción, y des
tacó que la oferta está muy dis
persa, lo que da sensación de 
debilidad, y la demanda está en 
muy pocas manos. También 
afirmó que las ayudas a este 
sector estaban muy difíciles, y 
que se está muy retrasado en 
estructuras comerciales.

Rojas, de UCAMAN, se que
jó de la falta de coordinación 
y de claridad en el papel que 
tienen que realizar las coope
rativas y los sindicatos agrarios. 
Hizo referencia a la organiza
ción nacional de las coopera
tivas, que ha logrado un movi
miento cooperativo unitario.

Fernando Moraleda, de 
UPA, hizo unas reflexiones 
sobre el modelo de asociaciones 
agrarias y el mundo coopera
tivo, y señaló que su organi
zación cree en las pequeñas y 
medianas cooperativas. Sobre la 
situación actual de la agricul
tura, dijo que era un problema 
de carácter estructural y que la 
política de precios, “tal como 
se ha venido aplicando, es una 
política desfasada”. Con respec
to a MERCOSA, Moraleda 
manifestó que les preocupa la 
tendencia de privatización.

Finalmente, Antonio Caste
llanos dijo que el cultivo del 
melón “tenemos que hacerlo 
bien porque en la comerciali
zación es donde el agricultor 
debe encontrar su dinero para 
subsistir”. Añadió que hace fal
ta un esfuerzo común de todos 
los profesionales, elaborar un 
plan para la defensa del melón 
entre sindicatos, cooperativas y 
Administración, para proteger 
dicho cultivo. También rechazó 
la acusación de falta de afilia
ción, y se mostró partidario de 
acercar posturas en tanto sc les 
reconozca a las asociaciones 
agrarias como interlocutores 
sociales.
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María Blázquez visitó el centro sanitario de la localidad, acompañada de los responsables del INSALUD

La consejera de Sanidad de la Junta 
recalcó que el Hospital no será cerrado

Afírmó también que ¡a campaña organizada en torno a este tema tenía motivaciones políticas

La consejera de Sanidad, María Blázquez, recorrió todas las dependencias del Hospital. M.R.M.

La consejera de Sanidad de 
la Junta de Castilla-La 
Mancha, María Blázquez, 
afirmó ayer en Manzanares 
que el Hospital de esta loca
lidad no iba a desaparecer 
y que no tenían fundamento 
las afirmaciones hechas en 
tal sentido, de las que dqo 
que obedecían a motivacio
nes políticas.

Francisco J. PEÑA

La consejera de Sanidad, 
María Blázquez, acompañada 
del director provincial y del 
director territorial del INSA
LUD, Félix Arce y Rafael 
Peñalver, respectivamente, visi
tó ayer el Hospital Nuestra 
Señora de Altagracia de Man
zanares, del que dijo que se 
había quedado sorprendida gra
tamente por su situación.

Esta visita fue posterior a la 
que realizaron los responsables 
sanitarios de la Junta y del 
INSALUD al Hospital de Val
depeñas. María Blázquez señaló 
que le quedaban por visitar los 
hospitales de Puertollano y Ciu
dad Real. Próximamente infor
marán al ministro de Sanidad 
de la situación que atraviesan

estos hospitales.
La consejera, acompañada de 

Félix Arce, Rafael Peñalver y 
el alcalde de Manzanares, 
Miguel Angel Pozas, hizo un 
recorrido por todas las depen
dencias del Hospital. Peñalver 
dijo que los profesionales

habían planteado sus proble
mas, entre ellos el de la aten
ción a los reclusos de Herrera 
de la Mancha, “pero nadie ha 
manifestado su preocupación ni 
se ha hecho ningún comentario 
sobre el cierre del Hospital”. 
Sobre este tema, María Bláz

quez afírmó que la Junta, que 
tiene competencias para aper
tura y cierre de centros sani
tarios, no había recibido nin
guna notificación, y agregó que 
no entendía nadie, ni en la Jun
ta ni en el Ministerio, esta alar
ma provocada en la localidad.

Los centros 
comarcales 
tienen difícil 
atraer a los 
profesionales

FJ.P.

<18,6>La consejera de 
Sanidad de la Junta y los 
responsables del INSA
LUD, María Blázquez y 
Félix Arce y Rafael 
Peñalver, respectivamen
te, reconocieron algunos 
problemas en el Hospital 
de Manzanares, como la 
falta de especialistas y la 
dificulfad que tiene un 
centro comarcal de este 
tipo para atraer a los pro
fesionales. María Bláz
quez afírmó que en los 
hospitales comarcales fal
taban recursos, pero 
había gente con mucho 
entusiasmo. Añadió que 
si se creaban buenos 
ambientes de trabajo, el 
hospital funcionaría y los 
profesionales se verían 
atraídos.

El director territorial 
del INSALUD, Rafael 
Peñalver, manfiestó que 
la tendencia para el futu
ro consistía en que cada 
paciente eligiera el centro 
y los médicos. Con este 
fin se pondrá en funcio
namiento la tarjeta sani
taria.

EMPRESA 
PERIODISTICA 

DE AMBITO 
PROVINCIAL

NECESITA

TECLISTA
PARA INCORPORACION 

INMEDIATA
(300 pulsaciones)

Interesados/as Ilsímar al tel.
21 53 01

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). E.I
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Otra de las charlas trató el tema de “Los toros y la poesía”, a cargo de Luis Ruiz

La crianza del toro bravo, debatida en 
el Club Taurino de Almodóvar
Justo Marcos habló sobre las características que los ganaderos deben seleccionar

El Club Taurino de Almo
dóvar organizó dos charlas 
coloquio durante el mes de 
abril, que tuvieron como 
temas “Los toros y la poe
sía”, que se encargó de 
desarrollar Luis Ruiz 
Moreno, y “La crianza del 
toro bravo”, cuyo conferen
ciante fue Justo Márquez.

P. GARCIA MANZANARES

La primera de estas char
las-coloquio organizadas por 
el Club Taurino de Almodó
var tuvo como protagonista al 
escritor y poeta cordobés Luis 
Ruiz Moreno, licenciado en 
Filología española y francesa 
y asiduo colaborador de la 
prensa cordobesa, así como 
autor de varios libros de poe
sía, algunos de ellos relacio
nados con los toros y dedi
cados a los grandes toreros 
cordobeses como “Lagartijo”, 
“El Guerra”, “Manolete” o 
“El cordobés”, a los que ha 
dedicado varios poemas, a los 
que dio lectura a lo largo del 
acto. Ruiz Moreno habló tam
bién del toreo cordobés, del 
que dijo “tiene una serie de 
virtudes y circunstancias que 
son su gran pundonor, serie
dad y categoría única, así 
como su estilo inimitable a la 
hora de matar los toros”.

Crianza del toro bravo

La segunda de estas char
las-coloquio contó como con
ferenciante con el ganadero 
manchego Justo Marcos 
López, propietario junto a sus 
hermanos de dos ganaderías 
en Castellar de Santiago,

Se reunieron con los alumnos de FP que habían visitado Alemania el curso pasado

El ganadero manchego Justo Márquez trató el tema de la crianza del toro bravo PILAR GARCIA MANZANARES

quien habló de la crianza del 
toro bravo desde el momento 
de su nacimiento hasta que 
se lidia. Justo Marcos dijo que 
ser ganadero es tan hermoso 
como difícil, por lo que hay 
que cuidar y no desanimar a 
quien tiene afición de verdad 
por tradición, herencia o dedi
cación. El ganadero manchego 
habló de la bravura de estos 
animales, “el misterio de la 
bravura domina a estos ani
males desde el mismo momen
to de nacer, tengan en cuenta 
que con los años el toro 
adquiere poder pero no bra
vura, la bravura inyectada en 
la sangre es. causa de los fac

tores genéticos seleccionados 
en las madres y en el semen
tal”. En otro momento de su 
intervención destacó las carac
terísticas que los ganaderos 
deben seleccionar en los toros 
que, además de la bravura, son 
la clase, fuerza, alegría, trans
misión, movilidad, raza, casta 
y duración de la embestida, 
“la bravura es la cualidad que 
consiste en ir donde se le lla
ma, la clase es la forma de 
realizar la embestida, el toro 
con clase no trota, sino que 
gqlopa, ni cornea al llegar al 
caballo, sino que se entrega 
empujando con los riñones y 
mete la cara en la muleta y 

el capote. La fuerza es resistir 
a todo lo que se le haga, la 
transmisión es otra cualidad 
del toro bravo consistente en 
que su arrancada a pesar de 
ser suave da sensación de peli
gro por su manera de entrar 
en la muleta, la movilidad es 
cuiando el toro va de un sitio 
a otro sin parar pero con fijeza 
y seriedad, la raza y la casta 
son cualidades positivas pero 
distintas, ya que cuando se 
exceden puedan llegar a ser 
negativas. Encontrar el equi
librio entre la casta, la bravura 
y la nobleza es el dilema que 
se le presenta a todo gana
dero”.

Los romeros de 
la Virgen de 
Peñarroya, 
descontentos con 
la Hermandad

Araceli OLMEDO

La jornada de romería del 
pasado domingo, día 26, en que 
se trasladó la Santísima Virgen 
de Peñarroya de su castillo a 
la localidad de Argamasilla de 
Alba, se desarrolló con toda 
normalidad hasta que en dicho 
traslado, los miembros de la 
Junta Directiva se opusieron a 
las “galopadas" tradicionales 
que año tras año, los hombres 
y mujeres de Argamasilla prac
tican con total naturalidad y sin 
afectar nunca a la estructura de 
la Virgen, según manifestaron 
a La TRIBUNA un grupo de 
romeros, que añadieron que 
“por esta pasividad en el 
recorrido, reinó un total des
contento entre los fieles y her
manos de la cofradía”, mostran
do su total repulsa al Hermano 
Mayor y a su Junta Directiva, 
“por lo soso y sin gusto que 
resultó el trayecto, faltando la 
alegría y la tradición”.

Todos los acompañantes tra
dicionales de la Virgen, afec
tados por la medida tan anti
popular, anunciaron que en la 
próxima Junta general mostra
rán su descontento a4-4Jermano 
Mayor, Cristóbal Jiménez, y a 
la Junta elegida por el mismo. 
La Virgen de Peñarroya per
manece cuatro meses en Arga
masilla, hasta el segundo sábado 
de septiembre que se lleva al 
Castillo de Peñarroya, donde 
permanece otros cuatro meses, 
y el resto del año lo pasa en 
La Solana, puesto que ambos 
pueblos comparten patrona.

Vicente Delgado 
será recordado 
en Socuéllamos 
un mes después 
de su muerte

Pilar RAMOS

Los alemanes que visitaron Manzanares 
valoraron positivamente la ciudad

J.A. SANCHEZ-MIGALLON

Treinta y cinco jóvenes ale
manes de origen español, miem
bros de la Comunidad católica 
de Wiesbaden, visitaron hace 
algunos días Manzanares, junto 
a su párroco, trinitario de ori
gen alcazareño.

En la ciudad visitaron una 
empresa de moderna tecnología 
como Vinícola Castilla, en la 
que fueron recibidos por su 
director-gerente, Alfonso Mon
salve, quien con sus explicacio
nes alabó la calidad y riqueza 
de nuestros caldos.

En la misma empresa tuvo 
lugar un encuentro con los 
alumnos del Instituto de For
mación Profesional que habían 
estado en Alemania y habían 
convivido durante algunos días 
durante el curso pasado con 
estos chavales alemanes, una 
experiencia que ha resultado 
muy interesante para ambos 

colectivos.

Cena de confraternidad

Al final de la visita, los invi
tados fueron obsequiados con 
una cena y variados aperitivos 
en el comedor de esta empresa, 
sufragada por el Ayuntamiento 
de Manzanares, y en los postres 
pronunciaron emocionadas 
palabras de agradecimiento e 
intercambiaron regalos.

El director del instituto, 
Pedro Bosch, recibió el regalo 
destinado al Ayuntamiento de 
Manzanares, ya que su repre
sentante no pudo asistir a este 
encuentro por motivos munici
pales. No faltó entre los jóvenes 
la famosa “penúltima copa” 
española, a la que invitó el ins
tituto en un pub manzanareño.

Al final, con un poco de 
retraso “español-alemán** debi
do a la nostalgia, abandonaron 
Manzanares pasada la una de

8

Los alemanes en la cena ofrecida en Vinícola de Castilla M.R.M.

la madrugada para continuar 
con su programa de visitas por 
España. Besos, una canción y 
muchas palmas dieron el adiós 

en los paseos del Principe de 
Asturias a estos jóvenes alema
nes que quedaron encantados 
con la visita a nuestra ciudad.

Los miembros de la Agru
pación Independiente de Socué
llamos han organizado un acto 
religioso en memoria del que 
fuera fundador de dicho grupo 
político, Vicente Delgado, con 
motivo de cumplirse un mes de 
su muerte, por lo que a las 
iocho y media de la tarde será 
oficiada una misa en la capilla 
María Inmaculada de la loca
lidad. Vicente Delgado destacó 
tanto en el sector vitivinícola 
como en la vida política local 
de Socuéllamos, murió en Tole
do el' pasado día 1 de abril 
cuando fue atropelladopor un 
vehículo en una calle de la capi
tal regional. Delgado había ejer
cido las funciones de presidente 
de la cooperativa “Cristo de la 
Vega”, además de formar parte 
del CRDO “La Mancha” y ser 
responsable del sector de vinos 
de UCAMAN.

En lo que se refiere a la vida 
política local. Delgado creó la 
Agrupación Independiente en 
1991, una nueva opción política 
surgida de cara a las elecciones 
municipales del pasado mes de 
mayo, que consiguió dos con
cejales.

1
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FASE DE ASCENSO A LA DIVISION DE HONOR DEL

BALONMANO
¡AUPA CASERIO VIGON!

¡ESTAS MAS CERCA QUE NUNCA!
Porque es cultura, progreso y deporte, estas firmas desean más que nunca 

el Ascenso de nuestro “CASERIO VIGON”

COMERCIAL MALAGUEÑA

MUEBLES CHACON. POZUELO DE CALATRAVA
BORJA CIUDAD REAL RECTIFICADOS 
LECHE LA NAVÁ

FERRETERIA ABARRIENTOS 
CAFES BARRENENGOA

* ANTIGÜEDADES LA MANCHA 
MERCAUTO. COCHES DE OCASION 
TALLER HISPANO-MANZANARES. SEAT 
SUMINISTROS ALCAMIN
QUESERIA SALCEDO
M0DA*LA BOUTIQUE DEL COLCHON

. CERAMICA TOLEDO
RESTAURANTE MASTER 
INSTALACIONES AGUIRRE
METSA. MAQUINARIA CONSTRUCCION 
RESTAURANTE HOTEL CASTILLOS 
AUTOTRAK. FURGONETAS MERCEDES
CONSTRUCCIONES HIMAR 
AUTOMAQUINARIA CIUDAD REAL 
TERRAZA EL LABRADOR
JOMAVI COMERCIAL CALATRAVA, 32 

.ACEITES VIVES DE MALAGON 
INMOBILIARIA SUÑE DE CONFIANZA 

RELOJ RACER EL RELOJ JAPONES 
TEISA. SU AGENCIA DE TRANSPORTES 
MECA-VENT
ROYCE, S.A. CONCESIONARIO LADA 
RESTAURANTE REAL

PRINCIPALES

TELE^NDA

OBRAS F. MARTIN 
MECANIZADOS MESAS Y RIBALLO 
ALMACENES PALACIO 
TRESA AUTOMOCION '

JARDIARTE. TODO EN JARDINERIA, TINTE, 17 
ELITE HOMBRE. CALLE POSTAS 
CAJA DE CUENCA Y CIUDAD REAL

' REPUESTOS SEGUNDO SANZ E HIJOS 

VICKY ESTADA. BISUTERIA C/ ALTAGRACIA 
RESTAURANTE LA POSADA 
HERBOLARIO DE DIETETICA V. DEL PRADO 
ALMACENES BARCELONA 
CIUDAUTO, S.L. CONCESIONARIO CITROEN 
J.L CAMINERO. TODO EN PISCINAS 
TALLERES JERONIMO ORTEGA. VOLVO 
ELECTROSAHER. INSTALACIONES ELECTRICAS 
AUTOMOCION MASER. CONCESIONARIO ROVER 
H. MARIANO LAVIN, S.L. “FRIGO” 
ASADOR VILLARREAL 
RESTAURANTE ALMANZOR 
SUPERAUTO. CONCESIONARIO ALFA ROMEO 
CERTRADE. PAVIMENTOS Y GRES 
SEUR, SERVICIO URGENTE 
PUB GLASS, DAIMIEL 
AVE TURUTA DISCOTECA 
AURORA SEGUROS 
CICLOS RODRIGUEZ (SUZUKI Y DERBI) 
TEYMA TECNICA Y MATERIALES 
RODRIGUEZ PISCIMAR-PISCINAS

SALUDAMOS A: Ceset Naranco - Villa de Avilés - Malgrat Anaitasuna - Altea 
y a todos los que estos días están con nosotros 

POLIDEPORTIVO “SANTA MARIA” DE CIUDAD REAL 
I, 2Y3MAYO MAÑANA Y TARDE

¡ANIMO CHICOS! EROSKí
MEJORANDO DIA A DIA

¡Claro que SI!

¡ADELANTE 
MUCHACHOS!

EXCLUSIVISTA

^I^CADENA

KUESVI
^^^t)IVlSI0N DE PUBLICIDAD 9 ■ ■ *

Prensa, Radio, Televisión, 
Equipos de Grabación 
Megafonía

EN CIURDAD REAL
Rda. Calatrava, 14
Caballeros, 2.4°-A-B
Telf.: 22 69 77-'22 02 92

EN BENIDORM
Avda, de Europa, 10 
E. Principado Europa
Telf.: 965-85 95 68
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UGT presentó su 
propuesta sobre 
el Consejo 
Económico y 
Social a la Junta

TOLEDO. (Efe).- El sindi- 
cato UGT de Castilla-La Man
cha ha presentado al Gobierno 
Regional su propuesta sobre 
creación del Consejo Económi
co y Social (CES), que difiere 
de la presentada por el Grupo 
Parlamentario de IU y que es 
apoyada por CC.OO.

Según dijo a Efe el respon
sable del área institucional de 
UGT en la región, Juan Anto
nio Marín, que entregó esta 
propuesta al director general de 
Política Económica y Financie
ra, Manuel Juliá, las principales 
diferencias de su propuesta res
pecto a la avalada por CC.OO. 
radica en “sus contenidos ideo
lógicos” y en la que no está 
representada ninguna adminis
tración.

En la propuesta ugetista, que 
será estudiada por el Gobierno 
Regional, se precisa que el CES 
es un órgano consultivo en 
materia económico y social, sin 
que sus tesis tengan carácter 
vinculante, porque “no pode
mos usurpar las competencias 
de los órganos legislativos”, dijo 
Marín, quién señaló ésta como 
una de las diferencias de la pro
puesta apoyada por CC.OO.

Además, el borrador presen
tado por UGT -en la reunión 
con Juliá también estuvo la res
ponsable de organización de 
dicho sindicato, Almudena Fon- 
techa- amplia la presencia a 
otras organizaciones sociales, 
como son, además de los sin
dicatos, los empresarios, consu
midores y usuarios, agricultores 
y cooperativistas) y donde no 
tiene presencia la Administra
ción Regional.

“En todos los consejos exis
tentes en Castilla-La Mancha, 
la administración siempre tiene 
la mayoría”, dijo Marín, quién 
justificó así la tesis ugetista de 
que en éstos órganos cnsultivos 
no ha de estar presente el Eje
cutivo Autónomo.

Por su parte, el director gene
ral de Política Económica y 
Financiera indicó que la con
sejería de Economía y Hacienda 
estudiará esta propuesta desde 
la perspectiva de que el Consejo 
Económico y Social “debe de 
ser consensuado por la mayor 
parte de las organizaciones 
sociales”, dijo Juliá.

El Fondo Regional sólo atenderá a la sexta parte de las peticiones

Los municipios de la región 
piden 11.000 millones al FRAM

La vigencia de estos programas de ayuda municipal dura hasta 1995

Los ayuntamientos de la 
región han solicitado un 
total de 11.000 millones de 
pesetas para efectuar 
inversiones con cargo a los 
diez programas previstos 
en el Fondo Regional de 
Ayuda Municipal 
(FRAM), dotado con 2.000 
millones, superando así en 
casi seis veces su dotación 
presupuestaria.

TOLEDO. (Efe).- Así lo 
manifestó ayer el consejero de 
Administraciones Públicas, 
Siro Torres, quién compare
ció ante la comisión parla
mentaria del mismo nombre 
para informar de los criterios 
de distribución y coeficientes 
de participación de este fon
do, contemplado en la Ley 
de Entidades Locales de mar
zo de 1991 y con una asig
nación económica de 4.000 
millones, dividido en dos blo
ques.

El titular de Administracio
nes Públicas, que reconoció 
la gran demanda de ayudas 
de los municipios con cargo 
al FRAM, justificó lo elevado 
de la cuantía (11.000 millones) 
en el hecho de que los 772 
municipios peticionarios han 
presentado ayudas para varios 
programas, de los que han 
sido atendidos 527, el 68 por 
ciento de los ayuntamientos 
solicitantes.

En este sentido señaló que 
su departamento, del que 
depende la gestión de dicho 
fondo, “ha hecho un esfuerzo 
por priorizar las necesidades 
más básicas de los municipios, 
y se han tenido en cuenta las 
obras emprendidas por éstos 
y las complementarias con 
otros programas”, dijo Torres.

Inversiones más solicitadas

Las inversiones más solici
tadas corresponden a los pro
gramas sobre centros sociales 
polivalentes, infraestructura 
deportiva y cultural, obras 
hidráulicas y mantenimiento

Siro Torres, consejero de Administraciones Públicas.

y conservación de caminos 
rurales, dijo el consejero a los 
periodistas.

Respecto a sí los munici
pios excluidos este año de 
estas ayudas pudieran sentirse 
defraudados, el consejero de 
Administraciones Públicas 
descartó esta posibilidad e 
indicó que los Ayuntamientos 
que este año no han podido 
recibir estas ayudas, las 
podrán tener hasta 1995, año 
en que termina la vigencia de 
estos programas.

Agregó también, además, 
que el Consejo Regional 
Municipal (del que forman 
parte alcaldes del PP y 
PSOE), órgano asesor adscri
to al FRAM, ha dictaminado 
favorablemente este reparto, 
dijo Torres, quién precisó que 
su departamento no tiene 
intención, por el momento, de 
aumentar esta dotación.

Los 2.000 millones contem
plados para los diez progra
mas del FRAM se distribuyen 
entre las areas de saneamien
to y depuración de aguas (515 
millones de pesetas), matade
ros (75), caminos rurales 
(200), adquisición de plantas 
para zonas verdes (ochenta y 
cinco) e instalación de depu
radoras, con 300 millones de 
pesetas.

El campo y 
el Plan de 
Convergencia

El secretario general 
de la Federación de 
Trabajadores de la 
Tierra (FTT) de UGT 
de Cuenca, Vidal 
Mena, afirmó que los 
trabajadores del campo 
por cuenta ajena van a 
verse más afectados que 
otros colectivos por el 
Plan de Convergencia.

Según Mena, aunque 
todos los trabajadores 
van a verse afectados 
por este Plan, este 
colectivo lo va a ser en 
mayor medida, puesto 
que se ha suprimido el 
Plan Especial de 
Empleo INEM-Corpo- 
raciones Locales, que 
era uno de los dos a 
los que se podían aco
ger los trabajadores del 
campo que se encontra
ban en situación de 
paro. En este sentido, 
Vidal Mena dijo que 
“no es justo que nos 
quiten lo que nos esta
ban dando”.

El Consejo de la 
Juventud pide 
más ayudas para 
el asociacionismo 
juvenil

TOLEDO. (Efe).- El Confc 
de la Juventud de CastiHa.La 
Mancha solicitará al Gobierno 
regional que aumente su sen. 
sibilidad con el movimiento aso. 
ciativo juvenil y las partidas pre. 
supuestadas en este sentido, ya 
que en la mayoría de las CC^ 
son más elevadas, según el pre. 
sidente de este organismo, José 
Luis Sánchez.

El Consejo solicita que se 
aumenten los doce millones que 
la Consejería concede anual
mente para subvencionar a las 
alrededor de 30 asociaciones 
juveniles en la región y que no 
se disminuyan los fondos des
tinados a este fin.

Sánchez dijo que parece que 
desde el Gobierno regional “o 
no se tiene credibilidad en lo 
que hace el asociacionismo 
juvenil o no se tiene credibi
lidad en el propios asociacio
nismo juvenil”.

Esta petición realizada al 
Gobierno regional es una de 
las cuatro resoluciones que el J 
Consejo Regional de la Juven
tud aprobó el pasado sábado | 
en su X Asamblea en Mana-i 
nares (Ciudad Real), entre las] 
que se incluyen una contradi 
Plan de Convergencia, otracon-i 
tra la violencia terrorista del 
ETA y una cuarta de apoyo di 
sobreseimiento del juicio conln j 
un insumiso. |

En este último sentido, Sán-j 
chez comentó el apoyo del Cot-j 
sejo al pleno derecho de ejeral 
la objeción de conciencia ddl 
albaceteño Luis Miguel Ronce-! 
ro, para el que el fiscal pidej 
una pena de dos años, cuainl 
meses y un día. I

El Consejo solicita en «kI 
caso y para todos los demíl 
que se puedan producir en Cí^| 
tilla-La Mancha el sobreseí 
miento de las vistas, aunúii 
según Sánchez en ningún cal 
esto es un apoyo a la insumí 
sión, sino una actitud a favJ 
de la modificación de la aetti 
Ley de Objeción de Concienol

Sobre la resolución contral 
Plan de Convergencia y el 
Decreto de medidas urgenÉ 
sobre el empleo, Sánchez majj 
festó que esto no significa 1 
apoyo del Consejo a la 
general convocada por los el 
dicatos para el 28 de míj
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^| Política antiterrorista

El ministro del Interior, José Luis Corcuera, 
confirmó ayer que “desde hace tiempo” miem
bros de la banda terrorista ETA que se han 
ocultado en Francia están abandonando este país 
vecino para dirigirse a Hispanoamérica y además 

El ministro del Interior reveló

reveló que se ha detectado la presencia de algu
nos etarras en varios países sudamericanos. El 
responsable de la cartera de Interior, que hizo 
estas declaraciones en el aeropuerto madrileño 
de Barajas a su regreso del viaje ofícial a Argen-

que se ha detectado la presencia de algunos etarras en varios países sudamericanos

tina emprendido el lunes, desveló que su depar
tamento tiene conocimiento de la presencia de 
miembros de la organización terrorista ETA “no 
en Argentina, pero sí en las proximidades” de 
este país andino.

Corcuera confirma la desbandada de etarras 
ocultos en Francia hacia Hispanoamérica
El tesorero de ETA, “Pelopintxo”, condenado a tres meses de cárcel por el delito de uso de documentación falsa en Francia

MADRID. (Efe).- El titular 
de Interior advirtió que aunque 
es “importante” la detención 
anteayer en París del supuesto 
tesorero de ETA Sabino Euba 
“Pelopintxo” cuando se dispo
nía a tomar un avión para esca
par a México, hay que quitarle 
“algo de trascendencia”, ya que 
“si no -dijo- todo esto nos va 
a conducir a una euforia nada 
positiva”.

José Luis Corcuera confirmó 
que la huida de “Pelopintxo” 
a Hispanoamérica ante la 
reciente presión policial fran
cesa no es un caso aislado y 
comentó que el abandono de 
Francia por parte de otros 
etarras dispuestos a cruzar el 
Atlántico “no es algo novedoso, 
es algo qué se está produciendo 
desde hace tiempo”.

Para el ministro del Interior 
el terrorismo de ETA se aca
bará “trabajando en la misma 
dirección en que lo estamos 
haciendo -aseguró-, con respon
sabilidad y éxitos como los que 
se están teniendo”.

A su entender, con esta polí
tica “poco a poco la sociedad 
irá arrinconando a los violentos 
y será posible contemplar la 
desaparición del terrorismo en 
España”, confió Corcuera.

Por otro lado, criticó a los 
líderes políticos que consideran 
que el Ejecutivo ha cambiado 
su política antiterrorista, y pidió 
que cesen la especulaciones en 
este sentido: “dejar de especu
lar supone mantener la unidad 
de los partidos políticos para 
que sea posible la desaparición, 
ojalá que pronto, del terroris
mo”, dijo.

Sobre la “intransigencia del 
Estado” que según HB puede 
dificultar sus conversaciones 
con el PNV, Corcuera destacó 
la ”paradoja” que supone que 
esta coalición hable “de intran
sigencia del Estado” mientras 
“algún responsable político con 
poco ejercicio de la responsa
bilidad se desliza hablando de 
cambios en la política antiterro
rista”, en referencia al presiden
te del PP José María Aznar.

^‘‘Pelopintxo”, condenado

"Estamos donde estábamos. 
No nos vamos a mover y no 
debiera nadie perder la calma”, 
añadió al respecto.

Por otra parte, el Tribunal 
Correccional de Bobigny, al sur 
de París, condenó ayer miér
coles, a tres meses de cárcel 
fifme al dirigente de la orga
nización terrorista ETA Sabino 
Euba Zenarruzabeitia, alias 
“Pelopintxo”, por el delito de 
nso de documentación falsa.

El Ministerio fiscal había 
solicitado una pena de entre dos 
y seis meses de prisión, máximo

>0

José Luis Corcuera, ministro del Interior, junto a Rafael Vera y Luis Roldán durante una rueda de prensa en marzo de este año.

Corcuera confirmó que la huida de “Pelopintxo” a Hispanoamérica 
ante la presión policial francesa no es un caso aislado y comentó 
que el abandono de Francia por parte de otros etarras dispuestos 
a cruzar el Atlántico “no es algo novedoso”

previsto por la legislación fran
cesa para ese delito.

”Pelopintxo”, considerado el 
máximo responsable del apara
to financiero de la banda terro
rista ETA, fue detenido antea
yer, martes, en el aeropuerto 
de Roissy cuando, con un pasa
porte español falso, intentaba 
viajar a México, vía Huston (Es
tados Unidos), “para vivir tran
quilamente”.

Según declaró ante el Tri
bunal, llevaba un año deseando 
marcharse hacia ese país lati
noamericano y compró el bille
te, de ida y vuelta, en la Roche 
sur Yon (este de Francia).

Euba, quien explicó que viajó 
el lunes pasado en tren desde 
Burdeos a París y pasó la noche 
en un hotel de la capital fran
cesa, dijo que ignora quién hizo 
el pasaporte que presentó en 
la aduana y que obtuvo por 
medio del “Comité de apoyo 
a los refugiados vascos”.

El fiscal en su requisitorio 

precisó que se trataba de un 
caso- de flagrante delito y que 
era “simplemente un asunto de 
pasaporte falso”.

La abogada Claire Freysin- 
net, que defiende habitualmen
te a los presuntos militantes de 
ETA detenidos en Francia, pre
sentó a Euba como un “vasco, 
abertzale y patriota” al que dan 
un “papel que no es el suyo”.

La letrada denunció el hecho 
de que los medios de prensa 
hayan presentado a su cliente 
como el “ministro de Finanzas 
de ETA” y recordó que Sabino 
Euba no está perseguido en 
Francia por "asociación de 
malhechores”.

El problema del pasaporte 
“no es más que un pretexto” 
agregó la abogada, quien, como 
en otros juicios relacionados 
con ETA, alegó las amenazas 
que supuestamente existen 
sobre los militantes de la orga
nización terrorista encarcelados 
en España.

”Pelopintxo”, de 55 años, fue 
detenido en la mañana del mar
tes cuando intentaba pasar el 
control policial antes de embar
car en el avión que debía lle
varle a México.

Euba fue identificado por el 
responsable de la Policía del 
Aire y de Fronteras (PAF), Joel 
Cathala, quien ya le había arres
tado hace algunos años cuando 
estaba destinado en el País Vas
co francés.

Su detención tuvo lugar un 
rnes después del arresto de los 
principales dirigentes de la 
organización, entre ellos el 
máximo responsable, Francisco 
Múgica Garmendia, alias “Pa
kito”.

Euba fue detenido por pri
mera vez en 1982 en San Juan 
de Luz (País Vasco Francés) 
y estuvo encarcelado en Bayona 
por ”asociación de malhecho
res”. Su procesamiento ha sido 
muy rápido por tratarse de un 
caso de flagrante delito.

Petición ai PP 
de Corcuera

El ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, 
pidió ayer al PP “que no 
meta ruido en el sistema” 
para la lucha antiterroris
ta, y solicitó al grupo 
mayoritario de la oposi
ción que realice una 
reflexión sobre la utiliza
ción política del terroris
mo.

Corcuera hizo estas 
peticiones en su interven
ción en el pleno del Con
greso a instancias del 
diputado del Grupo 
Popular Jaime Ignacio 
Del Burgo, quién le res
ponsabilizó de unas filtra
ciones periodísticas basa
das en los documentos 
incautados en Francia a 
ETA.

En concreto, del Burgo 
se refirió a la publicación 
en el diario “El País” de 
una información, que 
teniendo como fuente la 
documentación incauta
da, indicaba que el 
Gobierno de Navarra 
estaba en manos de ETA.
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Borrell contestó a una diputada del PP: “ladre usted mucho, muestra clara de que cabalgamos mucho”

PP y Borrell se acusan de ‘ladrar’ y 
‘rebuznar’ durante una sesión de control

La ausencia de taquígrafos causó la suspensión de la comparecencia de un alto cargo

El ministro de Obras Públicas y Transportes, José 
Borrell, cruzó ayer insultos y descalifícaciones con dos 
parlamentarios del Grupo Popular al atribuirse mutua
mente ‘ladridos^ y ^rebuznos^ durante la sesión de Con
trol del Gobierno que se celebró en el Congreso de 
los Diputados.

MADRID. (Efe).- Borrell, 
en su respuesta a una pre
gunta de la diputada del Par
tido Popular Teófila Martínez, 
afirmó: “siga usted criticando, 
ladre usted mucho, muestra 
clara de que cabalgamos 
mucho”.

Estas palabras, justo al final 
de la intervención del minis
tro, provocaron la reacción 
inmediata de la diputada alu
dida, quien reprochó a Borrell 
su tono cuando “mi interven
ción ha sido suficientemente 
correcta para que no diga lo 
de ladrar” y a continuación 
acusó al ministro de mentir.

En la siguiente pregunta 
parlamentaria, sobre la situa
ción en Correos, formulada 
por el diputado del Partido 
Popular Javier Gómez Dar- 
mendrail, éste aprovechó para 
decir a Borrell que “ya que 
ha acusado a mi compañera 
Teófila de ladrar, yo le gra- 
dezco que no haya rebuzna
do”.

”No sabría yo a quién atri
buirle los rebuznos -replicó 
después el ministro- ya que 
su descripción de Correos no 
es el fruto de una descripción 
racional”.

Borrell, dirigiéndose al 
diputado del Partido Popular, 
añadió que “si escuchara mis 
respuestas no contestaría con 
errores tan groseros...”.

Esta afirmación provocó las 
protestas en los escaños del 
Grupo Popular, por lo que el 
ministro de Transportes mati
zó que con “errores groseros” 
quiere decir “errores de bul
to”.

El vicepresidente del Con
greso, Juan Muñoz, en fun
ciones de presidente por la 
ausencia del Félix Pons, cortó 
la intervención de Borrell por 
haber finalizado su tiempo 
cuando se disponía a explicar 
en qué consistían los “errores 
groseros” de Javier Gómez.

Escasez de taquígrafos

Por otra parte, el grupo 
popular del Congreso consi
guió ayer que la Mesa de la 
Comisión de Defensa suspen
diera la sesión donde debía 
comparecer el secretario de 
estado de Administración 
.Militar, Gustavo Suárez Per- 
tierra, ante la imposibilidad de 
contar con taquígrafos en la 
sala de comisiones.

La negativa del PP a cele
brar la sesión sin taquígrafos 
obligó a la mesa y portavoces 
de esta comisión, presidida 
por el socialista Carlos San- 
juán, a acordar la suspensión 
-hasta una nueva convocato- 
ria“ante el pequeño escándalo 
que podía significar el aban
dono de la Comisión por parte 
de este grupo”, según afirmó 
Sanjuán, con que había amen- 
zado el PP, en caso de cele
brarse la reunión.

El presidente justificó la fal
ta de taquígrafos por la con
vocatoria de cinco comisiones 
diferentes en el Congreso y 
”siempre la última comisión 
-que en esta ocasión ha corres
pondido a la de Defensa- care
ce de taquígrafos”.

Tanto el presidente de la 
Comisión como el portavoz

I

José Borrell, ministro de Obras Públicas y Transportes.

del PSOE, Pedro Moya, acu
saron al PP de “intransigen
cia” por negarse a la celebra
ción de esta sesión, a pesar 
de contar con un equipo de 
grabación que permitía la pos
terior transcripción mecano- 
gráfica.

Moya insistió en la voluntad 
del PP de “boicotear esta 
comisión” y lamentó que “no 
haya querido ser flexible ante 
las fórmulas que se le han 
ofrecido” y criticó la actitud 
poco constructiva del grupo 
popular en las labores parla
mentarias.

Por su parte, el portavoz 
del PP en la citada Comisión, 
el diputado Santiago López 
Valdivielso señaló que su gru
po no tiene ”el ánimo de boi
cotear” la sesión sino que se 
ha ceñido al reglamento de 
la Cámara que exige que todo 
lo que se debata tenga un 
reflejo oficial en el diario de 
sesiones.

La sesión de 
los viernes

El presidente del 
Grupo Socialista, 
Eduardo Martín Toval, 
cuestionó ayer la volun
tad de los diputados del 
Grupo Popular de asis
tir los viernes al Con
greso para participar en 
reuniones de las Comi
siones Parlamentarias si 
la Cámara adopta esta 
medida. Preguntado por 
los periodistas sobre una 
hipotética ampliación 
del calendario semanal 
de sesiones, respondió: 
“yo siempre he dicho 
que los viernes es un día 
de trabajo parlamenta
rio, pero a ver si hay 
algún diputado del PP 
que el viernes asista a 
una Comisión”.

Casi 8 millones 
de vehículos en 
las carreteras 
durante el 
‘puente’ de mayo

MADRID. (Efe).- La Direc
ción General de Tráfico prevé 
que durante el próximo puente 
del primero de mayo, que 
comenzará hoy y finalizará el 
domingo día 3, se desplazarán 
por las carretereas españolas 
alrededor de ocho millones de 
vehículos.

La mayor intensidad de trá
fico esta prevista en los des
plazamientos a las zonas cos
teras, principalmente Cataluña, 
Valencia y Andalucía.

La Dirección General ha 
hecho un llamamiento especial 
a los usuarios que circulen por 
Andalucía y Levante ya que 
podrán verse afectados por el 
desarrollo de la Vuelta Ciclista 
a España, los acontecimientos 
de Sevilla y la Regata de Colón 
que se celebrará en Cádiz.

Para controlar y agilizar la 
situación en las carreteras 
durante el “puente”. Tráfico 
pondrá en marcha un disposi
tivo especial en el que parti
ciparán unos 6.500 agentes de 
la Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil, que estarán apo
yados por 14 helicópteros en 
disposición de vuelo que aten
derán las zonas con más flujo 
circulatorio.

En la zona centro, 6 de estos 
helicopteros prestarán servicio 
y uno de ellos cumplirá misio
nes de asistencia sanitaria a 
heridos en accidentes de tráfico. 
En Barcelona, Valencia, Mála
ga y Sevilla habrá dos helicóp
teros en cada zona para dar 
cobertura de información y 
regulación de tráfico.

Entre las medidas que se 
establecerán durante la opera
ción destaca la suspensión de 
obras en fase de ejecución en 
las carreteras, en los períodos 
de máxima intensidad de cir
culación, así como la puesta en 
funcionamiento de carriles adi
cionales y reversibles, el esta
blecimiento de itinerarios alter
nativos en las rutas más con
curridas y la restricción de cir
culación de vehículos pesados.

Días claves

El juez Bueren interroga a 
los 18 ‘narcos’ detenidos

Joaquín Leguina afirma que 
el PSOE debe “renovarse”

MADRID. (Efe).- El juez de 
la Audiencia Nacional Carlos 
Bueren comenzó ayer a tomar 
declaración en Madrid a los 18 
detenidos en Galicia, País Vas
co y Cantabria por su supuesta 
vinculación con una red dedi
cada a introducir en España 
toneladas de cocaína proceden
te de Colombia.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional señalaron que el titu
lar del juzgado central de ins
trucción número 1, que ha diri
gido el desmantelamiento de la 
organización en la llamada 
“operación Santino”, tienen 
previsto tomar declaración a 
todos los detenidos entre ayer 
y hoy y decretar su situación 
procesal.

Hasta las dos y media de la 
tarde, el juez tan sólo había 
empezado a tomar declaración 
a uno de los detenidos, cuya 
identidad no fue facilitada y que 

continuó su comparecencia en 
el juzgado a partir de la 16,30 
horas.

Por otra parte, la Guardia 
Civil de Almería localizó en una 
inspección regular en una playa 
de la provincia almeriense un 
total de 725 kilogramos de resi
na de hachís, que se encontra
ban semiocultos entre la arena 
y unos matorrales. Un portavoz 
de la Benemérita explicó que 
la localización de la droga tuvo 
lugar anteanoche en la zona 
denominada Calagrande, cerca 
de Cabo de Gata, y que hasta 
el momento no se ha detenido 
a nadie relacionado con el 
desembarco del hachís en la 
referida playa.

La resina, que se encontraba 
repartida en varios fardos, había 
sido desembarcada, como es 
habitual, en las costas de Alme
ría, procedente del continente 
africano.

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Comunidad de 
Madrid, Joaquín Leguina, afir
mó ayer que “es necesario” que 
un partido como el PSOE “se 
renueve, pero para empezar 
tendría que renovar algunos 
cargos orgánicos”.

Leguina, que dio una impro
visada rueda de prensa para 
comentar sus declaraciones de 
anteayer sobre su renuncia a 
presentarse como candidato a 
la Presidencia de Madrid en 
1995, añadió que él ya ha dado 
ejemplo de renovación “puesto 
-dijo que no me empeciné en 
ser secretario general de la FSM 
ni llevé al partido a una dico
tomía”.

El portavoz del PP en la 
Asamblea, Alberto Ruiz-Gallar- 
dón, aseguró que “ya está abier
to el melón de la sucesión” y 
que 12 años no son razón sufi
ciente para abandonar un cargo 

si se cuenta con el respaldo de 
los electores. “Sólo si se pierden 
votos de elección en elección 
debe cerrarse el ciclo”, puntua
lizó.

Para Ruiz-Gallardón, la deci
sión de Leguina “solamente se 
explica en clave interna del 
PSOE, ya que a los ciudadanos 
eso no les dice nada”.

Isabel Vilallonga, portavoz de 
IU en la Cámara regional, 
declaró “respetar esta decisión 
personal, pero que se fija a tres 
años vista y en tres años -iro
nizó- pueden pasar muchas 
cosas”.

”La postura de Leguina -ade
lantó Vilallonga- no influirá en 
los acuerdos entre el Partido 
Socialista Obrero Español e 
Izquierda Unida, que se pactó 
para esta Legislátura, no para 
toda la vida, y si se mantiene 
es porque beneficia a las dos 
partes”.

La Dirección General de 
Tráfico tiene previsto que los 
días ”claves” y de mayor cir
culación sean el jueves, 30 de 
abril, por la tarde, el viernes, 
1 de mayo, por la mañana y 
el domingo, 3 de mayo, durante 
todo el día.

Los responsables de Tráfico 
recuerdan a los automovilistas 
que en las fechas en que se 
desarrolla la operación pueden 
darse condiciones atmosféricas 
adversas, tales como niebla, hie
lo, nieve, lluvia y viento.

Algunas de ellas, así corno 
la luz deslumbrante del sol en 
horas crepusculares, reducen 
considerablemnte la visibilidadj 
por lo que se debe mantener 
la distancia de seguridad y dis
minuir la velocidad del vehícu
lo. También se recuerda qud 
durante los días de la operación 
queda prohibida la circulación 
de transportes especiales, asj 
como las pruebas deportivas! 
que puedan afectar directa i 
indirectamente a la normal cir j 
culación de vehículos por la redi 
de carreteras. f

Ó
 b
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Nicolás Redondo pide al ministro de Trabajo datos sobre el fraude a¡ desempleo

Cuevas asegura que la huelga de mayo 
es un ataque al Gobierno y al Parlamento

CC.OO. inicia un estudio jurídico sobre la posible inconstitucionalidad del ‘decretazo^

El presidente de la CEOE, José María Cuevas, dijo 
ayer que la huelga general convocada por UGT y CCOO 
en mayo, contra la reforma del decreto sobre pres- 
taciones al desempleo es “un ataque brutal, dirigido 
directa y exclusivamente al Gobierno e incluso al propio

Parlamento de la nación”. Cuevas, quien realizó una 
visita al recinto de la Expo 92, dijo a los periodistas 
que la convocatoria de los sindicatos es “una movi- 
lización muy singular”, sobre la que los empresarios 
no tienen “mucho que decir”, sino soportaría.

SEVILLA. (Efe).- El pre
sidente de la Confederación 
Española de Organizaciones 
Empresariales aseguró que 
“una inmensa mayoría” de la 
opinión pública española con
sidera necesaria la reforma del 
sistema de prestaciones al 
desempleo, porque “en 
muchas ocasiones se están 
dedicando recursos de los 
españoles a situaciones segu
ramente poco convenientes, 
que no incentivan a buscar tra
bajo o que incentivan exce
sivamente el fraude”.

El dirigente empresarial 
rehusó comentar la posible 
abstención del Partido Popu
lar en la votación parlamen
taria del proyecto del Gobier
no para restringir las presta
ciones al desempleo, aunque 
calificó la iniciativa guberna
mental de “necesaria y con
veniente”.

Va proyecto prudente

Según Cuevas, el proyecto 
del Gobierno es incluso “pru
dente” ya que, en opinión de 
los empresarios, “seguramente 
se tendrán que tomar en poco 
tiempo medidas más riguro
sas” para situar el sistema de 
cobertura de desempleo de 
nuestro país en los mismos 
parámetros que existen en la 
CE o en Estados Unidos.

El presidente de la CEOE 
admitió que- algunos empre
sarios ”pueden estar compro
metidos” con situaciones de 
fraude en las prestaciones por 
desempleo, pero explicó que 
ello obedece al propio sistema 
de cobertura del paro, “que 
no es eficaz y genera un frau
de en el que, al final, acaban 
teniendo que involucrarse 
empresas y trabajadores”.

”Lo que hay que hacer es 
cortar y modificar ese sistema.

I í

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

que es lo que yo creo que 
intenta el propio Gobierno 
con mayor o menor fortuna”, 
añadió Cuevas.

UGT pide datos del fraude

Por su parte, el secretario 
general de UGT, Nicolás 
Redondo, ha enviado una car
ta al ministro de Trabajo, Luis 
Martínez Noval, en la que soli
cita datos sobre el fraude en 
las prestaciones por desem
pleo, informó el sindicato en 
un comunicado.

Redondo pide conocer el 
número de personas implica
das en el fraude, en qué zonas 
y actividades, en qué consisten 
las irregularidades y cuál ha 
sido la cuantía mensual 
defraudada.

Insiste en que el Gobierno 
precisé si el fraude lo han 
cometido los empresarios, los 
trabajadores o la Administra
ción, así como una relación 
detallada de la recuperación 
de pagos indebidos, el número 

de actuaciones de control rea
lizadas y de las acciones san- 
cionatorias previstas en la Ley 
de 1984.

Nicolás Redondo reitera su 
rechazo a que el Gobierno 
considere a los perceptores del 
subsidio por desempleo como 
''defraudadores natos de pres
taciones”. Para el dirigente 
sindical el alto coste de las 
prestaciones responde al rei
terado incumplimiento por 
parte del Gobierno de sus pro
mesas de creación de empleo, 
la permanencia de un 32 por 
ciento de precariedad en el 
empleo y la ineficaz gestión 
del INEM como agencia de 
colocación.

Mientras, CC.OO. ha ini
ciado un estudio sobre la posi
ble inconstitucionalidad del 
decreto que recorta las pres
taciones de desempleo, ante 
la posibilidad de que la nor
mativa laboral impuesta por 
el Gobierno puede vulnerar 
los derechos contemplados en 
el Título I de la Constitución.

Proyecto de 
Ley de Huelga

“La convocatoria de 
huelga general no va a 
alterar la voluntad del 
Gobierno”, afirmó el 
ministro de Trabajo y 
Seguridad Social, Luis 
Martínez Noval, quien 
añadió que el decre
to-ley sobre prestacio
nes por desempleo no 
se retira, sino que con
tinuará su procedimien
to parlamentario: “el 
viernes, -confirmó- se 
tramita y convalida. Y 
a partir de ese momento 
los grupos parlamenta
rios podrán presentar 
todas las enmiendas que 
quieran”. En este sen
tido recordó que la 
sociedad está represen
tada en el Congreso de 
los Diputados, y que 
“son las mayorías par
lamentarias las que 
determinan si la socie
dad está detrás o no de 
un decreto”.

El titular de Trabajo 
mantuvo ayer la segun
da reunión con repre
sentantes de UGT y 
CC.OO para debatir el 
borrador del antepro
yecto de ley de huelga. 
En este encuentro, una 
vez más los sindicalistas 
mantuvieron su idea de 
que la autoridad guber
nativa no puede ser juez 
y parte en la resolución 
de los conflictos. Agus
tín Moreno, de CC.OO, 
destacó a la salida que 
“no hay que domesticar 
el derecho de la huelga 
si no hacer un uso racio
nalizado de él”.

La población 
española creció 
un 3’16% en 10 
años, la tasa más 
baja del siglo

MADRID. (Efe).- La pobla
ción española registró entre 
1981 y 1991 la tasa más baja 
de crecimiento de las alcanza
das en este siglo, un 3,16 por 
ciento, según los datos defini
tivos censales hechos públicos 
ayer por el Instituto Nacional 
de Estadística.

En los últimos diez años la 
población de derecho en Espa
ña (total de residentes en los 
distintos municipios) ha crecido 
en 1.189.913 personas, hasta 
situarse en 38.872.268 personas.

El director general de Esta
dísticas Demográficas y Sociales 
del INE, José Aranda Aznar, 
que presentó en rueda de pren
sa los datos censales definitivos, 
advintió que la tasa de creci
miento de la población española 
alcanza ya “límites de cierto 
peligro”.

Aranda Aznar señaló que 
España tiene una población 
cada vez más envejecida que 
demanda mayores necesidades 
y atenciones sociales, fenómeno 
que obligará en unos años a 
replantearse a muchos profesio
nales de la medicina la recon
versión de algunas especialida
des como es la pediatría por 
la geriatría.

La situación se hace especial
mente más crítica en aquellas 
regiones donde la población no 
sólo ha crecido poco, sino que 
se ha registrado descensos de 
la misma.

De las 17 Comunidades Autó
nomas existentes, once experi
mentaron entre 1981 y 1991 cre
cimientos de su población, fren
te a seis que registraron caídas.

El mayor descenso se pro
duce en Galicia, con una dis
minución de su población de 
80.243 personas, seguida del 
País Vasco (37.768), Castilla y 
León (37.211), Asturias (35.619), 
Aragón (8.135) y Extremadura 
(3.116).

Las Comunidades que regis
tran aumentos son: Andalucía 
(499.537), Madrid (260.660), 
Valencia (210.456), Canarias 
(126.138), Cataluña (103.080), 
Murcia (90.114), Baleares 
(53.229), Cantabria (14.211), 
Navarra (10.275), Castilla-La 
Mancha (9.862), La Rioja 
(9.085), Ceuta y Melilla (5.358).

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Samtana
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EI laudo arbitral 
en la huelga de 
limpieza fija una 
subida salarial 
del 9,5%

MADRID. (Efe).- El laudo 
del árbitro en el conflicto de 
limpieza de Madrid establece 
una subida del 9,5 por ciento 
sobre el salario base -un aumen
to de 6.600 pesetas- y del 15 
por cien sobre el plus de con
venio, una medida criticada por 
la patronal, que ha anunciado 
que provocará reducción de 
plantillas.

El árbitro, Carlos Palomeque, 
tras comunicar a las partes la 
decisión adoptada, explicó que 
su intención ha sido fijar una 
subida salarial “razonable” 
situada entre las demandas de 
trabajadores (8.500 pesetas) y 
patronal (4.500 pesetas) estable
ciendo un incremento del 9,5 
por ciento, potenciando el plus 
de convenio, que supondrá 
aumentos de 510 pesetas, y con
gelando el de transportes.

Palomeque señaló que esta 
resolución tendrá vigencia hasta 
diciembre de 1993, por lo que 
“pretende establecer un periodo 
de paz en el sector durante dos 
años” y subrayó que con ello 
se persigue que las partes no 
tengan que volver a negociar 
hasta enero de 1994.

El texto establece una revi
sión salarial de dos puntos por 
encima del IPC de 1993 para 
el sueldo base y de 2,5 puntos 
sobre el Indice de Precios al 
Consumo en el plus de con
venio, asi como un día de licen
cia retribuido durante el pre- 
sehte ejercicio y dos días el 
próximo año.

El Gobierno 
elude facilitar la 
retribución de 
Mariano Rubio, 
según IU

MADRID. (Fax Press).- El 
diputado de IU, Antonio 
Romero, ha calificado de “to
madura de pelo” la respuesta 
dada por el Gobierno a una 
pregunta que había formulado 
sobre la retribución que percibe 
Mariano Rubio como goberna
dor del Banco de España. En 
lugar de facilitar la información 
pedida, el Gobierno se limita 
a señalar que “las retribuciones 
del personal que no las percibe 
por convenio, como el gober
nador o subgobernador del 
Banco de España, se fijan por 
el Consejo Ejecutivo del citado 
Banco de conformidad con lo 
dispuesto en la Ley 30/1980, de 
21 de junio, de Organos Rec
tores del Banco de España”.

Entiende Romero que al no 
responder a lo preguntado, el 
Gobierno ha lesionado sus 
derechos como diputado y ha 
hecho llegar un escrito a la 
Mesa de la Cámara en el que 
pide el amparo de la misma 
ante lo que considera “una 
tomadura de pelo”, a la vez que 
pregunta por qué se conocen 
los sueldos del presidente del 
Gobierno, de los presidentes de 
las comunidades, de todos los 
cargos públicos y no puede 
conocerse el sueldo del gober
nador del Banco de España.

Tomas de la Quadra, ministro de Justicia.

Según explicó De la Quadra ante la Comisión de Justicia del Congreso

^‘El informe del Consejo 
Fiscal no era procedente”

EI PP acusa al ministro de Justicia de intentar someter a los fiscales

El ministro de Justicia, Tomás de la Quadra, explicó 
ayer miércoles ante la Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso de los Diputados, que su Departamento 
devolvió el informe que le envió el Consejo Fiscal 
porque no se utilizó el cauce reglamentario para ele
varlo al Gobierno.

MADRID. (Fax Press).- 
De la Quadra se refirió al 
principio de unidad de acción 
de los fiscales y a su depen
dencia jerárquica con el fiscal 
general del Estado.

En opinión de Federico 
Trillo, diputado del PP, el 
ministro confunde estos prin
cipios con el sometimiento.

El informe que Leopoldo 
Torres envió al Ministerio de 
Justicia cuando todavía era el 
fiscal general del Estado, que 
Tomás de la Quadra devolvió 
sin trasladarlo al presidente 
del Gobierno, acentuó la sen
sación de crispación del colec
tivo de los fiscales y precipitó 
la dimisión de Torres y su 
posterior relevo en la Fiscalía 
por Eligió Hernández.

El ministro explicó que 
recibió el informe del Consejo 
Fiscal sobre la situación del

Otras dos personas sufrieron heridas muy graves, ingresando en la UCI

Tres muertos al incendiarse
una vivienda en Palencia

PALENCIA. (Efe).- Tres 
personas murieron y otras dos 
han sufrido heridas muy graves 
en un incendio que se produjo 
a primeras horas de la mañana 
de ayer en una vivienda de la 
calle Obispo Manuel González, 
en Palencia, informaron fuentes 
del Parque Municipal de Bom
beros.

Los bomberos recibieron el 
aviso del incendio a las 5:20 
de la mañana y, según las mis
mas fuentes, procedieron inme
diatamente al rescate de las víc
timas, dos de las cuales habían

Ministerio Público y sus 
estructuras y que entendió 
que “en el plano formal, lo 
que procedía era la devolu
ción. Me pareció que el escri
to de traslado no era correcto, 
lo que no significa que no 
fueran importantes los temas 
que se trataban”.

De la Quadra sugirió sin 
embargo que el informe tenía 
un carácter “corporativo” 
porque contenía reivindica
ciones sobre plantillas, retri
buciones, resoluciones de 
concurso y autonomía pre
supuestaria.

Asimismo afirmó que “no 
hay independencia en el 
Ministerio Fiscal, sino depen
dencia jerárquica con el fiscal 
general del Estado” y recordó 
la función del Consejo Fiscal, 
que definió como un “órgano 
puramente asesor”, por lo que 

fallecido ya cuando llegaron al 
lugar de los hechos.

El incendio se produjo en el 
tercer piso de la finca número 
5 de la calle Obispo Manuel 
González, donde se encontra
ban Josefina Garrido Acedo y 
su hijo Ismael Lagunilla Garri
do, que fallecieron, y su otro 
hijo, Aurelio Lagunilla Garrido, 
que se encuentra herido muy 
grave.

El humo provocado por el 
incendio causó la muerte del 
joven Godofredo Serrano Villa
rino, de quince años de edad. 

no podía aceptar un informe 
proviniente de él.

Federico Trillo respondió 
con dureza diciendo que “el 
Consejo Fiscal es el más alto 
órgano asesor y consultivo del 
fiscal general del Estado y por 
tanto del Gobierno, y usted 
le resta virtualidad al Consejo 
y a la independencia de los 
fiscales. Confunde este prin
cipio con el sometimiento. El 
Ministerio Fiscal se tiene que 
mover en el marco de la lega
lidad, que implica indepen
dencia”.

El diputado popular criticó 
que no se facilitará el informe 
del Consejo Fiscal al resto de 
los grupos parlamentarios y 
finalizó su intervención 
lamentándose de que “el esti
lo del decretazo, de la falta 
de diálogo y de poner firme 
al fiscal general sea común 
a todo el Gobierno”.

Por su parte, Pablo Cas
tellano, diputado de IU, 
rechazó la explicación de que 
el ministro no elevara el infor
me al presidente del Gobier
no por cuestiones de forma 
y de cauce reglamentario.

y heridas muy graves a su 
madre, Josefina Villarino Brio
nes, de cuarenta y ocho, resi
dentes en el quinto piso del mis
mo edificio.

Los heridos fueron traslada
dos al Hospital Río Carrión, 
donde fueron ingresados en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
y atendidos de heridas causadas 
por múltiples quemaduras e 
intoxicación por monóxido de 
carbono.

El incendio quedó totalmente 
extinguido horas después, según 
las mismas fuentes.

El abogado de 
Alabart presentará 
una demanda al 
Tribunal de 
Estrasburgo

REUS. (Efe).- Tomás Gila
bert, abogado de Ramón Ala
bart, industrial aceitero que el 
martes ingresó en prisión al 
aumentar su condena el Tribu
nal Supremo por su implicación 
en el caso de la colza, anunció 
ayer miércoles que presentará 
una demanda ante el Tribunal 
de Estrasburgo.

La demanda la fundamenta 
en que considera que las sen
tencias dictadas tanto por la 
Audiencia Nacional como por 
el Tribunal Supremo “no reú
nen las condiciones de garantías 
de un juicio justo”.

Según el abogado, en los pro
cesos no se ha garantizado la 
igualdad de las partes, “ya que 
la acusación ha tenido todos los 
medios para demostrar aquello 
que quería, mientras que la 
defensa no ha tenido los mis
mos medios”.

El abogado Tomás Gilabert 
indicó además que al mismo 
tiempo que se presente la 
demanda ante el Tribunal de 
Estraburgo, elevará un recurso 
de amparo ante el Tribunal 
Constitucional.

Ramón Alabart, que había 
sido condenado a 4 años de 
prisión por la Audiencia Nacio
nal, deberá cumplir ahora una 
pena de cuarenta años de cár
cel, según la nueva sentencia 
dictada ayer por el Tribunal 
Supremo.

El arzobispo de 
Valladolid cree 
“justificada” la 
beatificación de 
monseñor Escrivá

VALLADOLID. (Efe).- El 
arzobispo de Valladolid, José 
Delicado Baeza, considera que 
han quedado “satisfactoriamen
te justificadas” las razones que 
avalan la beatificación de José 
María Escrivá de Balaguer, fun
dador del Opus Dei.

En su carta pastoral, titulada 
“Algunas cuestiones en torno a 
la beatificación de monseñor 
Escrivá”, Delicado Baeza ase
gura que, en el proceso seguido 
por la Santa Sede, ha quedado 
probado,“el valor ejemplar de 
su persona y de su mensaje", 
que “se pueden resumir en la 
importancia que le dio al bau
tismo”, en “la estima del lai
cado” y en la valoración de “las 
profesiones y el trabajo”.

Argumenta el prelado valli
soletano que “todos los seres 
humanos somos limitados”, por 
lo que si “la mirada se fija en 
la limitación o en el defecto 
y el ánimo del que juzga no 
está a favor de esa persona, 
fácilmente puede encontrar 
enseñanza de que “el árbol se 
conoce por sus frutos” y qo^ 
el Opus Dei, “extendido pot 
todo el mundo, tiene muchos 
millares de cristianos sinceros 
y entregados”, lo que puede sef 
objeto de “críticas y malenten
didos”, fundados o no.
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GANE CON
La Tribuna

----------------------ele Ciudad Real-------------------

Y VAYA GRATIS AL PARTIDO DE FUTBOL DE V DIVISION

ALBACETE
REAL SOCIEDAD

(DOMINGO 17 DE MAYO)

BASES:

1- .- El concurso consiste en el sorteo de 12 lotes de 
dos entradas para el partido Albacete-Real Sociedad 
de tal forma que cada uno de los doce ganadores 
del Sorteo recibirán de LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
DOS entradas para dicho partido (24 entradas en 
total).

2- Los cupones para el concurso se remitirán a LA TRI
BUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n- 7 EntpIa. 
13001 CIUDAD REAL, dentro de un sobre, en el que 
indicarán “Concurso Fútbol 1- División” o entregando 
los. sobres personalmente en la misma dirección.

3- El sorteo se celebrará a las 19,15 horas del jueves 
día 14 de Mayo de 1992 entre todos los cupones 
recibidos hasta las 19 horas de ese mismo día. Las 
listas de las personas premiadas aparecerán publi
cadas en el periódico del viernes, 15 de Mayo.

4- Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, el viernes 15 de Mayo 
de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas, o el sábado 
16 de Mayo de 10 a 13,30 horas, presentando el D.N.I.

5- No se admitirán cupones que no vayan debldamente 
cumplimentados, y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad del concursante.

6- Los desplazamientos hasta el Estadio Carlos Belmonte 
de Albacete serán por cuenta de los agraciados.

7- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos del personal de “LA TRIBUNA de Ciudad 
Real”.
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Al obtener el 76% de los votos de su partido en las elecciones primarias de Pensilvania

George Bush obtiene la candidatura 
republicana a la Presidencia de EEUU
A Clinton, que obtuvo el 56% de los sufragios demócratas, aún le faltan delegados para su candidatura

Las victorias contundentes 
del presidente de Estados 
Unidos, George Bush, y del 
gobernador de Arkansas, 
Bill Clinton, en las prima
rias del pasado martes 
celebradas en Pensilvania, 
les aproximan más a un 
casi seguro y mutuo 
enfrentamiento. ,

WASHINGTON. (Efe).- 
Sin embargo, la actitud de 
indiferencia ante las urnas 
mostrada por los votantes, 
cuya afluencia no llegó a un 
35 por ciento, podría propiciar 
la entrada' de un tercero en 
discordia cara las presidencia
les del próximo 3 de noviem
bre en Ía persona del mul
timillonario Ross Perot.

La candidatura del presi
dente Bush, prevista ya antes 
de que comenzaran las pri
marias en febrero pasado, se 
consumó anteanoche con un 
nuevo, claro y abrumador 
triunfo sobre su contrincante, 
el periodista conservador 
Patrick Buchanan.

A diferencia de Bush, que 
con esa victoria, la vigésima 
segunda consecutiva que 
obtiene,. §ólo debe esperar la 
confirmación de sü candida
tura presidencial en la con
vención republicana de agos
to, a Clinton aún le faltan 
delegados para poder ser pro
clamado candidato en la con
vención demócrata de julio.

Bush se alzó con el 76 por 
ciento de los votos de su par
tido, lo que representa el tri
ple de los conseguidos por su 
rival Buchanan, quien sólo 
logró un 24 por ciento.

Clinton consiguió atraer a 
su candidatura un 56 por cien-

El Tribunal Supremo de Argelia confirmó
ayer la disolución del Frente Islámico

^ ^
r é

 ^

Bush obtuvo un claro y abrumador triunfo sobre su contrincante Patrick Buchanan.

to de los sufragios en Pen
silvania, mientras su principal 
rival, el ex gobernador de 
California Jerry Brown, sólo 
obtuvo un 26 por ciento.

El ex senador por Masachu- 
setts Paul Tsongas, retirado de 
la campaña electoral, pero que 
mantiene en pie sus aspira
ciones a la candidatura demó
crata, logró únicamente un 
doce por ciento de los votos.

Aunque Clinton tendrá que 
recorrer aún un largo camino 
para obtener la candidatura 
demócrata, nadie duda ya que 
si no lo logra antes de la con
vención de Nueva York se la 
proprocionarán los delegados 
de la misma.

El presidente Bush agrade
ció a lós votantes republicanos 
de Pensilvania el respaldo que 
le habían dado, suficiente para 
la obtención de la candidatura 
del partido, cuatro meses 
antes de la convención.

“Estoy muy agradecido a 
mucha gente por esta victo
ria”, declaró Bush en una reu
nión de promotores republi
canos de recaudación de fon
dos . para las elecciones. “Es 
maravilloso ser nombrado ofi
cialmente por encima del mar
gen neipesario”, añadió.

Clinton agradeció igual
mente á quienes habían hecho 
posible su “victoria”, y dijo 
que el mensaje de la misma 

es que la gente ”quiere cam
bios importantes en la política 
económica de este país”.

Sin embargo, ahora la prin
cipal amenaza para Bush, y 
sobre todo para Clinton, no- 
parece venir de las filas demó
cratas, sino de Perot, que aúp 
sin hacer campaña ha ganado 
porcentajes importantes en los 
sondeos de opinión.

Perot, que al presentarse 
como independiente no tiene 
nada que ver con las eleccio
nes primarias que celebran los 
partidos republicano y demó
crata, dijo que anunciará ofi
cialmente su candidatdra en 
julio si cuenta con respaldo 
en los 50 estados de la Unión.

Shaposhnikov 
propone dar a 
Ucrania el 20% 
de la flota del 
Mar Negro

MOSCU. (Efe).- El coman
dante en jefe de las Fuerzas 
Armadas unificadas de la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes (CEI), mariscal 
Evgueny Shaposhnikov, propu
so que Ucrania reciba el 20 por 
ciento de la disputada flota del 
Mar Negro, coincidiendo con el 
comienzo ayer, miércoles, de las 
negociaciones entre Moscú y 
Kiev sobre esta fuerza.

Shaposhnikov reiteró la pro
puesta, rechazada anteriormen
te por el Gobierno ucraniano, 
en una entrevista que publicó 
ayer el diario “Niezavisimaya 
Gazeta”.

“En mi opinión. Ucrania 
debería recibir parte de la flota 
del Mar Negro, alrededor del 
20 por ciento”, dijo.

Rusia y Ucrania comenzaron 
ayer en Odesa, puerto ucrania
no del Mar Negro, las nego
ciaciones para el reparto de la 
flota, sobre cuya posesión se ha 
entablado una agria disputa 
entre los gobiernos de ambas 
repúblicas, las más importantes 
de la CEI. Ucrania pretende 
quedarse con un 30 por ciento 
de la flota.

El reparto de la flota es sólo 
la punta del iceberg del litigio 
que enfrenta a las dos mayores 
potencias postsoviéticas: el futu
ro de Crimea.

Los analistas opinan que las 
negociaciones están condenadas 
al fracaso porque cualquier 
acuerdo en Odessa sólo sería 
una tregua en el difícil divorcio 
de las dos mayores naciones 
eslavas después de más de 300 
años de vida común.

Tanto Ucrania como Rusia 
han declarado su soberanía 
sobre la fuerza naval del Mar 
Negro y ambas tienen argumen
tos para esgrimir en su favor 
basados en los confusos docu
mentos de la apresurada cons
titución de la CEL

Primera reunión 
del nuevo 
Gobierno afgano 
en Kabul

ARGEL. (Efe).- La Sala 
Administrativa del Tribunal 
Supremo de Argelia confirmó 
ayer la disolución del integrista 
Frente Islámico de Salvación, 
ratificando así la sentencia del 
4 de marzo último de la sala 
administrativa del Tribunal de 
Argel. El partido integrista 
argelino, creado oficiosamente 
el 20 de febrero de 1989 en 
la mezquita Es Sunna del barrio 
Bab el Ued de Argel, fue fun
dado el' 1 de marzo de 1989 
en la mezquita Ben Badis del 
barrio de Kuba, en esa capital.

Su fuendación quedó ampa
rada por lá Constitución apro-, 
bada el mes anterior y cuando 
a la Ley sobre Regularización 
de Asociaciones de Carácter 
Político, aún le quedaban cua
tro meses para nacer.
, En julio de 1989 esa Ley fue 
aprobada y en septiembre la 
conjunción de una clara “manga 
ancha” por parte del poder y, 
la presentación de unos esta

tutos fundacionales moderados 
permitieron la legalización del 
FIS, un partido integrista islá
mico que propugnaba la crea
ción de un Estado “basado en 
el Corán y la Sharia (leyes con
suetudinarias islámicas)”.

Sin Congreso fundacional, sin 
estructuras definidas, con un 
“ma'chlis éshura” (consejo con
sultivo) clandestino y una clara 
vocación por un populismo de 
“origen divino”, el FIS surgió 
de los disturbios de octubre de 
1988, que demostraron el des
contento popular contra el 
Frente de Liberación, cada vez 
más lejano del partido de 
izquierda nacionalista musul
mana que fue en sus orígenes. 
Figuras destacadas del FIS eran 
Abasi Madani, su verdadero 
caudillo, y Ah Benhach, un 
joven maestro de Aritmética 
adepto del “salafismo”, corrien
te integrista musulmana deriva
da, deJ rito “hanbalí” y surgida 
en Arabia. Abdelkader Hachaní, uno de los líderes del FIS encarcelados.

KABUL. (Efe).- El nuevo 
Gobierno afgano celebró ayer 
su primera reunión en Kabul, 
que comenzaba a dar signos de 
normalización pese a que se 
seguían escuchando disparos de 
artillería esporádicos en algunos 
de sus barrios.

Fuerzas de los muyahidín lea
les al nuevo Gobierno de tran
sición anunciaron haber desa
lojado un importante foco de 
resistencia del Ministerio del 
Interior y haber detenido a unos 
125 guerrilleros de Hezbi Islarni, 
que dirige Guludin Hekmatiar.

El Ministerio cayó en poder 
de las fuerzas de Jamiat Islami, 
que comanda Ahmad Masud, 
después de tres horas de com
bates.

Al parecer, y según informa
ciones de las fuerzas leales al 
nuevo Gobierno, entre los hom
bres de Hezbi Islami no se pro
dujeron bajas, y sólo uno de 
los combatientes de la coalición 
liderada por Masud resulto 
herido.
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La delegación judía no acepta la convocatoria de elecciones generales pedida por ¡os palestinos

Israelíes y palestinos, en desacuerdo 
sobre los comicios en Gaza y Cisjordania

La posible presencia de palestinos de la diáspora en las conversaciones distancia a EEUU e Israel

Palestinos e israelíes quieren la celebración de elecciones 
en los territorios ocupados, pero el problema es que 
los primeros reclaman elecciones generales y los otros 
conceden sólamente municipales. "Fa teníamos derecho 
a elecciones municipales^^ dijo la portavoz palestina, 
Hanán Ashraui, al comentar la propuesta israelí.

WASHINGTON. (Efe).-
Ashraui se declaró “decep

cionada” por las sugestiones 
israelíes aunque no dijo que 
su delegación rechazara en 
bloque la propuesta que le 
presentaron los representantes 
del Gobierno de Isaac Shamir 
el lunes, al comenzar la quinta 
ronda de conversaciones bila
terales en Washington.

Los palestinos quieren obte
ner la celebración de “elec
ciones nacionales” que permi
tan a los casi dos millones de 
palestinos de los territorios 
ocupados elegir un Parlamen
to encargado de asumir» la 
transición hacia la autonomía.

Los representantes del 
Gobierno judío rechazaron 
ese plan que, según ellos, 
constituye las bases “para un 
Estado” soberano, algo de lo 
que no quieren ni oír hablar.

Para los israelíes el proceso 
debe ser diferente: empezar 

con comicios municipales “pi
loto”, que serían un primer 
paso hacia el proceso de trans
ferencia de poderes. Pero esas 
municipales también permiti
rían lograr otro objetivo, 
según los israelíes: la emer
gencia de un liderazgo pales
tino que rompa con la OLP.

Nuevo distanciamiento entre
EE.UV. e Israel

La participación de pales
tinos de la diáspora en las con
versaciones multilaterales de 
paz, convocadas para mayo 
próximo, puede dar lugar a 
una nueva crisis en las rela
ciones de Estados Unidos con 
Israel, pues este último país 
la rechaza.

La falta de entendimiento 
se puso de manifiesto tras la 
entrevista que celebraron el 
pasado martes en Washington 
el secretario de Estado ñor-

Levy se entrevistó el martes con James Baker.

temaricano. James Baker, y el 
ministro israelí de Asuntos 
Exteriores, David Levy.

Las divergencias con Esta
dos Unidos se suman a las 
que persisten entre Israel y 
la CE por la negativa del pri
mer ministro israelí, Isaac 
Shamir, a participar en las 

conversaciones sobre la segu
ridad y el control del arma
mento en Oriente Medio.

Allegados a Shamir han 
advertido que si son invitados 
palestinos que no habitan en 
los territorios de Cisjordania 
y Gaza ocupadas, Israel boi
coteará las conversaciones.

La guerrilla 
salvadoreña no se 
desmovilizará si 
se incumplen los 
acuerdos de paz

SAN SALVADOR. (Efe).- 
La guerrilla salvadoreña ame
naza con no desmovilizarse si 
el Gobierno del presidente de 
El Salvador, Alfredo Cristiani, 
no cumple con todos los com
promisos suscritos en los acuer
dos de paz que entraron en 
vigor el pasado 1 de febrero 
con el cese el fuego.

La desmovilización del pri
mer contingente de combatien
tes guerrilleros, prevista para el 
1 de mayo próximo en los acuer
dos de paz, queda condicionada 
a que el Gobierno disuelva real
mente los cuerpos de seguridad, 
afirmó el “comandante” Shafick 
Handal.

Según el jefe guerrillero, “la 
alta jefatura militar” es la "pri
mera responsable” del incum
plimiento de los acuerdos debi
do a que la Guardia Nacional 
(GN) y la Policía de Hacienda 
(PH), cuerpos de seguridad que 
debieron ser suprimidos y sus 
efectivos incorporados al Ejér
cito, no han sido disueltos.

La Asamblea Legislativa 
aprobó el viernes pasado refor
mas a la ley de creación de 
ambos de cuerpos, que dejaron 
intactas sus estructuras y esca
lafones de mando, aunque eli
minaron sus funciones de segu
ridad pública.

EL AGUA 
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Hoy viaja el equipo a Almagro donde permanecerá concentrado hasta el domingo ^H Fase de ascenso

El Caserío Vigón, cauto ante 
el segundo fín de semana
EI entrenador del Naranco resta importancia ai partido del viernes

Así veo yo a los rivales 
del Caserío Vigón (I)

Tras las dos primeras jor
nadas de la fase de ascenso 
a la División de Honor, los 
días posteriores se han 
desarrollado con toda nor
malidad.
El equipo ha entrenado 
lunes y martes, a las ocho 
de la tarde, mientras que 
ayer miércoles, lo hizo a las 
cinco.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Rafa López León ha incidi
do, sobre todo, en los sistemas 
defensivos y atacantes que el 
equipo va a emplear el 1, 2 y 
3 de mayo, cuando el Caserío 
Vigón se juegue el ser o no 
ser en esta fase de ascenso. 
Reseñar que Covaciu entrenó 
con normalidad el pasado mar
tes después de la pequeña 
lesión en su tobillo en el partido 
del domingo.

Por otra parte y como ya 
anunció LA TRIBUNA hace 
unas semanas, el entrenador 
vinatero tenía previsto la con
centración del equipo en una 
localidad cercana a Ciudad 
Real en caso de que se sumaran 
los cuatro puntos en litigio las 
dos primeras jornadas. Conse
guido el objetivo, plantilla y téc
nico marcharán hoy por la tarde 
al Hotel de Almagro donde per
manecerán durante los tres días 
que dure lo que resta de com
petición. Lo que se pretende 
con esta decisión es alejar a 
los jugadores de la posible ten
sión que pudiera pesar sobre 
ellos en unos días decisivos para 
la historia del club amarillo.

Madrugador Naranco

Como ya sucedió el pasado. 
fin de semana, el Naranco será

Tercera División de Baloncesto

Paliza de la SDM Alcázar 
sobre el Madridejos

Juan LOUZAN

113 S.D.M. de Alcázar: Fer
nández (10), Díaz Ropero (2), 
Pérez (30), Manolo, Suárez 
(20), Parra (8), Ubeda (4), 
Díaz-Miguel (2), Corts (26) y 
Anciano (11).

48 C.B. Madridejos: Téllez, 
López (2), Pedraza (19), De la 
Llave (9), Galán (3), Patiño (11) 
y Rosado (4).

Arbitros: Botija y Moreno. 
Correctos. Fernández fue el 
único jugador que salió por las 
5 faltas personales. Técnica 
descalificante para Rosado.

Incidencias: Encuentro de 
la Tercera División masculina 
de baloncesto, grupo “B”, juga
do en el pabellón Antonio 
Díaz-Miguel de Alcázar de San 
Juan, con entrada aceptable y 
animosa.

Comentario: Inapelable

EI Naranco será el más madrugador en llegar a Ciudad Real. herrera piña

el equipo que antes recale en 
nuestra ciudad para disputar las 
tres jornadas que restan de la 
fase de ascenso. El conjunto 
ovetense tiene prevista su lle
gada a Ciudad Real sobre las 
nueve de la mañana. Tres horas 
más tarde, entrenará en el pabe
llón “Puerta de Santa María”, 
que no volverá a pisar hasta 
las siete de la tarde del viernes, 
cuando se enfrente al Caserío 
Vigón por el primer puesto de 
la clasificación.

El Naranco, que está empa
tado a puntos con el Caserío 
Vigón, es el máximo rival que 
tiene el cuadro vinatero para 
ascender a la máxima categoría 
dej Balonmano español.

Llegará a Ciudad Real con 
la posible baja del portero José 
Manuel, al que el médico del 
club le ha recomendado reposo, 
pero con el alta del extremo 
derecho, Carlos Bedia que no 
pudo actuar en las dos primeras 
jomadas con su equipo.

Al habla con el entrenador 

superioridad de los alcazareños 
que desde la primera canasta 
convertida por Anciano ya dejó 
claro quién iba a ganar.

El partido no fue competido 
porque el rival de turno era 
muy flojo. La S.D.M. Alcázar 
jugó un encuentro lleno de 
seriedad, jugó bien y la batuta 
de Manolo Suárez estuvo ins
pirada. Si añadimos que ade
más Corts y Pérez tuvieron un 
alto coeficiente encestador, era 
indudable que la “goleada“ 
tenía que llegar.

Por parte visitante Pedrada 
era el mejor hombre y por tanto 
el máximo encestador, y ni 
siquiera los tres triples de éste 
jugador inquietó al equipo 
local.

Buen planteamiento

Nacho Polo planteó muy 

del Naranco, José Antonio Gar
cía Alvarez,éste hacía una valo
ración de los dos primeros par
tidos disputados por su partido. 
En primer lugar, señaló que 
ante el Villa de Avilés habían 
desarrollado un juego feo, fruto 
del perfecto conocimiento de 
los dos equipos, mientras que 
ante del Anaitasuna condicionó 
el hecho de haber comenzado 
la jornada a las seis y media 
de la mañana. Destacó también 
el bajo nivel de los extranjeros 
de su equipo, Bonderew y 
Khlistounov.

Por otro lado. García Alvarez 
hizo especial mención al juego 
del Altea, Villa de Avilés y 
Caserío, “al que veo muy fuerte 
y compensado en sus líneas”. 
Sobre el partido del viernes, el 
míster ovetense restó importan
cia al choque y señaló que “el 
que gane, tendrá mucho ganado 
de cara al ascenso pero el que 
pierda, podrá recuperarse en 
próximas jornadas”.

bien el partido desde el 
comienzo. Implantó la defensa 
individual durante casi todo el 
encuentro, menos cinco minu
tos del segundo tiempo que 
ordenó defensa en zona.

Tres triples de Pérez, uno 
de Manolo Suárez y 'uno de 
Ubeda, acabaron hundiendo a 
los chicos de Madridejos, que 
ponían mucha voluntad pero 
poca eficacia ante el aro con
trario.

Las diferencias en el mar
cador eran tan abrumadoras 
que es de recibo asegurar que 
este partido fue un serio entre
namiento para los hombres de 
Nacho Poío, que los está con
duciendo con mano maestra a 
la categoría superior.

Sólo les faltan tres encuen
tros a los alcazareños para 
alcanzar el objetivo. Esperemos 
que no haya demasiados pro
blemas para este logro.

RAFAEL LÓPEZ LEÓN (*)

Me pide LA TRIBUNA 
un breve análisis de los equi
pos a los que ha de enfren- 
tarse el Caserío Vigón en los 
partidos que restan de la fase 
de ascenso y accedo gustoso 
a esta misión periodística 
desde mi lugar de análisis, 
que es el banquillo de entre
nador.

Ciudad Naranco

El Naranco es un equipo 
tradicional de División de 
Honor

Juego de ataque. Equipo 
muy equilibrado en las dos 
líneas .

Primera Línea: Hombres 
de gran envergadura, con 
buena capacidad de lanza
miento, dominan muy bien el 
espacio aéreo, siendo por 
tanto, muy péligrosos en sus 
lanzamientos en suspensión. 
Realizan excelentemente el 
principio de fijación del opo
nente y búsqueda de supe
rioridad numérica. Tienen 
muy buena continuidad de 
ataque buscando siempre a 
un compañero en mejor 
situación de gol. Los cinco 
hombres habituales en la pri
mera línea tienen una capa
cidad táctica individual bue
na, con creatividad en sus 
acciones, lo que hace que 
sean imprevisibles sus movi
mientos para las defensas. 
Todo lo anterior lo pueden 
realizar porque disponen de 
unos fundamentos técnicos 
excelentes, pase y recepción, 
dominio de los desplazamien
tos ofensivos y las fintas, 
dominio del ciclo de pases 
y del bote... etc.

Segundas líneas: Los hom
bres de segunda línea com
paginan perfectamente su 
estatura con la capacidad de 
movimiento que exige el 
puesto específico, tanto de 
los extremos como del pivote. 
El puesto específico de pivo
te, lo ocupa un hombre de 
gran envergadura y de mucha 
masa muscular, lo que le hace 
disponer de mucho peso, que 
utilizado con inteligencia, 
hace que la defensa contraria 
esté continuamente cortada 
por la posición que ocupa; 
ayuda con sus bloqueos una 
y otra vez a los jugadores de 
primera línea para que pue
dan encontrar, bien espacio 
de penetración o bien espa- 
ciosidóneos para el lanza
miento. Además, este jugador 
conecta muy bien el pase con 
el central del equipo, Manolo 
Miera. Los extremos, tanto

Guillermo como Sabino, 
conocen perfectamente su 
puesto específico; son peli
grosos en el uno contra uno 
y dan mucha - movilidad al 
equipo y disponen de una 
potencia de piernas que le 
hacen buscar en sus saltos y 
lanzamientos un ángulo de 
tiro muy favorable.

La defensa: El sistema 
defensivo más habitual ha 
sido en los dos primeros par
tidos de la fase de ascenso 
el 3-2-1, compaginado con el 
5-1 mixto. En defensa traba
jan bien el principio fenome
nal de basculación y de cola
boración con el jugador 
colindante; son fuertes en el 
uno por uno; no tienen exce
siva profundidad en su defen
sa; la colaboración entre por
tero y defensas también se 
manifiesta de alta calidad. El 
portero. Abad, es muy reso
lutivo desde los lanzamientos 
de seis metros.

El contraataque: Lo rea
lizan en apoyos continuos y 
rápidos por ambos lados del 
campo, finalizados, por sus 
dos extremos.

El Villa de Avilés es un 
equipo muy experimentado 
en los últimos años por sus 
participaciones en las fases 
de ascenso. No olvidemos 
que hace dos años cerró el 
ascenso directo a la División 
de Honor al Caserío Vigón 
cuando perdimos en su casa 
en el último partido. Lo com
ponen jugadores muy jóve
nes, pero que, a la.vez, tienen 
mucho oficio jugando a 
Balonmano, sobre todo por
que disponen de una trayec
toria muy importantes en sus 
etapas de cadetes y juveniles 
ya que el equipo dispone de 
una gran cantera. Tradicio
nalmente ha sido considerado 
como un equipo de enver
gadura pequeña que actual
mente ha aumentado en su 
condición antropométrica 
debido a la incorporación de 
dos hombres fundamentales 
como son Chechu Fernández 
y Carlos Alvarez. Es un equi
po muy agresivo en todas sus 
acciones, tanto el el aspecto 
ofensivo como en el defen
sivo y son capaces de man
tener ese tono de agresividad 
sin bajar la guardia durante 
todo el encuentro, lo cual 
hace del Villa de Avilés un 
equipo muy peligroso. Todo 
el equipo se entrega al máxi
mo. El ataque lo centra alre
dedor de la penetración y 
búsqueda de superioridad 
numérica y del uno contra 
tino.

La defensa: Suele utilizar 
defensas al estilo yugoslavo 
debido, sobre todo, a la movi
lidad que tienen sus jugado
res. El sistema defensivo más 
utilizado el el 3-2-1, llevando 
la dirección de la defensa su 
hombre más carismático 
como es Chechu Fernández 
en su posición del centro. 
Chechu solo hace labores 
defensivas y de dirección de 
contraataque que para siem
pre con el primer pase.

(*)Entrenador del Caserío 
Vigón.
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El bravo jugador vinatero confía en terminar su dilatada carrera deportiva en la máxima categoría vistiendo los colores amarillos

Carlos Juan, lateral del Caserío Vigón: “Mi 
rendimiento aumentaría en División de Honor”

^^La única espina que tengo clavada es que, quizás, no he llegado a explotar todo el potencial que llevo dentro^^

Carlos Juan, por su vete
ranía y calidad balonmanís
tica, es quizás uno de los 
buques insignia del equipo. 
Después de cuatro años vis
tiendo los colores amarillos, 
aborda nuevamente el asalto 
a la División de Honor, cate
goría que ya conoce y en 
¡a que aumentaría su ren
dimiento.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Formó parte, junto a su her
mano Manolo y a José Luis -hoy 
en el equipo-, de las primeras 
plantillas del Caserío Vigón 
cuando éste aún andaba per
dido por las categorías de pro
vinciales. Entonces, “el zorro” 
Carlos Juan, con unas cualida
des innatas para la práctica del 
Balonmano, vio la posibilidad 
de ganarse la vida haciendo lo 
que a él más le gustaba y para 
lo que estaba mejor preparado. 
Así, cogió sus maletas y partió 
rumbo a Alicante, donde hizo 
realidad su sueño de militar en 
la División de Honor en el Cal- 
pisa/Hércules Calpisa/Tecnisán. 
Culminada su etapa levantina, 
emigró a tierras norteñas -San
tander concretamente-, donde 
estuvo dos años en el Teka, 
para retornar de nuevo al Tec- 
nisán y marchar de ahí a su 
destino definitivo. Ciudad Real. 
Tampoco debe pasar inadver
tida su presencia en el com
binado internacional juvenil.

Nacido para ganar y para 
divertirse jugando al Balonma
no, Carlos Juan afirma que no 
ascender de forma reiterada en 
el transcurso de anteriores tem
poradas a la División de Honor, 
le ha supuesto una falta de 
motivación personal en ésta que 
ha superado en los últimos com
pases de la liga, “a los que he 
llegado en las mejores condi
ciones posibles”.

El polivalente jugador vina
tero, dotado de uña privilegiada 
visión de juego y de una técnica 
envidiable, señala con cierto 
sabor amargo, que “la única 
espina que tengo clavada dentro 
es, quizás, no haber llegado 
explotar el potencial que llevo 
dentro”. Ahora, y después de 
tres años de tropiezos in-extre- 
mis, sólo tiene su pensamiento 
fijo en una idea: terminar su 
dilatada carrera deportiva en su 
tierra militando la temporada 
próxima en la División de 
Honor “en la que rendiría más, 
al exigirme la propia compe
tición, una dedicación mayor al 
Balonmano”.

Carlos Juan ha disputado 22 
encuentros en esta liga, en las 
que ha conseguido un total de 
61 goles, lo que hace una media 
de 2,8.

Breve historial

Nombre; Carlos Juan Ruiz.
Fecha de nacimiento: 21 de 

tttarzo de 1964.
tugan Ciudad Real.
Altura: 1,80 metros.
Peso; 80 kilos.

Estado civil: Soltero.
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Carlos Juan, al ataque.

Ocupación: Jugador de 
Balonmano y estudiante de un 
curso de imagen y sonido.

Historial deportivo: Comen
zó en los primeros equipos del 
Caserío Vigón allá por el año 
80, pasó a la Escuela de Lega
nés, aún en su etapa de juve
niles. Después marchó al Cal- 
pisa (División de Honor), Teka 
de Santander y, nuevamente, al 
club alicantino. En la tempo
rada 88-89 fichó por el Caserío 
Vigó, en el que actualmente 
milita. Internacional con la 
selección juvenil.

Temporadas en el Caserío 
Vigón; Cuatro.

Contrato: Hasta final de la 
temporada 92-93.

Puesto de juego: Lateral.
Partidos jugados Liga 91-92: 

Veintidós.
Goles conseguidos: Sesenta y 

uno.
Media goles: 2,8.

Entrevista

Rendimiento personal esta 
temporada:

La presente temporada ha 
estado marcada por las lesiones. 
Pasamos una primera etapa de 
adaptación al sistema de Vasil- 
ca, que no cuajó. La vuelta de 
Rafa a la dirección técnica del 
equipo hizo que me encoentra- 
se más á gusto con sus sistemas. 
Ahora, estoy en las mejores 
condiciones posibles para afron
tar estos partidos trascenden
tales. Esta temporada tengo una 
falta de motivación personal 
debido a los continuos tropiezos 
del equipo en pasadas campa
ñas. La única espina que tengo 
clavada es que, quizás, no he 
llegado a explotar todo el 
potencial que llevo dentro.

¿Cuáles son tus mayores vir
tudes?;

Me gusta divertirme jugando 
y tengo plena confianza en dar
lo todo en la pista. También 
destaco por mi visión de juego. 
Por otro lado, me mentalizo 
má.s si me enfrento ante equipos 

superiores; soy un jugador vis
ceral.

Positivo y negativo esta tem
porada:

Lo positivo ha sido la evo
lución del equipo desde mitad 
de temporada hacia acá; lo 
negativo, las lesiones.

¿Cuál ha sido la aportación 
de Rafa al equipo?:

Rafa ha aportado al equipo 
tan sólo una cosa: Balonmano.

¿Cómo has visto las dos pri
meras jomadas de la fase de 
ascenso?;

Los equipos son muy fuertes 
y la competición ha sido muy 
disputada. Por nuestra parte, 
aún no hemos explotado debido 
a los nervios; todavía uebemos 
desarrollar todo nuestro poten
cial. Los primeros partidos han 
sido de adaptación.

¿Cuáles han sido los equipos 
que más te han gustado?;

El Sedes Villa de Avilés, por
que practica una defensa muy 
seria, es un equipo mentalizado 
y regular. También tienen la

El lateral vinatero ha 
disputado en esta 
temporada, veintidós 
partidos, en los que 
ha logrado 
materializar un 
total de 61 goles, lo 
que hace una media 
de 2,8 tantos por 
partido

“La primera etapa de 
la temporada estuvo 
marcada por la 
adaptación al sistema 
de Nicu Vasilca que 
no cuajó; Rafa López 
León, en cambio, 
aportó al equipo sólo 
una cosa: 
Balonmano”, afirma

“La posibilidad de 
ascenso es la misma 
que la que teníamos 
antes de ganar los 
dos partidos; la 
experiencia me ha 
enseñado que no 
puede cantarse 
victoria hasta 
el final” 

ventaja de no mirar nunca al 
marcador. Otro equipo fuerte 
es el Naranco, con un gran 
potencial físico. Respecto al 
partido clave de estas tres jor
nadas que aún restan, creo que 
no puede hablarse de partidos 
clave, pues la liebre puede saltar 
en cualquier encuentro.

¿Cuáles son las posibilidades 
del equipo para el ascenso?;

Las mismas que antes de 
jugar los dos partidos de las 
primeras jornadas. La experien
cia me ha enseñado que hasta 
el último momento no puede 
cantarse victoria.

¿Seguirás en el equipo la 
próxima temporada?;

Me gustaría seguir, sobre 
todo si el equipo asciende a 
la División de Honor. En esa 
categoría rendiría más que aho
ra, ya que la propia competición 
me exigiría aún más. Me gus
taría culminar mi carrera depor
tiva representando a un equipo 
de mi tierra.



Jueves, 30 de
Abrü de 1992 28 DEPORTES La Tribuna

Campeonato de Halterofilia Estática (Power Lifthing)

El tomellosero Antonio Serna comparte 
el título con Manuel Pérez

Aspaviento y 
Aguirre de 
Voleibol de 
Miguelturra, a 
las fínales

El pasado fín de semana 
se celebró en Alcobendas, 
Madrid el Campeonato de 
España de Halterofilia 
Estática en sus categorías 
masculina y femenina y, 
por primera vez, el Cam
peonato de España de Hal- 
terofília Estática para dis
minuidos físicos.

Jesús GALLARDO

Esta vez, Antonio Serna no 
estuvo sólo, le acompañó otro 
tomellosero, Manuel Pérez, 
que participó en ese campeo
nato para disminuidos físicos 
y no quiso dejar sólo a Anto
nio en cuanto a la obtención 
de medallas y se trajo el cam
peonato de su categoría para 
Tomelloso teniendo además 
el récord. Un buen balance, 
una vez más, para Tomelloso 
en los campeonatos de este 
deporte.

Antonio Sema

Antonio Serna compitió en 
categoría sénior masculino y 
de más de 90 kilos siendo 
un total de 25 los participan
tes en su categoría. Batió 
récord en dos especialidades 
estableciendo además un total 
olímpico superior al anterior. 
En sentadilla tuvo un total 
de 230 kilos mejorando su 
marca anterior en 5 kg. En 
peso muerto la mejora tam
bién fue de 5 kilos para un 
total de 245 kilos. En banca 
no tuvo suerte sobre una 
mejor marca y tras dos nulos 
se tuvo que conformar con 
su marca anterior. Pero lo 
que si hizo fue mejorar el

Esta noche, en Daimiel, partido 
internacional de Baloncesto, España-CEI

Tomás G. CONSUEGRA

Esta noche a partir de las 
21 horas en el pabellón cubierto 
de Daimiel, se enfrentarán las 
selecciones olímpicas de balon
cesto femenino de España y la 
CEI, antigua Unión Soviética. 
El Ayuntamiento de Daimiel 
no ha querido pasar por alto 
este importante acontecimiento 
y ha logrado traer a su pabellón 
este partido para deleite de los 
aficionados daimileños y de 
toda la provincia.

Las jugadoras que presentará 
la selección española son la 
siguientes; Patricia Hernández, 
Carolina Mújica, Blanca Ares, 
Yolanda Molina, Mónica Pul
gar, Margarita Geuer, Almude
na Vara, Ana Belén Alvaro, 
Mónica Messa, Marina Ferra
gut, Elisabeth Cebrián y Car
lota Castrejana, que están a las 
órdenes del seleccioonador 
nacional José María Buceta

Serna compitió en la categoría de sénior masculinos de mas de 90 kilos

Antonio Serna, campeón de campeones J. GALLARDO
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total olímpico dejándolo en 
595 kilos y estando un paso 
de hacer una mejor marca de 
610 kilos lo que le hubiese 
acercado a las mejores marcas 
mundiales. Pero Antonio ha 
demostrado que puede alcan
zar esa mítica barrera de los 
600 kilos en el total lo que 
le colocaría como uno de los 
mejores de Europa en su 
categoría.

Más campeones

Y, como hemos dicho 
antes, esta vez Antonio no 
estuvo solo. Se celebró el Pri
mer Campeonato de España 

para participar el los Juegos 
Olímpicos de Barclona 92.

Por el combinado de la CEI 
jugarán Elena Zhirko, Elena 
Baranova, Irina Shevchuk, Ele
na Mozzgovaia, Elena Shvaibo- 
vich, Elena Tornikidu, Irina 
Minkh, Irina Sumnikova, Elena 
Bunetjenta, Irina Gerlits, Svet
lana Zabolueva y Ludmidla 
Nazarenko. El seleccionador es 
el famoso Evgeni Gomelski.

Los precios serán de 600 
pesetas para mayores y 300 
pesetas para niños.

Esta es la segunda oportu
nidad de presenciar en nuestra 
provincia un partido internacio
nal de Baloncesto femenino ya 
que hace unas semanas, en la 
localidad de Manzanares, juga
ron las selecciones de España 
y Cuba.

Se espera una gran afluencia 
de aficionados al pabellón de 
Daimiel, esta misma noche, a 
las 21 horas.

para disminuidos físicos y allí 
estuvo Manuel Pérez que, 
para ser la primera vez que 
competía a alto nivel, dejó 
constancia de su categoría 
siendo campeón de España. 
Esto no es fruto de la casua
lidad, sino del trabajo diario 
que hace este hombre y que 
le ha hecho superar su minus
valía participando en un 
deporte minoritario pero muy 
sacrificado.

Manuel Pérez participó en 
este campeonato en la cate
goría de hasta 90 kilos y sobre 
un total de 20 participantes. 
Su concurso fue en la moda
lidad de banca, única para los 

Importante partido de Baloncesto en Daimiel.

disminuidos, haciendo un 
total de 150 kilos lo que le 
hizo ser campeón de España. 
Hizo un intento sobre 160 
kilos pero dos nulos le hicie
ron no poder superar esa 
marca. De todas formas el 
objetivo está más que cum
plido y en su primera par
ticipación de alto nivel el éxi
to ha sido total.

Así que una vez más Tome
lloso tuvo su hueco en el 
Campeonato de España de 
Halterofilia Estática y ya no 
es un sólo hombre, son dos 
y pueden ser más los que 
paseen el nombre de nuestro 
pueblo en este deporte.

El próximo miércoles 29 de 
abril, se celebrarán en el Pabe
llón Municipal de Migueltuna 
los encuentros de ida de las 
finales autonómicas de cadetes 
fejnenino y masculino, en don
de se han presentado los equi
pos de Aspaviento A.D.V. 
Miguelturra y Aguirre A.D.V. 
Miguelturra, en femenino y 
masculino respectivamente.

El primer equipo jugará con 
el C.V. Albacete, y el segundo 
con el A.D.V. Hellín.

En cadetes femenino, el equi
po de Aspaviento tuvo que eli
minar a Cuenca y Guadalajara, 
al imponerse por 3-0 y 0-3 set 
ante el equipo campeón de 
Cuenca y por 3-0 y 2-3 set ante 
las alcarreñas, en los encuentros 
de ida y vuelta, ya en la fase 
autonómica se juega así.

En cadetes masculino los 
muchachos de Aguirre también 
tuvieron que eliminar a los 
equipos campeones de Cuenca 
y Guadalajara, siendo los cuatro 
resultados a favor de la A.D.V. 
Miguelturra por 3-0 set.

Estos magníficos resultados 
para el voleibol de Ciudad Real 
no son fruto de la casualidad, 
ya que es un trabajo muy cons
tante en los diez años de vida 
de la Asociación, en los que 
la cantera ha tenido todo el 
apoyo del club de Miguelturra.

Ambos equipos fueron pri
meros en la fase provincial, y 
han obtenido magníficos resul
tados, hasta el momento, en la 
fase autonómica, pero creemos 
que ambas finales son muy difí
ciles para los equipos de la Aso
ciación, y que sin duda son muy 
esperadas por todos los aficio
nados al voleibol, ya que sin 
duda en estas finales están los 
cuatro mejores equipos en estas 
dos categorías.

El encuentro femenino 
comenzará a las 17 horas, en 
el que a priori el C.V. Albacete 
es el equipo favorito, pero sin 
duda las muchachas de Aspa
viento tienen muchas ganas de 
llegar a la fase intersector 
nacional que se celebrará en 
Barcelona, ya que sería la pri
mera vez que un equipo de la 
A.D.V. Miguelturra llegaría en 
esta categoría o fase nacional.

La final masculina comenzará 
a las 18,30 h., y ambos equipos 
se temen, ya que si son iguales 
en calidad técnica, la mayor 
altura corresponde al equipo de 
Hellín, con una media de 1,85 
m. en los seis jugadores de can
cha, mientras que la experiencia 
y los mejores jugadores están 
en el equipo de Miguelturra, 
y sin duda el haber estado en 
fases nacionales en las tres últi
mas temporadas, e incluso 
haber obtenido la medalla de 
bronce en los últimos Juegos 
Escolares, también contara, 
aunque de todos modos sera 
un encuentro digno de ver, yn 
que las fuerzas estarán muy 
parejas. Sin duda unas grandes 
finales, en donde los aficiona
dos al voleibol de toda la pm- 
vincia, podrán disfrutar de estos 
magníficos encuentros de ida de 
la final autonómica en la cate
goría rey del deporte base, orF 
nizado por la Consejería de 
Educación y Cultura de Cas
tilla-La Mancha.
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Candel dice que los jugadores “tienen que limitarse a jugar y dejarse de criticar a los arbitros”. JESUS MORENO

La directiva blanca, molesta por la actitud de la plantilla en su “máximo el colectivo arbitrar’

Candel no quiere que los jugadores se manifiesten
contra los árbitros y sanciona a Juárez y Catali

La directiva del Albacete Balompié ha acordado 
sancionar económicamente a dos de los juga
dores merengues que con mayor claridad se 
manifestaron en contra de la actuación del cole
giado aragonés Bueno Grimal en el encuentro

del pasado domingo en El Plantío de Burgos, 
el capitán Catali y el defensa central Juárez. 
El presidente blanco, Rafael Candel, entiende 
que las declaraciones de estos dos Jugadores 
van contra “la fílosofía del club, único en España

que sanciona a sus profesionales por hablar 
mal de los árbitros” y añade que “los jugadores 
del Albacete lo que deben hacer es limitarse 
a jugar y dejar las actuaciones arbitrales al 
buen criterio de los colegiados”.

Adolfo GIMÉNEZ

La directiva albaceteña hizo 
pública ayer una nota con la 
que se quiere corregir la imagen 
dada por la plantilla del Alba
cete el pasado domingo en Bur
gos, donde el banquillo fue 
amonestado y los jugadores car
garon las tintas sobre la actua
ción del aragonés Bueno Gri
mal.

Por primera vez en la que 
va de temporada, la plantilla 
merengue se comportó de 
manera bien diferente a como 
lo ha venido haciendo durante 
lodo el año, lo que le ha hecho 
ganarse una bien ganada fama 
de equipo “deportivo” que ayu
da sobremanera a la labor de 
los colegiados.

De esta forma, la nota dice 
que la directiva del Albacete 
“reconoce la dificultad que 
entraña la labor de los cole
giados y expresa su máximo res
peto para el colectivo arbitral”, 
al tiempo que comunica las san
ciones impuestas a Catali y Juá
rez por sus declaraciones al tér
mino del encuentro.

Rafael Candel entiende que 
“las palabras de estos dos juga
dores van encontra de nuestra 
filosofía porque son, a la larga, 
perjudiciales para nuestros inte
reses. En esto también somos 
diferentes al resto, puesto que 
ningún club de España multa
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Los jugadores y técnicos serán accionistas del club.

a sus j'ugadores por hablar mal 
de los árbitros”.

Otro de los temas que fue 
tratado en la reunión del martes 
por la noche fue la marcha de 
la suscripción de acciones, que 
en su segunda fase no ha pasado 
de las 3()0.0()() pesetas. Candel 
confiesa que “este tema me tie
ne asustado, porque nos hemos 
quedado en 67 millones, cuando 

el objetivo mareado e.s de 140. 
Por ello, enviaré una carta per
sonal íi nuestros accionistas 
para que hagan un nuevo 
esfuerzo y adquieran al menos 
una acción más”.

En este sentido, el presidente 
blanco confirmó lo que ya apun
tábamos ayer con respecto a la 
intención de regalar un paquete 
de diez acciones (cien mil pese

tas) a jugadores y técnicos de 
la primera plantilla, como pre
mio a la buena labor realizada. 
Si a alguno de ellos no les inte
resa, el club se las recompraría 
a final de temporada. Por cierto 
quo, en caso de llegar a la 
ÚEFA, la plantilla multiplicaría 
cada punto de los conseguidos 
por cinco millones de pesetas 
en concepto de prima.

“Con seis 
puntos más 
podemos 
alcanzar la 
UEFA”

El presidente del Alba
cete mantiene intactas sus 
esperanzas de entrar en 
Europa la temporada que 
viene pese a las dos últi
mas derrotas. Para Can
del “con seis puntos más 
podremos estar en la 
UEFA, quizás nunca la 
vamos a tener tan cerca 
y por ello en necesario 
que todo el mundo se 
mentalice de que es posi
ble”.

El dirigente blanco 
señala que “ahora lo que 
hay que hacer e.s salir a 
morder ante el Mallorca, 
ellos se juegan el lodo por 
el todo, pero nosotros 
también. Si llegamos a la 
UEFA podríamos llegar 
ronda la cifra de los 
10.000 socios”.
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Vuelta’92
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Ei español Ruiz Cabestany junto a Santos Hernández, Anselmo Fuerte, Eduardo Chozas y un amigo antes de comenzar la etapa en Jerez.

Clasificaciones
- Etapa:
.1. VAN POPPEL, Jean P 

(HOL/PDM CONCORDE ) 
6h.l2:20

.2. ABDOUJAPAROV, D 
(URS/CARRERA JEANS j 
m.t.

.3. NIJDAM, Jelle 
(HOL/BUCKLER ) m.t.

.4. PAGNIN, Roberto 
(ITA/R. FESTINA - LOTUS) 
m.t.

.5. GONZALEZ, Juan C. 
(ESP/PUERTAS MAVISA) m.t.

.6. DOMINGUEZ,Manuel J 
(ESP/CLAS - CAJASTUR) m.t.

.7. KONYSHEV, Dimitri 
(URSrrVM ) m.t.

.8. VERHOEVEN, Nico 
(HOL/PDM CONCORDE ) 
m.t.

.9. ZULLE, Alex (SUI/0N- 
CE ) m.t.

10. MARTINELLO, Silvio 
(ITA/MERCATONE ) m.t.

11. BALDATO, Fabio 
(ITA/GB- MB MAGLIFICIO) 
m.t.

12. SAITOV, Asiate 
(URS/KELME ) m.t.

D. GUTIERREZ, Alfonso 
(ESP/ARTIACH-ROYAL ) m.t.

14. SAPRONOV, Valeri 
(URS/RUSS ) m.t.

15. HEYNDERICKX, J-P.
(BEL/COLLSTROP ) m.t.

El pelotón se presentó en Córdoba con una hora y media de retraso con respecto ai mejor horario previsto General

La fotofinish dio la victoria al líolandés 
Van Poppel en una etapa muy aburrida

El sprínter del PDM se impuso en la misma linea de meta al uzbeko Adbujaparov

EI holandés Jean Paul van Poppel, del equipo PDM, fue 
el vencedor, al sprint, de la tercera etapa de la Vuelta’92, 
disputada entre Jerez de la Frontera y Córdoba sobre 
205 kilómetros y que resultó tediosa y aburrida debido 
a la tranquilidad con que se lo tomó el pelotón que 
se presentó con una hora y media de retraso con respecto

al mejor horario previsto por la organización. La cla
sificación general no sufre variaciones en sus primeros 
puestos y por ello continúa encabezada por el ciclista 
español Ruiz Cabestany (Gatorade) seguido de sus com
pañeros de equipo, los italianos Giovannetti, Scirea y 
Chiurato.

Felipe RECUERO

CORDOBA (Efe).- La etapa 
no tuvo mayor historia que la 
llegada masiva en la cual Van 
Poppel, vencedor en la Vuelta 
del pasado año de cuatro eta
pas, impuso su velocidad ante 
la fuerza del uzbeko Adbuja
parov, vencedor del primer sec
tor de la segunda etapa.

Junto al triunfo de Van Pop
pel, que logra su quinta victoria 
en lo que va de temporada, des
tacar la maratoniana escapada 
que inició el saguntino Federico 
García (Seur) en el kilómetro 
16 y a partir del 37 se le unió 
el belga Marc Bouillon (Colls- 
trop).

Estos dos corredores, sin 
marcar un fuerte ritmo, logra
ron abrir un importante hueco, 
ya que el pelotón se lo tomó 
con mucha calma debido al 
fuerte viento de cara.

La máxima diferencia del 

dúo de escapados fue de 10:35 
minutos en el kilómetro 56 de 
carrera, para ser neutralizados 
en el 164, punto por el cual 
los tirones fueron continúos 
debido al peligro que entrañaba 
el terreno debido al posible 
cambio del viento.

A pesar de que la galopada 
de Federico García, un corre
dor que está demostrando tener 
mucho valor y Marc Bouillon, 
un belga de 24 años, no pros
peró pero fue el principal ali
ciente de la jornada, pues de 
lo contrario los corredores es 
posible que hubiesen estableci
do todo un récord de retraso.

Lo cierto es que la aventura 
de esos dos corredores estaba 
llamada a su fin prácticamente 
desde el comienzo, ya que a 
estas alturas de carrera las fuer
zas están intactas y el pelotón, 
si se lo propone, las aborta en 
pocos kilómetros sea cual sea 
la diferencia.

Tanto Federico García como 
Bouillon no eran hombres peli
grosos para el líder, ya que el 
valenciano, que luego pagaría 
su esfuerzo con algunos minutos 
de retraso, como el belga se 
encontraban perdidos en la cla
sificación general, a 4:10 el 
español y a 3:29 el belga.

Tras la neutralización de los 
escapados fueron muchos los 
intentos de escapada que se 
registraron, pero ninguno de 
ellos llegó a prosperar, ya que 
el conjunto del líder Cabestany, 
a pesar de que sufrió un ligero 
susto al pinchar dos de sus com
pañeros, junto a los equipos con 
velocistas en sus fila.s controlaba 
la situación.

La nota destacada en los kiló
metros finales fue un ataque, 
prácticamente en bloque del 
equipo das y esa alianza común 
que hacián los conjuntos con 
sprinter en sus filas.

Ya en la calles de la “Ciudad 

de los Cálifas” destacar los ata
ques de hombres como Gastón 
o el belga Vanderaerden, corre
dores estos que suelen ser muy 
peligrosos en los kilómetros 
finales si se le deja coger unos 
metros de ventaja.

Las ilusiones de Gastón 
serían cortadas de cuajo por los 
hombres del PDM, ya que los 
lanzadores de este equipo, en 
está ocasión, si encontraron la 
sincronización y acoplamiento 
que les falto en el primer sprint 
de la Vuelta’92 para llevar en 
volandas a su sprinter Van Pop
pel, un corredor que si no lo 
catapultan hasta los últimos 500 
metros no suele ganar.

En esta ocasión, sus “pilotos 
Verhoeven y Talen” como Van 
Poppel los llama cumplieron a 
la perfección su trabajo y por 
consiguiente su mejor punta de 
velocidad no encontró respuesta 
en la potente pedalada del 
uzbeko Adbujaparov.

..1. RUIZ CABESTANY, P. 
(ESP/GATORADE CHAT. D’A) 
10:44:17

..2. CHIURATO, Andrea 
(ITA/GATORADE CHAT. 
D’A) a 03

..3. GIOVANNETTI, Marco 
(ITA/GATORADE CHAT. 
D’A) 15

..4. SCIREA, Mario 
(ITA/GATORADE CHAT. 
D’A) 16

..5. MAURI, Melchor 
(ESP/ONCE ) 21

..6. ZULLE, Alex (SUÍ/ON- 
CE ) 26

..7. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 26

..8. VERDONCK, Rudy 
(BEL/GATORADE CHAT. 
D’A) 32

..9. ZANATTA, Stefano 
(ITA/GATORADE CHAT. 
D’A) 36

.10. PARRA, Fabio (COLZA- 
MAYA SEGUROS ) 41

.11. GARMENDIA, Aitor 
(ESP/BANESTO ) 42

.12. NIJDAM, Jelle 
(HOL/BUCKLER ) 45

.13. BRUYNEEL, Johan 
(BEL/ONCE ) 49

.14. DELGADO, Pedro 
(ESP/BANESTO ) 49

.15. LLANERAS, Juan 
(ESP/ONCE ) 49

-General por equipos:
.1. GATORADE CHAT. 

D’AX 32:13:09
.2. ONCE a 1:08
.3. CLAS - CAJASTUR 1:59
.4. AMAYA SEGUROS 2:09
.5. BANESTO 2:13

Lancia Delta. Provocación Integrale
CONCESIONARIO OFICIAL

MAFERBA
LA DIFERENCIA 
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Tel: 25 05 00 - 44 13005 - C. REAL



Jueves, 30 de
Abril de 1992La Tribuna DEPORTES 31

^B Vueltn'92 ^^^^^^^M
El sprínters holandés Jean Paul Van Poppel 
(PDM)f que conseguía ayer su quinta victoria 
de etapa en la Vuelta a España en dos par
ticipaciones, manifestó que no esperaba ganar, 
ya que todavía no está recuperado de una bron
quitis, ^^Creo que ha sido uno de los triunfos

más difíciles de mi carrera, pues aunque llegué 
bien colocado a los últimos metros, gracias al 
excelente trabajo de John Talen, los quinientos 
metros fínales se me hicieron eternos, ya que 
estaba asfixiado’^ comentó. Van Poppel, corredor 
holandés del PDM y ganador el pasado año

de cuatro etapas en la Vuelta a España, indicó: 
“afortundamente en está ocasión no me equi
voqué de rueda, ya que sabía que al ser un 
‘sprint’ largo AbduJaparov tenía poco que hacer 
y por ello seguí la estela de Vanderaerden y 
Nijdam”.

Fabio Parra: “No he venido con ánimo de revancha contra Pedro Delgado ni contra nadie’'

Van Poppel: ‘‘No esperaba ganar esta etapa, ya 
que no estoy recuperado de una bronquitis”

Federico García: ^^A pesar de que la escapada no sirvió de mucho, estoy contento con lo que he hecho”
CORDOBA (Efe).- El sprín

ters del PDM agregó que será 
difícil igualar los cuatro triunfos 
de etapa del pasado año aunque 
no imposible. “Creo que en esta 
edición hay menos sprinters que 
en 1991 y por consiguiente las 
pocas llegadas masivas que se 
van a producir, debido a que 
la carrera es mucho más mon
tañosa, se van a centrar en 
media docena de hombres, 
entre los que destaco a mi com
patriota Hermans y al uzbeko 
Abdujaparov. Creo que son 
muy superiores de los llegado- 
res españoles”.

Van Poppel se está ganando 
esta temporada las “primas” en 
PDM, ya que su contrato es 
un tanto especial al cobrar por 
triunfos parciales. Puede con
vertir su modesto salario base, 
que para un corredor holandés 
del montón no supera los ocho 
millones de pesetas al año 
repartidos en diez pagas, en una 
inversión muy rentable ya que 
en lo que va de año ha logrado 
seis triunfos.

El ciclista de Tilburg, mie
doso, quizá demasiado hogare
ño y con una alergia al frío 
impropia de un flamenco que 
le hacía quedarse en la cama 
en cuanto el cielo se encapotaba 
-que es lo normal en los Países 
Bajos- iba cuesta abajo, hasta 
que Gisbers, que es estricto, 
pero muy humano, le leyó la 
Cartilla y le explicó lo que podía 
ganar en PDM si se entrenaba, 
porque con 29 años un ciclista 
con sus condiciones físicas no 
puede estar acabado, y el futuro 
de corredor de kermesses que 
le esperaba si se mantenía en 
su actitud.

Jean Paul Van Poppel parece 
que lo ha entendido y la clase 
que lleva dentro la ha sacado 
a relucir desde que se inició 
la temporada como lo demues
tran sus victorias en Ronda a 
los Pirineos, una etapa del Tour 
del Mediterráneo, dos etapas y 
regularidad en Vuelta a Murcia, 
etapa en Vuelta a Aragón y la 
tercera etapa de la Vuelta a 
España.

Protagonistas

Fabio Parra (COL/Seguros 
Amaya): “No he venido con 
ningún ánimo de revancha con
tra Pedro Delgado ni contra

S

^^
^

«

Van Poppel consiguió la victoria en la tercera etapa de la Vuelta’92, El español Federico García estuvo escapado junto al francés Bouillon. EFE

nadie. Yo vengo a lo que vengo. 
Sólo tengo que responder a las 
expectativas de mi patrocina
dor, de los aficionados y de mí 
mismo, lo demás no me preo
cupa.

En las dos etapas de con
trarreloj -individual y por equi
pos- hemos rodado bastante 
bien, por una serie de factores 
entre los que destacaría la bue
na preparación, la temperatura, 
que nos ha venido muy bien, 
y la mentalización.

Este año me encuentro muy 
bien y. soy consciente de mis 
posibilidades. El hecho de 
haber ganado la Vuelta a 
Colombia es algo que contri
buye a subir la moral, pero tam
bién hay que destacar que el 
equipo está muy fuerte.

La etapa de alta montaña 
será muy decisiva. Creo que si 
hay buen tiempo, no tiene por
qué haber ningún problema 
para que se suba el Tourmalet 
y el resto de los puertos y no 
cabe la menor duda que esa 
etapa será importantísima.

La Vuelta puede decidirse

Echávarri: “Creo que será en la cronometrada 
individual del domingo cuando la Vuelta’92 
cobre mayor emoción, ya que en esos 49 kiló
metros entre Alquerías del Niño Perdido y 
Oropesa deben de registrarse las primeras refe
rencias válidas entre los favoritos”

entre la séptima y la novena 
etapa, con la disputa de la con
trarreloj individual, la primera 
jornada de alta montaña y la 
gran jornada en los Pirineos 
franceses”

Federico Echave (Clas-Ca- 
jastur): “En la primera etapa 
no estuve del todo bien, mi ren
dimiento fue más baja del que 
yo esperaba, pero ayer creo que 
ya estuve bastante mejor, el 
equipo rodó muy bien en la cro
nometrada por equipos.

La victoria del Gatorade fue 
algo sorprendente, ya que nadie 
esperaba que ganasen.

EL liderato de Pello Ruiz 
Cabestany nunca se sabe hasta 

cuando lo podrá mantener, pero 
creo que de momento hasta 
Benicasim lo tiene bastante 
fácil.

El trazado de esta edición 
es muy exigente. Creo que es 
difícil que se suba el Tourmalet, 
pero no cabe duda que esa eta
pa servirá para hacer una 
importante selección.

Aún es pronto para empezar 
a hablar de favoritos para el 
triunfo final. Mi objetivo en la 
Vuelta es hacerlo lo mejor 
posible”.

Federico García (SEIJR): “A 
pesar de que la escapada no 
sirvió de mucho, estoy contento 
con lo que he hecho.

Esto es muy duro. Me ha 
costado mucho hacerme con un 
puesto en el equipo en esta 
Vuelta a España y una vez que 
estás aquí tienes que salir a por 
todas”.

José Miguel Echávarri (Di
rector deportivo de Banesto): 
“La etapa tuvo un desarrollo 
normal, pues aunque era la pri
mera prueba importante para 
los ecQiipos de. sprinters, las 
fuerzas están intactas y por ello 
que las escapadas en solitario 
o grupos reducidos pueda llegar 
a buen puerto.

Para mi equipo el hecho de 
que Gatorade tenga el liderato 
nos beneficia ya que son ellos 
los que tienen que controlar y, 
por consiguiente, con seguir el 
ritmo es más que suficiente.

Creo que será en la crono
metrada individual del domingo 
cuando la Vuelta cobre mayor 
emoción, ya que en esos 49 kiló
metros entre Alquerías del Niño 
Perdido y Oropesa deben de 
registrarse las primeras referen
cias válidas”.

Ninguna furgoneta le dará más.
Nuevos motores Diesel. Servodirección, Embrague Hidráulico. Venga a ver las Nuevas Mercedes 

Mayores intervalos de mantenimiento. Máxi- MB 100 D, MB 140 D y MB 180 D. 
mas garantías. Nuevo diseño. Nuevo equi- Lo tienen todo, 
pamiento interior. Incluso ABS opcional.

AUTOTRAK, S.A.
Ctra de Camón. 21 Tel. 22 22 08 CIUDAD REAL
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■ Vuelía’92

La ciudad de Albacete ha estado desde siempre 
muy ligada a la Vuelta Ciclista a España, que 
este año cumple su cuadrogésimo séptima edi
ción, al menos por haber sido, en numerosas 
ocasiones, llegada, parada y fonda de una de 

las tres pruebas ciclistas por etapas más impor
tantes del panorama internacional. Además en 
un par de ocasiones, la ronda española, ha sido 
punto de partida en alguna etapa sin haber 
llegado previamente de forma competitiva a

nuestra capital. Más exactamente en 1965, un 
5 de mayo, en la séptima etapa, y en 1967 
en la sexta etapa, ambas con final en Benidorm 
y con Van Looy y E. Dolman, de Holanda, como 
ganadores.

Con la meta en el Paseo de la Cuba, el pelotón recorrerá las calles: Ctra. de Jaén, Benavente, La Roda y Ctra. de Casas Ibáñez

Albacete acoge, por decimotercera vez, un 
final de etapa de la Vuelta Ciclista a España

La serpiente multicolor pasará hoy por Reolid, Alcaraz, El Horcajo, Robledo, Los Chospes, El Jardín y Balazote

OILIMEZLT

Tras el paréntesis impuesto 
por la Guerra Civil, la ronda 
española “resucitaba” en 1.941 
bajo la organización de la Obra 
Sindical Educación y Descanso, 
si bien al año siguiente volvía 
a coger las riendas de la misma 
su primitivo organizador, el dia
rio “Informaciones”, cuyo 
director Juan Pujol prestó efi
caz apoyo y colaboración en 
1.935 a la que iba a ser primera 
Vuelta Ciclista a España. De 
esta manera materializaba en 
realidad las sugerencias y 
deseos de los Clemente López 
Dóriga, “Rienzi”, crítico depor
tivo del periódico “Informacio
nes”, Leblanc, Guisaris, y algu
nos otros entusiastas de este 
deporte.

Y, efectivamente, el martes 
30 de abril nacía la Vuelta 
Ciclista a españa, con un 
recorrido total de 3.431 kilóme
tros distribuidos en catorce eta
pas, la primera Madrid-Valla- 
dolid, ganada por Antoine Dig- 
neff, de Bélgica, y la última 
Zamora-Madrid, en la que se 
impuso el también belga 
Deloor.

La participación fue de cin
cuenta corredores, de los que 
33 eran españoles, además de 
seis belgas, cuatro italianos, dos 
franceses, dos suizos, dos holan
deses y un austriaco.

Gustave Deloor ganó la I 
Vuelta a España

El vencedor absotulo de esa 
1 Vuelta a España fue Gustave 
Deloor, y el segundo clarificado 
el español Mariano Cañardo, 
obteniendo éste una ganancia 
total de 11.456 pesetas, por las 
16.368 del belga.

También Gustave Deloor 
resultó ganador de Ia. II Vuelta 
a españa en 1.936, y en segundo 
lugar finalizó su hermano Alp
honse. Participaron cincuenta 
corredores, entre ellos dos de 
Albacete, Andrés “Jardín” y 
Enrique López “Sabañón”, que 
po diversas circunstancias no 
terminaron la carrera, que con 
esa edición de 1.936 quedaba 
“muerta” por algún tiempo.

Ya en el ciclismo de la pos
guerra es cuando Albacete tiene 
oportunidad de vivir más de

226 Km.
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La 4* etapa, Linares-AIbacete, supone la decimotercera vez que la ronda española llega a nuestra ciudad.

Desde la primera vez que Albacete acogía a la Vuelta Ciclista en 
1942 hasta la última, el año pasado, han transcurrido cuarenta y 
nueve años. El alemán Uwe Raab fue el ganador de la última edición, 
que se decidió con un sprint masivo en la Avda, de España

cerca la Vuelta a españa, rea
nudada en 1.941. Y al año 
siguiente, por fin, la gran ronda 
ciclista se convierte en espec
táculo para los albaceteños con 
el final de la primera etapa 
Madrid-Albacete, ganada por 
Julián Berrendero. Tan grato 
acontecimiento sucedía el 30 de 
junio de 1.942.

Desde esa primera vez que 
Albacete acogía a la Vuelta 
Ciclista hasta la última, el año 
pasado han pasado cuarenta y 
nueve años y el ciclismo y todo 
lo que rodea a esta prueba se 
ha convertido en un espectá
culo.

Ahora las estrellas del pedal 
son profesionales con contratos 
millonarios, las emisoras de 
radio y televisión cuentan ince
santemente las heroicidades de 
los ciclistas y el público se agol
pa a los márgenes de las carre
teras para presenciar un nuevo 
deporte de masas. Sin duda, los 
tiempos no son los mismos.

En lo que fue la última lle
gada a Albacete de la ronda 
española, exceptuando la que se 
producirá en el dia de hoy, 
habrá que recordar que se dis
putó un 3 de mayo, viernes, y 
fue una etapa de 227 kilómetros 

entre Linares y Albacete, en la 
que se impuso al sprint el ale
mán del conjunto PDM, Uwe 
Raab, invirtiendo un tiempo de 
5 horas, 36 minutos y 52 segun
dos, a una media de 40,577 
km-hora.

Esta jornada tuvo el desen
lace más lógico, pues se decidió 
con uña llegada masiva, aunque 
con anterioridad se produjeron 
las habituales escapadas y aba
nicos que suelen caracterizar a 
estas etapas, prácticamente lla
nas, y en las que el viento juega 
un pape! decisivo.

La clasificación general tras 
esta quinta etapa no sufrió nin
gún tipo de modificación y 
siguió comandada por un Mel
chor Mauri (ONCE) que al 
final resultó el ganador final de 
la pasada edición de la Vuelta.

Nuestra capital ha recibido a 
la vuelta en doce ocasiones

Entre aquella primera llega
da a Albacete, en el año 1.942, 
y la de la pasada edición cua
renta y nueve años después, la 
capital albaceteña ha recibido 
en doce ocasiones a la ronda 
ciclista.

Hoy la Vuelta Ciclista a

España llega por decimotercera 
vez a Albacete (decimosexta a 
la provincia). Esta vez la capital 
albaceteña acoge la cuarta eta
pa de la ronda ciclista, con sali
da en la localidad de Linares 
y con un total de 228 kilóme
tros, siendo la etapa más larga 
de esta edición de la Vuelta.

El itinerario urbano de esta 
etapa discurrirá por las siguien
tes calles: Carretera de Jaén, 
Benavente, La Roda, Carretera 
de Casas Ibáñez y Paseo de la 
Cuba.

Numerosas localidades de 
nuestra provincia verán el paso 
de la serpiente multicolor. Hoy, 
durante la cuarta etapa, el pelo
tón pasará por Reolid, Alcaraz, 
El Horcajo, Robledo, Los Chos
pes, El Jardín y Balazote. 
Mañana, en la quinta etapa 
Albacete-Gandía, la vuelta 
transcurrirá por Chinchilla, 
Horna, Pétrola, Corral Rubio, 
La Higuera, Montealegre del 
Castillo y Almansa.

Albacete espera presenciar 
sobre las 17’30 horas un espec
tacular y largo sprint en el casi 
kilómetro de recta que llevará 
a los ciclistas hasta la línea de 
meta situada en el Paseo de 
la Cuba.

Albacete en la 
Vuelta a España

1.942. 30 de junio. 
Madrid-Albacete. 1- eta
pa ganado por Julián 
Berrendero.

1.947, . 12 de mayo. 
Madrid-Albacete. 1® etapa 
ganada por Delio Rodrí
guez.

1.956. 30 de abril. 5® 
etapa. Madrid-Albacete, 
ganada por Miguel 
Poblet.

1.961. 3 de mayo. 8® eta
pa. Benidorm-Albacete, 
ganada por Pérez Fran
cés.

1.973. 29 de abril. 2^ 
etapa. Murcia-Albacete, 
ganada por el holandés 
G. Karstens.

1.982. 4 de mayo. 14- 
etapa. Antella-Albacete, 
ganada por el francés 
Dominique Arnaud.

1.985. 8 de mayo. 15® 
etapa. Benidorm-Albace
te, ganada por el irlandés 
Sean Kelly.

L986. 7 de mayo. 15® 
etapa. Aranjuez-Albace
te, ganada por el español 
J. Eguiarte.

1.987. Benidorm-Alba
cete, ganada por Sean 
Kelly.

1.988. 10 de mayo. 16® 
etapa. Valencia-Albacete, 
ganada por el holandés 
M. Hermans.

1.989. 8® etapa. Tole- 
do-Albacete, ganada por 
el italiano Allocchio.

1.991. 3 de mayo. 5® eta
pa. Linares-AIbacete, 
ganada por el alemán 
Uwe Raab.

Además de la capital, 
Almansa tiene en su 
haber 3 finales de etapa: 

1.968. 3 de mayo. 8a 
etapa. Benidorm-Alman- 
sa, ganada por M. Piñera.

1.969. 28 de abril. 6a 
etapa. Alcázar-Almansa, 
ganada por el belga E. 
Seis.

1.976. 5 de mayo. 8a 
etapa. Murcia-Almansa, 
ganada por el belga G. 
Pintens.
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Acudió ayer a las oficinas del Real Madrid con una contraoferta

Hugo Sánchez cambia de 
actitud y no irá a los tribunales
El delantero mexicano está dispuesto a rebajar sus pretensiones económicas

[Jugo Sánchez^ mexicano del Real Madrid, ha cambiado 
de actitud y tras afirmar que iría a los tribunales 
para resolver su contencioso con el club, acudió a 
¡as oficinas de la entidad para presentar una con
traoferta y resolver así la rescisión de su contrato.

El defensa del Ath. Bilbao, recuperado de su lesión

Alkorta, en condiciones de 
reaparecer ante Osasuna

MADRID (Efe).- Hugo 
Sánchez, acompañado de su 
abogado, Javier Ruiz Rivera, 
comentó a Samper que esta
ría dispuesto a rebajar sus 
pretensiones económicas, que 
podrían aproximarse a los 120 
millones de pesetas si se 
suman los conceptos de fichas 
y primas por los partidos que 
restan hasta el final de la tem
porada y el partido homenaje 
que firmó en su día con 
Ramón Mendoza por su tra
yectoria deportiva.

Hugo Sánchez comentó al 
salir de la reunión: “Hemos 

dialogado sobre varios asun
tos de mi contrato y estoy 
abierto a hablar con el club 
todo lo que sea necesario 
antes de acudir a Magistra
tura. Las diferencias entre 
ambas partes no son grandes 
y yo espero que lleguemos a 
un acuerdo para no demorar 
más el asunto”.

El delantero mexicano 
manifestó que sé mantiene en 
forma a pesar de no entre
narse junto al resto de la plan
tilla y añadió que corre por 
los alrededores de su casa 
para no perder el ritmo. Hugo Sánchez.

BILBAO (Efe).- Rafael 
Alkorta, defensa del Athletic de 
Bilbao, está en condiciones de 
reaparecer el próximo domingo 
en San Mamés ante Osasuna, 
una vez recuperado de la lesión 
muscular que sufrió el pasado 
11 de abril.

El jugador, que padeció una 
contractura en su pierna dere
cha dos semanas después de 
reaparecer tras más de tres 
meses de lesión, fue tratado en 
Alemania por recomendación 
del futuro entrenador del Ath
letic, Jupp Heynckes, lo cual 
aceleró su recuperación en unos 
diez días.

Además de esta alta, Aragu- 
ren podrá contar asimismo con 
Andrinua, que no pudo jugar 
ante el Atlético de Madrid por 
sanción federativa, así como 
con Eskurza y Ciganda, que han 
superado las molestias muscu
lares que arrastraron la pasada 
semana.

Causará baja por segunda 

jornada consecutiva el centro- 
campista Andoni Ayarza, que 
no se ha recuperado aún de 
un esguince de tobillo sufrido 
el pasado jueves.

Tampoco estarán en condi
ciones de jugar Tabuenca y 
Urrutia, lesionados el pasado 
domingo y cuyo concurso, al 
menos en el caso del centro- 
campista, está descartado para 
lo que resta de temporada.

Dada la trascendencia del 
choque del próximo domingo 
ante el conjunto navarro, Aran
guren concentrará a sus juga
dores en Lezama en la tarde 
del viernes.

El equipo bilbaíno se encuen
tra en una posición muy deli
cada e intenta dejarse atrás los 
puestos de promoción, ante un 
conjunto navarro, que busca, 
con muchas menos presión, 
también esquivar la promoción, 
situación que tienen práctica
mente conseguida.
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Hristo Stoichkov 
confírma haber 
llegado a un 
preacuerdo con 
el Nápoles

ROMA (Efe).- El jugador 
búlgaro Hristo Stoichkov, que 
milita en el Barcelona, confirmó 
haber llegado a un preacuerdo 
con el Nápoles y afirmó que 
el club español está enterado 
del interés por sus servicios de 
la entidad napolitana.

En una entrevista publicada 
ayer por el diario deportivo 
“Corriere dello Sport”, el juga
dor dice: “No he firmado aún 
contrato con el Nápoles, pero 
sí confirmo haber llegado a un 
preacuerdo con el club italiano, 
a través de mi representante”.

“El Barcelona ha estado al 
corriente de las conversaciones 
con el Nápoles, como también 
ha estado informado del interés 
del Fiorentina”, indica Stoich
kov en unas declaraciones rea
lizadas en Berna, donde el mar
tes jugó con la selección de su 
país.

Stoichkov comenta que deci
dirá su futuro “tras la final (de 
la Copa de Europa) en Wem- 
bley”, que disputarán el Bar
celona y el Sampdoria. “Si el 
Barcelona continúa infravalo
rándome no me quedará más 
remedio que hacer las maletas 
y el Nápoles sería el sitio ideal”, 
continúa.

“Mi contrato con el Barce
lona termina en 1994 y contem
pla la posibilidad de prolongar
lo hasta 1996, pero hay que dis
cutir las cifras y otras cuestio
nes. Creo merecer más por lo 
que he hecho. Para cualquier 
jugador del mundo vestir la 
camiseta barcelonista significa 
tener una emoción única”, afir
ma Stoichkov al enviado espe
cial del diario romano.

El jugador búlgaro señala que 
en este periodo él y sus com
pañeros barcelonistas piensan 
sólo en la final de la Copa de 
Europa frente al Sampdoria. 
“No tengo la cabeza para preo
cuparme de otra cosa. Si el Bar
celona resultase campeón euro
peo gracias a un gol mío habría 
saldado la deuda con los afi
cionados”, explica.

“El Nápoles se ha compor
tado correctamente, Núñez 
(presidente del Barcelona) ha 
estado informado desde el 
comienzo. Si debiese abandonar 
España estaría orgulloso de ir 
a un club italiano”, concluye 
Stoichkov.

El torneo Villa de Madrid pierde así a otra de sus figuras

Tenis: Markus dejó fuera de 
combate a Ivan Lendl

So¡o Bruguera y John McEnroe sostienen el anuncio de esta competición

El argentino Gabriel Mar
kus, reciente ganador en 
Niza, y número 53 del 
mundo, dejó fuera de com
bate al segundo cabeza de 
serie, Ivan Lendl, en el 
torneo de tenis Villa de 
Madrid al vencer al che
coslovaco por 1-6, 7-5 y 7-6 
(7-3) en la primera ronda, 
perdiendo el torneo otra 
de sus figuras.

MADRID (Efe).- Lendl, 
campeón en 1981 y subcam
peón .el año siguiente, rea
parecía ayer en Madrid, des
pués de que su partido fuera 
aplazado el martes por el 
retraso acumulado en la pista 
central. Con la derrota del 
checoslovaco, el cuadro que
da descabezado, ya que el pri
mer favorito, el alemán Boris 
Becker, se retiró del torneo 
ayer, sin jugar, por una lesión 
en la espalda.

Con esta derrota, el cartel 
que anuncia el torneo Villa 
de Madrid ha perdido ya a 
cuatro de las figuras que le 
daban prestigio: Michael 
Chang (ÚSA) que anunció su 
baja por una lesión en el tobi
llo, Becker, el español Emilio 
Sánchez, que perdió con el 
suizo Marc Rosset y Lendl. 
Solo el español Sergio Bru
guera, quinto favorito que 
venció con muchos apuros al 
francés Frederic Fontang (63 
ATP), por 1-6, 6-1 y 6-4, y 
el estadounidense John 
McEnroe, que jugará hoy 
contra Francisco Clavet, sos
tienen el anuncio de esta 
competición.

Gabriel Markus logró ayer, 
no la victoria más importante 

• de su carrera, puesto que ven
ció al estadounidense Pete 
Sampras, tres del mundo, en 
las semifinales de Niza, pero 
si la más emotiva, al impo
nerse a uno de los jugadores 
que más admira desde su 
infancia.

Tras perder la primera 
manga, Markus se convenció 
de que podía jugar mejor ante

Con la eliminación de Lendl, el torneo pierde a otra de sus Figuras.

Lendl, reaccionó y con bolas 
altas y liftadas al revés del 
checoslovaco, se apuntó el 
segundo parcial. En el terce
ro, la confianza del argentino, 
que tiene como técnico al ale
mán Gunther Bosch, el hom
bre que llevó a Becker a su 
primer título de Wimbledon, 
le hizo dominar los intervalos 
y crecerse ante su rival.

Con esta victoria, Markus 
se enfrentará ahora en octa
vos de final al español Javier 
Sánchez Vicario, con el que 
se midió en la final de Niza, 
donde el argentino logró su 
primer título ATP.

Otros tres partidos se dis
putaron ayer. En uno de ellos 
el español Jordi Arrese, 
defensor del título, fue el pri
mero que se clasificó para los 
cuartos de final al vencer al 
francés Thierry Champion 
por 6-2, 4-6 y 6-1. Arrese ten
drá que esperar al duelo entre 
Javier Sánchez-Markus para 
conocer su rival en esa ronda.

El suizo Marc Rosset, ver
dugo de Emilio Sánchez Vica
rio, el martes, acabó con otro 
campeón del torneo madrile
ño, el ecuatoriano Andrés 
Gómez, que se hizo con el 
título en 1991 precisamente 
ante el jugador helvético. 
Apoyado con su gran servicio, 
Rosset venció por 7-6, 3-6 y 
7-6.

Victoria de 
Bruguera 
sobre Fontang

El próximo rival de 
Marc Rosset será el 
español Sergio Brugue
ra, que volvió a ganar 
en tres mangas, esta vez 
al francés Frederic Fon
tang, en un partido 
extraño pues en lós dos 
primeros parciales 
invirtieron nada más 
que 30 minutos. Fon
tang, uno de los jóvenes 
valores del tenis fran
cés, se aprovechó del 
mal momento por el 
que atraviesa el catalán, 
que ha descendido al 
puesto 28 del mundo.

La clave del encuen
tro estuvo en la tercera 
manga, en la que el 
francés dispuso de tres 
ocasiones para adelan
tarse con 5-4, pero no 
consiguió este objetivo. 
Bruguera, jugando a 
ráfagas y arriesgando 
mucho en la red, logró 
el pase a la segunda 
ronda con lo que iguala 
de momento su actua
ción del pasado año.

Empate entre 
Torino y Ajax 
(2-2) en el 
primer partido 
por la UEFA

TURÍN (Itaiia).-2 - Tor¡«„ 
Marchegiani; Bruno, Annoni 
Benedetti, Bravero (Bresciani 
m.83), Mussi (Sordo, m.83)- 
Martín Vázquez, Scifo, Ventu’ 
rin; Lentini y Casagrande.

2 - Ajax: Menzo; Siloov 
Blind, De Boer; Jonk, Winter 
Kreek, Bergkamp; Vaní Schip’ 
Pettersson y Roy (Groenendijlc i 
m.83). i

Goles: 0-1. M.14: Jonk con 
un fuerte disparo desde fuera i 
del área que sorprende al nieta 
italiano; 1-1. M.62: Casagrande 
aprovecha el rechaze de Menzo 
a disparo de Scifo. 1-2. M.74; 
Pettersson al transformar un 
penalti cometido por Benedetti 
sobre Bergkamp; 2-2. M.84: 
Casagrande recibe el balón en 
el área, se deshace de Blind 
y bate a Menzo.

Arbitro: Worral (Inglaterra), 
Mostró tarjetas amarillas a Bru
no y Annoni.

Incidencias: Partido de ida 
de la final de la Copa de la 
UEFA disputado en el estadio 1 
Delle Alpi de Turín ante unos 
65.000 espectadores. '

Comentario: El Torino y el 
Ajax han empatado a dos goles 
en el primer partido de la final 
de la Copa de la UEFA, en 
el que los holandeses han 
impuesto su mayor calidad para 
controlar el juego frente ai 
coraje derrochado por los ita
lianos. Hasta la primera hora 
los jugadores piamonteses no se ] 
centraron en el partido. El Ajas 
con un fútbol ofensivo -tres 
defensas y otras tantos delan
teros- tenía las riendas del juego 
y lo aprovechó para conseguir 
un gol, obra de un sensacional i 
remate de Jonk.

Pero a partir del minuto 30 
los italianos despertaron. En el 
32, 34 y 38 Scifo, Benedetti y 
Casagrande tuvieron la posibi
lidad de empatar. No lo con
siguieron pero al menos demos
traron que el partido no sería 
un paseo militar para el Ajas. ’

En la segunda parte, Van' 
Gaal, entrenador del equipo 
holandés, decidió adelantar nií< j 
a su estrella, Dennis Bergkamp.!
que pasó 
del sueco 
gran baza 
trarrestar 
turinés.

a ocupar el puesto 
Pettersson. Era su 
ofensiva para /on- 
el alocado ataque

Dirección:
D.P.:......
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^ Farmacias ' i- ' i'’* V?3i^F' '-J® ^H Cines ^H Radio IHi
CIUDAD REAL

HOY: MANUEL ROMERO, Toledo, 21.
MAÑANA: CAYETANO SEMPERE, P“ Carlos Eraña, 5.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES CASTELLANOS,

Plaza de Palacio, 6.
MAÑANA: CRISTINA MAZARRON, Castelar, 59.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREÓORIO OUINTANA, 

Mayor, 50.
CAMPO DE CRIPTANA

HOY: ANTONIO LOPEZ-CASERO, Virgen, 4.
MAÑANA: ALBERTO GUIJARRO, 
Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 13.

MAÑANA: M® NIEVES VILLEGAS, 
Plaza de Lepanto, 1.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA,

C. Camarenas, 50,
PUERTOLLANO

HOY: MANUEL MARTIN, Córdoba, 3.
MAÑANA: M® LUZ GARCIA, Conde Valmaseda, 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN,
Gral. Aguilera, 1.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY: LUIS A. MENCHEN, Generalísimo, 6.

MAÑANA: FERNANDO CAÑAS, Alfonso XIII, 2.
VALDEPENAS

HOY: ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián Bermejo, 22.
MAÑANA: GASPAR NARANJO, Morales, 21.

H Teléfonos de urgencia ■■■■■I■■■HMB■H■■■■^■I■
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22 

” ” Alcázar 54 58 07 
” ” Almodóvar 48 31 25 
” ” Malagón 8013 36 
” ” Manzanares 611516 
” ” Puertollano 4216 71 
” ” Socuéllamos 5314 29
” ” Tomelloso 5134 09
” ” Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
y Valdepeñas 091

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO 
Hoy, de 5,30 a 10,20, sesión continua 

Pases: 5,30 y 8,05
"EL PRINCIPE DE LAS MAREAS” 
Noche, a las 10,45, día del estudiante 

“MORIR TODAVIA”
VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Hoy no hay función

H El tiempo ^^^^^^^^^^^

Presión: 712 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste 

y 11 kms/h.
Máxima: 21, 4 grados.
Mínima: 7,8 grados.
Humedad: 29 por ciento.
Evaporación: 5,3 mm.

Onda Cero
; Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que
| hay
i 09,00 a 13,00.- Protagonistas
; 13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
¡ 16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
i 18,00 a 19,00.- Gomaespuma

19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias 
Castilla-La Mancha

19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias
Ciudad Real

20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno dé noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del 

Val)
1 03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51 08,00.- Primera hora (Local,

55 55 22 11 00 Puertollano 092 regional)
55 55 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13 08,30.- Cada día... (Javier Gon-

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74 zález Ferrari)
55 55 22 19 85 Valdepeñas 092 12,00.- Cada día en... (Local,

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43 regional)
Policía Municipal Seguridad Social 16,00.- Directamente Encarna 

(Encama Sánchez)
Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44 19,00.- España 92
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83 20,00.- Informativo
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80 20,15.- Programación local, regio-
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50 nal
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30 21,00.- Popular deportivo (Agus-
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00 tín Castellote)
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00 22,00.- El espejo

^ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo.................................. 18,15 horas

Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz..............

........13,30
9,30

55

55

Socuéllamos........................
Tomelloso...........................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo............................ 13,00 ” 55 ........14,00 55 55 14,00 ”
55 17,00 ” Piedrabuena........................ 11,00 55 55 17,00 ”

Almodóvar........................... 13,30 ” 55 ........13,00 55 Torrenueva.......................... 14,00 ”
55 19,00 ” 55 ........15,30 55 Saceruela............................. 18,15 ”

Daimiel............................... 7,00 ” 55 18,15 55 55 17,00 ”
55 9,30 ” 55 19,15 55 55 19,00 ”
55 . 11,00 ” Porzuna....................... ........13,00 55 Villarta..... ........................... 14,00 ”
55 14,00 ” 55 ........15,30 »’ 55 18,30 ”
55 17,00 ” 55 19,15 55 Valdepeñas......................... 7,00 ”

18,30 ” Puertollano.................. 8,30 55 55 13,00 ”
55 19,30 ” 55 ........ 11,00 55 Villarrubia.......................... 9,30 ”

Daimiel-Moral..................... 12,00 ” 55 13,30 55 55 11,00 ”
Fte. el Fresno...................... 11,00 ” 55 ........16,45 55 55 14,00 ”

55 14,00 ” 55 ........19,30 55 55 19,00 ”
55 18,30 ” Pllano.-Vald................. 7,30 55 Vald.-Cozar.......................... 12,00 ”
55 19,00 ” 55 ........14,00 Navalpino............................. 15,30 ”

Horcajo............................... 15,30 ” Vald.-Pllano................. .......8,30 55 Salidas hacia Madrid:
Malagón............................... 13,00 ” 55 ........16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

M Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.Catedral-Carmelitas-S. Pedro- Adora- 

trices.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María, del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 

^o)-Ntra.Sra. del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. 
los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás-Santiago.

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

efe los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de .Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.S. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.S. Pedro-Sto. Tómás-MM. Concepcip- 
nistas-Larache.

'10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

ll:00.S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto). 
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital. 
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00.- Catedral.

Antena?
06,00.- El primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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■■ Horóscopo .^a Crucigrama

ARIES
. SALUD.- Buena

J TRABAJO.- No se atormente si no
puede cumplir lo prometido 
AMOR.- Déle otra oportunidad a la 
persona amada

LIBRA
-‘’^ SALUD.- Excelente 

A 4 A TRABAJO.- Preocupación de tipo 
profesional 

i AMOR.-Apasionamiento

TAURO
V SALUD.- Excelente ,

TRABAJO.- Habrá de tomar una "
r decisión que le molestará; pero no

'^ queda otro remedio 
AMOR.- No sea tan pesimista

ESCORPION
SALUD.- Buena 

_ ^^j¿. TRABAJO.-No abuse de su buena 
suerte
AMOR.- Idilio a la vista

GEMINIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Situación violenta que 
requerirá mucho tacto por su parte 

W AMOR.- Cumpla su promesa y no
“ decepcione a la persona amada

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Antes de dar una res- J puesta a esa proposición, infórmese
bien sobre ese sujeto
AMOR.- Cultive esa amistad; podría 

*' darle la felicidad que busca

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Es posible que sus asun- 
^®® sufran un retroceso; no se preo- 
cupe, sin embargo
AMOR.- No sea tan incrédulo

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

^ ( / TRABAJO.- No ponga toda su fe en
K ese negocio; pudiera resultar menos

provechoso de lo que piensa 
AMOR.- Confusión de ideas

LEO
SALUD.- Dolor de garganta 

fj TRABAJO.- Su meticulosidad y preo-
cupación por el detalle le impiden 
avanzar muchas veces 

'^ AMOR.- No sea tan impulsivo

^ ACÚARIO 
n SALUD.- Bastante buena

TRABAJO.- Limítese a la rutina dia- 
ria y na emprenda ninguna otra cosa 
nueva
AMOR.- No piense que la persona 
amada le ha traicionado; sería injusto

VIRGO
SALUD.- Bueno

^ TRABAJO.- El enfoque que está dan-
Jo a su problema es equivocado 
AMOR.- Cuidado con las aventuras 
amorosas

PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Cambio favorable en su 
vida profesional
AMOR.- Felicidad

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán extremistas, apasionados y rebeldes. Dotados de una inteligencia extraor
dinariamente aguda, su tenacidad les permitirá sajir airosos de las empresas más difíciles.
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HORIZONTALES: 1. Figu
rado, trato o comunicación fre
cuente con algunas personas. 
Sujetar con ligaduras. 2: Pobre, 
necesitada. 3: Contracción. 
Ente. Composición poética. 4: 
Carta de la baraja. Pueblo pre
colombino (Pl). Preposición 
inseparable. 5: Esencia, razón 
o causa principal de una cosa. 
Catedral (Pl). 6: Pronombre 
relativo. Conozca. 7: Letra del 
alfabeto griego (Pl). Río euro
peo. 8: AJ revés, pronombre 
personal. Planta hortense anual 
de las cruciferas, de raíz comes
tible (Pl). Nota musical. 9: 
Adverbio de cantidad. Artícu
lo. Artículo. 10: Colocado. 11: 
Existiré. Constelación (Pl).

VERTICALES 1: Ensenada, 
Plural de letra. 2: Dibujo o 
representación gráfica y simbó
lica de cosas inmateriales. 3: 
Oxido de calcio. Al revés, letra 
del alfabeto griego. Punto car
dinal. 4: Ai revés, nombre de 
letra. Ciudad italiana. Nombre 
de letra. 5: Utilizad. Marché 
afuera. 6: Congregación de los 
fieles de la Igleisa cristiana. 
Parte del rostro. 7: Altar (Pl). 
Río europeo. 8: Al revés, entre
ga. Cerebro (Pl). Nota musical. 
9: Insignia que usaban en el 
pecho y en la capa los comen
dadores de la orden de San 
Antonio Abad. Plural de letra. 
Artículo. 10: Arroja, lanza. 11: 
Denoten alegría. Demostrativo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Tías. Tras. 2: Minucia. 3: Eva. Uno. Sol. 4: Na. Acaso. Ca. 5: Sura. 
Abra. 6: Atad. Losa. 7; atiR. séni. 8: eG. Dalia. Oc. 9: Roe. Tan. 
inU. 10: Fragoso. 11: Sien. Indo.

VERTICALES: 1: Tren. Eros. 2: Vástago. 3: Ama. uaT. Efe. 4: 
Ardid. RN. 5: Nuca. Rata. 6: Duna. Lago. 7: Cosa. Sino. 8: Ti. Oblea. 
Si. 9: Ras. Ron. Ion. 10: Ocasión. 11: Sola. Cubo.

Letras desordenadasf
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Entre les desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
tí< ebejo • arribi^y en diagonal. ¿Skía 0kted capezde identificarlos, teniendo en cuenta que una 
misma tetra puede formar parte de uno o más de ellos? (1) Embarcaciones.
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IMPORIACION

^M Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición de dibujos, ilustracio
nes y óleos de Rafael de Penagos.

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición 
de esculturas de Faustino Sanz Herranz.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Jesús Coito.
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de 

pintura de Antonio López Mozos.
CAMARA DE COMERCIO: Exposición de pintura de 

Ryuji Sato, hasta el día 30 de abril.
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de 

Antonio González Cerezo» hasta el día 4 de mayo.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición de pintura vanguardista 
de la artista Teresa Lanceta.

BonoSSLoto^Á '^^^¡PUEDE SER 
llllÉlÉJíííliitllÍQ MILLONARIO!

.2022
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i

25 18 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Ocasión

I
EBRO M 125 CAJA BASURERA PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES

C/ MONTESA 9

El Motor Nacional, S.A

SUPERMERCADOS

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REALralelono 21 39 34Fax 21 14 99

VDA. DE HILARIO GARCIA
C. REALC/ PALOMAS. 15

TLF 22 34 72

Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

C.M.

SE NECESITA

C/ Lanza. 9

C. REAL

MERFINSA

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real

13.150 Carrion de Cva. (C-Real

ROVER

Parque de Maquinana
dra n» 430 P. Km-318

GRACIAS
SANTA
CLARA

22 4092
25 1079

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

FINANCIACION

W 926 ' 25 08 86 25 59 72

275.000 Pts.
160.000 Pts.
500.000 Pts,
580.000 Pts.
400.000 Pts.

ciudad real. le .: 22 411 42

1.550.000 Pts.
2.100.000 Pts.

ABIERTO A PARTIR DE LAS
12.30 DE LA MANANA

-TALBOT SAMBA, CR-G
-SEAT 131/1430 IMPECABLE CR-C
-BMW 316 (CR-J)
-SEAT MALAGA DIESEL, (CR-J)

VEHICULOS NDUSTRIALES
ISOTERMO VARIAS
MERCEDES 140 (86
MERCEDES MB-100 86
FURGON MERCEDES 409 88

Jueves. 30 de
Abrü de 1992

TURISMOS

OPEL SENATOR 3. E 82 FULL EQUIP

NISSAN PATROL (85

JARDINERO
Interesados

fono: 21 31 21

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Pongo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

CONCESIONARIO
OFICIAL

-ALFA ROMEO GTV 2500 I CR-I
-PEUGEOT 205 XR, ÍTO-I

-PEUGEOT 405 GLD. CR-L
-RENAULT 11 TURBO CR-I
- RENAULT 11 DIESEL CR-J
-LANCIA TURBO DIESEL M-IK

- PEUGEOT 505 STI
-ALFETA TURBO DIESEL d-O
-VOLKSWAGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. CR-H
-RENAULT5 GTL CR-E

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

(CIUDAO REAL)

rifns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
Fax: 21 10 42

OBRAS

VEN AL BAR

Te efono.: 21 03 86

TELE: 25 22 51

500.000 Pts.
1.100.000 Pts.

Dirección Hidráulica 1.200.000 Pts.

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS
ARTICULOS DE CAMPING

MOBILIARIO DE HOSTELERIA
LLAVES ESPECIALES

800.000 Pts.
450.000 Pts.

1.450.000 Pts.
.400.000 Pts.
500.000 Pts.
650.000 Pts,
875.000 Pts.
310.000 Pts.
350.000 Pts.
500.000 Pts.
600.000 Pts.
200.000 Pts.

400.000 Pts.
500.000 Pts.
600.000 Pts.
600.000 Pts.
700.000 Pts.
800.000 Pts.
820.000 RS.
850.000 Pts.
900.000 Pts.
950.000 Pts.
950.000 Pts.
975.000 Pts.

1.000.000 Pts.
1.600.000 Pts.

6

CAMBRONERO
CU DAD REAL

•CREDITOS

Te efono:
22 40 92/25 10 79

DISTRIBUIEXDR DE

BELLOTA * Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras ■ Limas y Palas
UN ON TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Ruti o Oxidante. Celu

TQRNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACIONí LU 
Z

 
LU 
□ Z

 
lU 

í LU 
LU 
E E L
J'

13001 vIUDAO REAL - Diego de Almagro u

ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUENO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Camon, s/n
TGlfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44

DISCOFER
0/ Paloma. 28 - TeIf: 22 34 52

ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO
C/ Cruz 9 - 11 TeIf: 22 27 08

CIUDAD REAL

bachillerato de

DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL

INSrAOXCION Y MANTENIMIENTO DE GAS
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

0 
Ó- 
3:

Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad

Hasta laño de
garantía en toda
la Red Renanlt
Financiados hasta 48 meses.

AGUIRRE & TURRILLO

AUDI TURBO 200 (82 FULL EQUIP
CITROEN CX 25 D (85) FULL EQUIP

CITROEN BX D (85) FULL EQUIP
PEUGEOT 505 GTD (86) FULL EQUIP 3 meses)
OPEL KADET 1.3 (88) AIRE ACONDICIONADO (6 meses
LANCIA PRISMA T.D. 88) ELEVALUNAS CIERRE (3 meses
ALFA ROMEO 33 TL (89) AIRE ACONDICIONADO (6 meses
ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK 88) FULL EQUIP (6 meses
RENAULT 19 CHAMADE (89) FULL EQUIP 6 meses)

RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUip (6 meses)
MERCEDES 230 E (81) FULL EQUIP
RENAULT ALPINE (89) FULL EQUIP (1 ano)

HASTA 1 ANO DE GARANTIA NACIONAL
Vehículos de Ocasión

GarantizaJiw rxir Mercedes-Ren:

ra 
.r- 
le 
re 
lé 
os 
a.

e- 
11. 
el 
n- 
m 
a.

AUTOTRAK S.A
(Mosa)
Sucursal de Ciudad

Rea

Concesionario
Peugeot Talbot

- PEUGEOT 309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist. CR-M

-SEAT 131 SUPERMIRAFIORI. MOTOR S0F1, CR-F

-PEUGEOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. V-CV^..1.000.000 Pts

-TALBOT HORIZON GLD (CR-I

EN TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA,
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

MOSA Ronda de Toledo, 21

Cale Cnnla. 4-1'8 130)1 Ceda) Rea

j

25 4787
25 4670

Paz. 5
Par. 5

Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
ACESA • Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C C * Soldadura MIC

lósico Básico Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
VILLASEÑOR, S-L

GRUAS CAMBRONERO

Fabrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real,

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

pluzj de la provincia. I

artes plásticas
■ y diseño ■

llamar al telé

para pisos,
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez,

SEGUROS

FEDERICO MARTIN, S.L
CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA-

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDOWVE 28

C/ Postas. 10 » 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 *<22 83 36
EN PUERTOLLANO-
Avda. 1® de Mayo. 2 * 43 0018
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA. -LOS OSOS AMO

ROSOS. - LOS FRUITTIS
08,55.- AVANCE TELEDIARIO

09,00.- SESION MATINAL “El jardín 
de tía Isabel” (1971 - 102) Director: 
Felipe Cazals Intérpretes: Jorge 
Martínez de Hoyos, Claudio Brook 
A las costas del Caribe llegan los 
supervivientes del naufragio de una 
goleta española, al mando de la 
cual estaba Diego de Trujillo. El 
numeroso grupo que consiguió lle
gar a tierra, tendrá que enfrentarse 
al hambre, la sed, las duras con
diciones de la selva y el egoísmo 
de los propios expedicionarios. 
Muy pocos serán los que conse
guirán sobrevivir.

1

10,45.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,00.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
D,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
D30.- EL MENU DE CADA DIA
D,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI 
1630.- PASA LA VIDA
17,25.- AVANCE TELEDIARIO
1730.- LOS CONTAMIMALOS
17,55.- HARRY Y LOS HENDERSON 
1830.- PASANDO 
19,00.- DE TAL PALO...
1930.- MC GYVER
20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR. Incluye: 

¿QUIEN ES EL JEFE? - OBJE
TIVO INDISCRETO

2245.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- ESTRENOS TV “Matrimonio mor

tal” (93 38”) Director: John 
McGreevey Intérpretes: Patrick 
Duffy, Charles Durning El detec
tive John Dillmann es informado 
por la tía de la difunta Patricia 
Sanders de que su muerte no ha 
sido un accidente, sino un asesinato 
para cobrar un seguro.

00,25.-DIARIO NOCHE
00,45.- ESPECIAL MADRUGADA “Dul

ce país” (1985 136 16”) Director: 
Michael Cacoyannis Intérpretes: 
Franco Nero, Joanna Pettet. Paul 
encuentra en Nueva York casual
mente a Ana, y la sigue hasta una 
reunión de personas que rememo
ran los trágicos sucesos ocurridos 
en Chile cuando cayó el gobierno 
de Allende y comenzó la sangrienta 
dictadura de Pinochet.

03,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- CADENAS DE LAS AMERICAS 
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.- EL ARTICO- “La avanzada del 

desarrollo de Siberia” El plan de 
desarrollo de los recursos naturales 
de Siberia tiene un precio elevado: 
los sondeos en busca de petróleo 
destruyen la frágil capa vegetal de 
la tundra y envenenan a los renos. 
Los habitantes de estas regiones, 
minorías étnicas de nómadas dedi
cadas al pastoreo del reno, ven ame
nazado su régimen de vida.

1230.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
D35.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA ”La dama 

y el cadáver” A Bordertown llega 
una joven francesa y su acompañan
te. Llevan a su carreta el cadáver 
de un viejo buscador de oro para 

enterrarlo en Montana.
1435.- REDACCION DE LA 2
1430.- TENIS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES
16,25.- REDACCION DE LA 2
1630.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA 
Final de la etapa del día: Linares - Albcete 
18,00.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS

19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA
LES

C
M

20,00.- ARRECIFE DE CORAL
2030.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA 

Resumen
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,20.- QUIEN SABE DONDE
22,05.- JUEVES CINE “Fort Bravo” (1953 

- 94 22”) Director: John Sturges 
Intérpretes: William Holden, Elea
nor Parker. Fort Bravo, en tierras 
de Arizona, es el asentamiento del 
18 de Caballería, al mismo tiempo 
que acoge a un nutrido grupo de 
prisioneros sureños. El capitán 
Roper es el responsable directo de 

su custodia y de darles caza cuando 
pretenden la escapada.

23,55.- TENDIDO CERO
Feria de Abril de Sevilla
0035.- METROPOLIS
00,40.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 

EUROPA “La Conferencia Wansee” 
(1984 - 85) Director: Heinz Schirk 
Intérpretes: Dietrich Mittausch, 
Gerd Bockmann Recreación de la 
famosa reunión que mantuvieron 
dirigentes nazis en enero de 1942 
y sus trágicas consecuencias: allí se 
decidió la que fue llamada “Solución 
Final”. Eufemismo que encubría la 
orden de exterminio de los judíos 
en Europa. VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN CASTE
LLANO. Fascinante película germa
no-austríaca con una recración per
fecta de la iname Conferencia cele
brada el 20 de Enero de 1942

02.IÓ.. DESPEDIDA Y CIERRE.

06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS
07,25.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
09,35.- VIVA LA SALUD
10,00.- NOTICIAS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
U,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS

12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
NOTICIAS REGIONALES
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “España en Tenerife”
17,20.- TELETIENDA
17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- LUZ DE LUNA
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
0030.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
0130.- EL AGUILA DE DOS CABE

ZAS
03,00.- AULA 3
0330.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON: “Un bebé en

casa”
12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL

JUEGO
13,25.- HOY
1330.- A MEDIODIA ALEGRIA 
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.-QUERIDOS PADRES
15,00.- CINE TE AMO: “Vuelvo a 

Tánger”
16,45.- MARIA DE NADIE
1730.- VIP GUAY
18,00.- SUPER GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00,- SILENCIO, SE RIE: “Movida en 

la universidad”
23,50.- SILENCIO, BENNY HILL
00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE

LA GENTE? PRESSING
02,00.- EL INSPECTOR DERRICK
03,00.- CIERRE DE PROGRAMA

CION

08,00.- ABC WORLD NEWS
0835.- VIDEOMINUTO
09,24.- DIBUJOS ANIMADOS: SHAG- 

MA
09,51.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: UNA CANA AL AIRE
U37.- CINE: LA TRAMPA DE LA 

MUERTE
1330 - LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430.- TELESERIE: SPATZ
15,00.- CINE: BLUE IGUANA
16,26.- CINE: LA DIVERTIDA NOCHE

DE LOS ZOMBIES
17,52.- CINE: DANNY, CAMPEON DEL 

MUNDO
19,27.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: WID- 

GET
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: ENTRENA

DOR
21,00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: LA JUN

GLA II
00,04.- CINE: UN PEZ LLAMADO 

WANDA
01,48.- FUTBOL: SAMPDORIA - PAR- 

MA
03,25.- CINE: EL INSTANTE FINAL 
05,05.- CIERRE

CANAL SUR 21:45.- OLE TUS VIDEOS
22:50.- BUEN VIAJE

07:00.- TELE EXPO. 22:55.- CINE. COMEDIA
10:00.- EL DIARIO 00.15.- EL DIARIO-3
10:05.- EXPO-DIARIO 00:30.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
11:00.- MEDIODIA 92

00:55.- ANDALUCIA

12:30.- ¿TE SUENA?
13:00.- LOS EWOKS

____________ TELEONDA___________ _

13:30.- LOS CAZAFANTASMAS 11:00.- AGENDA
14:00.- EL DIARIO 14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
14:05.- EL DINERO 15:15.- CINE DE TARDE
14:15.- LA JUGADA 16:30.- EN LA BRECHA
14:30.- EL DIARI0-1 17:30.- DOCUMENTAL
14:55.- EL TIEMPO 18:00.- AVANCE INFORMATIVO
15:00.- SEVILLA, FERIA DE ABRIL 18:15.- EL RECREO
15:05.- EL ESPANTAPAJAROS Y 20:00.- INFORMATIVO

LA SRA. KING 20:30.- LOS 40 PRINCIPALES
16:00.- CINE DE TARDE 21:00.- GARAPULLOS .

21:45.- IMAGENES DE NUESTRA18:10.- DIBUJOS ANIMADOS
18:25.- TOROS TIERRA
20:30.- ANDALUCIA NUESTRA 22:30.- FLAMENCO ,

23:30.- POSTALES DEL PUEBB21:00.- EL DlARIO-2
21:30.- EL TIEMPO 00:00.- INFORMATIVO
21:35.- SIERRA NEVADA 00:30.- CINE DE NOCHE
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Emitirá el reportaje “112” que realizaron tres reporteros de “Equipo de investigación”

‘‘Quién sabe dónde” dedica su tiempo a 
las personas que mueren sin identifícar

“Jueves cine” emite “Fort Bravo”, un western de John Sturges, con William Holden y Eleanor Parker

Cerca de 60 muertos son 
enterrados cada año en 
Madrid sin más señas que 
un'número.^ Son algunos de 
los cadáveres anópimos 
que ocupan nichos igual de 
innominados, a los que hoy 
dedicará su tiempo el espa
cio de la 2 “Quién sabe 
dónde”.

MADRID. (Efe).- La muer
te de estas personas se pro
duce en muchas ocasiones en 
circunstancias sospechosas, lo 
que obliga a la Policía a abrir 
una investigación, que parte 
siempre de la necesidad de 
identificar el cadáver.

Las ténicas de investigación, 
cada vez más sofisticadas, 
serán explicadas en el progra
ma por la catedrática de 
Medicina Legal de la Univer
sidad de Zaragoza María Cas
tellano Arroyo, la agregada de 
la cátedra de Medicina Legal 
de la Universidad de Santiago 
de Compostela Marisol Rodrí
guez Calvo, y el forense Luis 
Fontela Carreras

El programa contará el caso 
' “112”, la, excelente reconstruc

ción de la historia dq un cadá
ver sin indentificar que hicie
ron tres reporteros del pro
grama “Equipo de Investiga
ción” y que logró ser candi
dato a los premios Emmy de 
televisión.

En aquel reportaje se 
siguieron de principio a fin 
los pasos que pueden dar

cada año en Madrid sin identificar.

‘^Metrópolis”

Unos 60 cadáveres son enterrados

Í
A

lugar a identificar a un cadá
ver del que en principio no 
se tiene absolutamente ningu
na seña que le comunique con 
el mundo.

Él primer contacto con 
aquel número “112” fue esca
lofriante: un cadáver desden
tado ,de mujer, al que ni 
siquiera se le había cerrado 
la boca. Meses después, pudie
ron descubrir que aquel pálido 
cuerpo había sido alguna vez 
una joven hermosa que había 
sido modelo, Rosa' Pérez 
Lema.

El mestizaje entre el rock 
y el funk ha dado lugar al 
“Rock Funck Fusión” (RFF), 
que representan como nadie 
los grupos norteamericanos 
Living Colour y Red Hot Chili 
Peppers, de los que el pro
grama de la 2 “Metrópolis” 
ofrece hoy todos los videoclips 
que han realizado hasta ahora.

Tras diez años en el mundo 
de la música, ambas forma
ciones constituyen los máxi
mos exponentes de la fusión 

musical entre el rock, el soul, 
heavy metal, reggae, hardco- 
re... una mezcla que apasiona 
al público norteamericano.

Un western clásico 
en “Jueves cine”

No es que sea la mejor pelí
cula de indios y vaqueros, pero 
“Fort Bravo”,' que se emite 
esta noche en “Jueves cine”, 
tiene un pase más que deco
roso, al que sirven ampliamen
te sus protagonistas, William 
Holden y Eleanor Parker.

Rodada en 1953 por el 
experto John Sturges, autor de 
“Duelo de titanes” y “Los sie
te magníficos”, entre otras, 
“Fort Bravo” se convirtió en 
un apasionante relato épico, 
sobre todo hacia el final, lle
vando así la contraria a un 
enloquecido guionista que 
propuso una historia de amor 
y celos de las de no creerse.

. Holden es el oficial encar
gado de la custodia de un gru
po de prisioneros sureños, a 
los que convencerá, ante la 
amenaza común de un ataque 
de los indios, de que deben 
unir sus fuerzas.

El escenario es un fuerte 
aislado en el desierto de Ari
zona, con el paisaje del Valle 
de la Muerte al fondo, al que 
los indios, siempre presenta
dos como el enemigo irracio
nal y sanguinario, le cogen un 
cariño más que regular.

Cine

Christopher Reeve.

C. Reeve: “Estoy 
viejecito para 
hacer 
SÚperman”

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
actor estadounidense Christop
her Reeve manifestó ayer en 
Buenos Aires que la quinta ver
sión de “Superman” sólo la 
haría si tuviera el guión algo 
muy particular, pues -dijo- “yo 
ya estoy viejecito para el papel”.

EI actor, de 39 años de edad, 
que realiza una breve visita a 
Argentina para participar de un 
programa de televisión, declaró 
a la prensa que “Superman” es 
un personaje que tiene que 
tener siempre 30 años, “y yo 
ya tengo casi 40”.

Reeve dijo que aún espera 
el papel de un filme más taqui
llero que lo saque del encasi
llamiento que significó prota
gonizar a uno de los más gran
des personajes de historieta.

Cumpleaños El mítico director austríaco, un auténtico gigante del séptimo arte, cumplió ayer 85 años

Fred Zinneman: ^Tos productores ven en 
el cine una industria para hacer dinero”

Manuel Gutiérrez Mellado.

- FELIX DE AZUA, escritor, 
48.

- JUAN TOMAS DE SALAS, 
presidente del Grupo 16, 54.

- ÁNTONIO GARCIA 
BELLIDO, científico, 56. ,

- MANUEL GUTIERREZ 
MELLADO, ex vicepresidente 
del Gobierno, 80.

- CARLOS GUSTAVO DE 
SUECIA, 46.

^®^ LA QUADRA 
SALCEDO, periodista, 57. 
t '-^LLIE NELSON, captan-

VIENA. (Efe).- Fred Zinne- 
! man, un auténtico gigante del 

cine,, autor de clásicos como 
“High Noon” (Solo ante el peli
gro), el famoso western con 
Gary Cooper en el papel de 
héroe solitario, o “A man for 
all seasons”, sobre la decapi
tación de Tomás Moro, cumplió 
ayer 85 años.

“Es un hombre que sólo filma 
la verdad”, dijo de él una vez 

‘ su colega Billy Wilder, otro gran 
vienés de nacimiento y nacio
nalizado como él, estadouni
dense.

Zinneman, que hizo toda su 
carrera en Hollywood, adonde 
se trasladó en 1929, fue el des- 
cubridor de Marlon Brando y 

' de la fallecida actriz y princesa 
i de Mónaco, Grace Kelly.

■ Ganador de cuatro estatuillas 
'' de Hollywood, Zinneman ha 

, brillado en los géneros más dis- 
¡ tintos, desde el “western” hasta 
j el musical (“Oklahoma”), 
; pasando por el documental y 

el biográfico.
¡ Con su película “That mot- 

hers might live”, en torno al 
j ginecólgo húngaro Ignaz Sem- 

melweiss (1818-1865), cuyos des

cubrimientos sobre la preven
ción de la fiebre puerperal sal
varon la vida a muchas madres, 
Zimmerman ganó su primer 
Oscar en 1938.

En declaraciones a la radio 
austríaca con motivo de su cum
pleaños, Zinneman, que sigue 
hablando un alemán impecable, 
expresó ayer su rechazo del cine 
actual, que se ha convertido, 
según él, en una simple mer
cancía.

La mayoría de los produc
tores, afirmó, no premian la 
imaginación, sino que ven en 
el cine una industria para hacer 
dinero “como si se tratase^ de 
vender salchichas”: de ahí la 
superficialidad de sus produc
tos.

Los héroes de las películas 
de Zinneman son, por el con
trario, auténticas “instancias 
morales”, guiados sólo por su 
conciencia más profunda y que 
tienen mucho de sacerdotes 
aunque manejen el “colt” tan 
bien como el sheriff interpre
tado por Gary Cooper.

Tomás Moro, el famoso santo 
y humananista inglés, amigo de 
Erasmo de Rotterdam y autor

Fotograma de “Solo ante el peligro”, un western clásico de Zinneman.

de “Utopía”, es un ejemplo 
extremo de su modelo de héroe: 
prefirió dejarse decapitar en 
1535 antes que reconocer a 
Enrique VIII como cabeza de 
la Iglesia de Inglaterra.

Los héroes de Zimmefínan 
no huyen sino que hacen frente, 
solos si es preciso, a la injusticia 
y la delincuencia, superando fla

quezas, intereses personales y 
el natural miedo. Como sus 
héroes, Zinneman rechazó 
siempre cualquier distinción 
que pudiese estar viciada de ori
gen, y así se negó a aceptar 
en 1986 la Gran Condecoración 
de la República de Austria que 
le había concedido Kurt Wald- 
heim.
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■ Las coplas del Pri

mero de Mayo que han 
preparado los sindicatos 
para corear mañana fue
ron dadas ayer a conocer. 
La letra, como no podía 
ser menos, hace referencia 
a la retirada del famoso 
“decretazo”, la ley de 
huelga y la ley Corcuera, 
todo ello entonado bajo 
las notas de “Carrascal, 
Carrascal...”. 

* * *
■ En las referencias a 

la vida política, tampoco 
podían faltar los cánticos 
a “don Pepe”, a Felipe 
González, Cuevas y el mis
mísimo presidente provin
cial de los empresarios.

* * *

■ Con el final de tem
porada llegan los ahogos 
económicos para algunos 
equipos. El Tomelloso, el 
más destacado por su 
categoría en el Futbol pro
vincial, se ha visto obli
gado a retirar de la com
petición a sus equipos 
juveniles.

Ib A ■9 f

Peregrino. Miguel Torres Beteta, natural de Jaén y residente en Cataluña, hizo ayer 
una parada en Puertollano durante su peregrinaje a la romería de la Virgen de la Cabeza. 
Este peculiar caminante lleva recorridos a pie más de 46.000 kilómetros en tres años, 
cumpliendo la promesa que hizo cuando salvó la vida después de caer de un sexto piso: 
realizar tres veces a pie la ruta jacobea. Torres también ha caminado hasta Roma y Jerusalén 
y vive de las limosnas durante el peregrinaje. Candi jr.

Muere una 
mujer al chocar 
contra un árbol, 
el coche en el 
que viajaba

Una mujer de 62 años, 
résultó muerta a consecuencia 
de un accidente de tráfico 
ocurrido alrededor de las tres 
y media de la tarde del pasado 
martes, en el término muni
cipal de Manzanares. El 
siniestro se produjo cuando el 
turismo matrícula 
M-0702-HT, se salió de la cal
zada por su margen derecho 
y fue a estrellarse contra un 
árbol, a la altura del punto 
kilométrico 162,800 de la 
carretera N-IV.

A consecuencia del fuerte 
impacto resultó muerta una 
mujer que fue identificada 
como P.C.M., de 62 años. En 
el accidente .resultaron heri
dos de carácter leve el con
ductor, A.M.H., de 50 años, 
y los ocupantes A.N.C., de 36 
años, y C.N.D., de 50 años.

La concejala pidió las razones de la exclusión del PP del convenio de personal

Enfrentamiento de Selas y 
Naranjo en el pleno de ayer

El alcalde de Ciudad Real, Lorenzo Selas, 
y la concejala del PP Rosa Naranjo man
tuvieron ayer un duro enfrentamiento ver
bal en el transcurso del pleno. La polémica 
surgió en los puntos 9 y 10, referidos a

Ia aprobación del acuerdo marco de per
sonal funcionario y del convenio colectivo 
de personal laboral, cuando la concejala 
pidió explicaciones de la exclusión del PP 
de esas negociaciones.

C.M.L.

™ Cartas a D. Quijote ^^ 
Tiranía en la sanidad

M. LOPEZ CAMARENA

Además, Rosa Naranjo pidió 
la inclusión de su grupo en la 
comisión de seguimiento de 
ambos acuerdos, toda vez que 
ha estado ausente de las reu
niones previas. La representante 
popular hizo estas peticiones en 
el punto 9 y volvió a repetirías 
en el siguiente, momento en el 
que intervino el alcalde para 
pedirle que se ciñera al conte
nido del orden del día, que era 
la aprobación de los acuerdos. 
Rosa Naranjo protestó por la 
actitud de Selas, pero éste rei
teró su postura, a lo que la con
cejala repuso que el comporta
miento del alcalde difiere sen
siblemente a la hora de valorar 
las intervenciones de los distin
tos grupos, ya que, a su juicio, 
el criterio que sigue habitual
mente favorece al PSGE.

Cuando Rosa Naranjo exigió 
que se le respondiera a su peti
ción de estar presente en la 
comisión paritaria de seguimien
to, el alcalde le recriminó dura- 
mente que trajera a colación un 
tema que no podía ser debatido 
en el pleno y que debería espe
rar otro momento.

Esta postura del PP no impi
dió que apoyara ambos acuer
dos, pues “si los trabajadores lo 
consideran bueno, nosotros tam
bién”. Sin embargo, tachó al 
acuerdo marco de ser una copia

Los concejales del CDS e lU apoyaron la modifícación de la ordenanza de ruidos.

del firmado en la Diputación. 
Tanto uno como otro punto fue
ron aprobados por unanimidad. 
Asimismo, el pleno aprobó la 
modificación de la Qrdenanza 
reguladora de protección del 
medio ambiente contra la emi
sión de ruidos y vibraciones, 
aunque el PP se abstuvo por 
considerar insuficientes algunas 
medidas y por creer que lo que 
se necesita es “voluntad política“ 
para hacer cumpliría. Asimismo, 
Angela María Muñoz pidió un 
texto único para ordenar el 

medio ambiente, no una modi
ficación puntual. El pleno tam
bién aprobó la cesión de 14.000 
metros'cuadrados en Pío Xll por 
parte de la Diputación para la 
construcción de cien viviendas 
sociales destinadas a los vecinos 
de Padre Ayala. Cada uno de 
los grupos de la oposición pre
sentó una moción: el PP pidió 
una campaña para potenciar la 
recogida de vidrio y papel; IU, 
la retirada del “decretazo”, y el 
CDS que se cumplan los acuer
dos derivados de mociones.

Querido D. Quijote:
Parece ser que la más 

esperpéntica tiranía parece 
haberse apoderado del Com
plejo hospitalario de Ciudad 
Real desde la llegada de la 
ATS, que el poder socialista 
envió a nuestra ciudad para 
terminar de desbaratar la ya 
caótica situación sanitaria de 
Ciudad Real. Te lo cuento 
porque a la feliz idea de este
rilizar las compresas usadas 
de operadas y parturientas, 
supongo que cada vez las 
colocarán de lado diferente, 
se une ahora el hacinamien
to de los bebés recién naci
dos y la persecución que, 
según nos cuentan, mal que 
les pese a los que mango
nean la sanidad provincial, 
están empezando a sufrir los 
que se atreven a levantar la 
voz o a mostrar el más míniy 
mo desacuerdo con órdenes 
o decisiones. Incluso nos 
dicen que las nóminas de 
algunos profesionales están 
siendo revisadas para ver si 
es factible quitar algún 
incentivo o plus. Me parece 
increíble, viejo amigo, que

¿Trata de superar a Paco López?.

esto pueda ser cierto, si lo 
es, bajo la dirección de un 
hombre, Felix Arce, que 
siempre pareció respetuoso 
con otras opiniones y dia
logante. Creo que acusacio
nes de este calibre merecen 
una explicación.

Un abrazo.
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